
� ,TEMPO - PreSsã:o.Atrp�srêri�� Mé�: 1003.1
nuJibar<;s., Temperatura !lledia do dia: �.'9 graus
com maximo na maior msolação de 34.2 graus e
mínimo à noite de 18.6 graus (No Planalto a média
mínima será 14.2 graus) Estado médio do Céu:
Curnulus, Stratus, Cumulunimbus, de meio claro a

enco?erto. Nevoeiros noturn�,s no litoral, margens
de nos e se,nas. Estado médio do tempo: Com
ventos de rajadas e, chuvas sobre as bacias de rios
no Planalto, �assan.do a estável. No litoral, instabili:
dades ao anoitecer duran te o dia estável. Previsão:
A. Seixas Netto.

"Se' alguém deve se reti rar da
disputa é aquele que já exerceu a

liderança por um ano" - assim o

deputado Antônio Pichetti
renunciou a uma Possível recondução
ao posto, abrindo o caminho pára que

o Sr. Nelson Pedrini acabasse
confirmado na liderança do partido

na Assembléia Legislativa.
Apesar da desistência de Pichetti
a votação secreta foi.mantida, em

obediência a uma norma do Diretório
Regional do partido: foram apurados

16·votos a favor do Sr. Nelson

TARIFAS A:tREAS - A partir de zero hora
de hoje, dia 10 de março, as passagens aéreas
domésticas custam mais 4,92 por cento; A
passagem Rio-Brasília deve ser majorada em

Cr$ 34,00; a -Río-Belo Horizonte, em Cr$
15,00 e a Rio-São Paulo, Cr$ 16,00. O
pÍeço, até hoje, era de Cr$ 703,00; Cr$
310,00 e Cr$ 325,00, respectivamente.
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Liâeranca da Arena, ,

Pichetti: a renúncia como forma de composição.

Pedrini é O I'íder com
.

.

-:.'

a retira a'dePichetti

Secretários INPS reabre Stroessner TCUs do Konder e Eigueirense
pedem um o Hospital

,. "

Guazelli ganha bempassa o pais vem a

fU,ndo especial Sagrada fim de
• -

falam,de do Marcíliomauguraçao
Família no semana em doTC ;, política com

•

para a em Jogo"

Segurança mês de maio Camboriú catarinense Paulo Egídio ">. violento
Página 11. Pági,," 1(1. Pági,," 3. Pági,," :1. Página 3. Pát/ina 8.

®

Pedrini: eleito como um instrumento da união.

Pedrini e quatro votos em branco.
Para o novo líder o episódio
serviu para demonstrar de- forma.
inequívoca a união partidária, opinião'
de que partilhao Governador Konder Reis.
Ao receber a bancada incorporada.
no Palácio dos Despachos o

.

.

Governador Ántônio Carlos Konder Reis
elogiou o gesto do Sr. Antônio Pichetti
e afirmou que "o desdobramento do processo
culminou na posição de unidade da
bancada, um exemplo de que se deve
servir a Arena para lançar-se à,'
luta com redobrado entusiasmo". (Pg.3)

.,.
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Em busca de um.
tratado 'universal
lde direito' rnanttrno

Nações Unidas - De- da sessão de oito semanas,
pois de anos de dificeis dizem que algumas das
negociações, delgados de questões mais dificeis que'
todo o mundo se reúnem serão abordadas na confe
na próxima segunda-feira "rência já foram resolvidas.
para estabelecer um trata-. Os negociadores con
do, universal, sem prece- cardaram em ampliar as,

dentes, de direito-do mar. tradicionais três milhas de
A conferência poderá, en- 'mar territorial para 12 mi
tretanto, tropeçar em obs- lhas e garantir a livre passa
táculos que continuam di- ,gem através dos cerca de
ficultando as negociações: 130 estreitos do mundo,
as pequenas formações ne- inclusive alguns Itão estra
gras, disseminadas no leito tégicos como o de Gibral
marinho. , " tar, entre Espanha e Âfri-

Com efeito, existem ca, e o de Málaga, em
nos mares, a profundida- Cingapura.
des de trei quilômetros ou Concordaram ainda em
mais, infinidades de nódu- dar aos estados com costa
los, em sua maioria no direitos exclusivos de pes
Pacifico, 'que contém ca e mineração em uma

níquel, cobre, cobalto e "área econômica" que se
• manganês suficientes 'para estende pelo mar até 200
abastecer qualquer pais in- milhas, zona dentro da
dustrializado durante vá- qual se realiza, toda a ativi
rias gerações, segundo os dade pesqueira e de perfu
especialistas. A tarefa das ração petrolifera do mun-

150 delegações que se reu- do: os estados costeiros,
nirão em New York para a terão a responsabilidade
terceira sessão da Confe- exclusiva de conservar' as
rência das Nações Unidas reservas pesqueiras e auto
sobre direito do mar con- rizar a outros países a cap
sistirá em distribuir estas turar o que puderem utili
riquezas de forma 'aceitável zar. Vários páises já esta
para todos. Os países in- beleceram zonas econõmi
dustrializados estão ansio- cas de 200 milhas; O can

sas por começar seus tra- gresso norte-americano a

balhos de mineração, com provou uma legislação que
ou sem um tratado, as fixa uma zona de 200 mi
nações em âesenvolvimen- lhas para os Estados Uni
ta temem que suas expor- dos, a vigorar a partir de
tações de matérias-primas. primeiro de junho de
sejam reduzidas, enquanto 1977.
que os paises mais, pobres As nações costeiras te
clamam por uma porção rão também jurisdição so
da "herança comum" bre sua plataforma conti-

a objetivo é redigir um nental quando esta se es
dos tratados globais mais tender' a mais de 200 mi
genéricos dos que se tem lhas, mas terão que dividir
noticia, cujo âmbito deve- os beneficios destas mar
rá envolver desde os limi- gens com a comunidade
tes das águas territoriais e internacional Quanto à
o controle das atividades 'poluição dos mares, os es
da pesca até a poluição dos tados costeiros assumirão a

mares e a pesquisa cientifi- obrigação de protegê-los e
ca. Para os representantes aplicar as normas corres
de virtualmente todos os pondentes, devendo, esta
paises, ou mesmo aqueles belecer-se ainda uma auto
que têm grande extensão ridade internacional que
.de costas ou que não as fiscalizará a proteção' do
têm, com frotas pesqueiras leito marittmo. Também
de longo ou curto alcance, estão prôximos os acordos
com frotas mercantis ou que darão, aos estados 10-
navais, os industrializados, -calizados sobre -arquipéla
os subdesenvolvidos, acre-, gos, como as Filipinas e

ditam que as perspectivas Indonésia, o controle so

lhes são favoráveis. "Na bre suas águas interiores, e
área do direito e da politi- outros para a formulação
ca internacional nunca se de disposições com vistas à
deve desesperar", disse pesquisa cientifica, sobre
Jens Evensen, Ministro do .sos direitos gerais dos esta
Governo Norueguês, for- dos sem saída para o mar"
mado _em Harvard. Ele e para que tenham acesso a '

outros especialistas e dele- .

este sobre dezenas de ou

gados entrevistados, antes tras complexas questões.
,

Por Serge Schemarin, da AP

ELETRIFICAÇÃO, RURAL DE

SANTA CATARINA S..A.

AVISO,
A Eletrificação Rural de Santa Cátarina

S/A - ERUSC -, com sede à Avenida Rubens'
de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis) SC,
avisa aos interessados que fará realizar no dia,
05 de abril de 1976,' no endereço acima, a

Concorrência no. 01/76, para aquisição de
Madeiramento para, Implantação de Sistemas
Elétricos.

O Edital correspondente poderá ser obtido
no Departamento de Material da ERUSC, no
horário de expediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que, se tornarem necessários
poderão ser prestados.

'

Florian6polis, 04 de março de 1976
A Diretoria

ElETRIFICAÇ-ÃO' RURAL, DE
SANTA CATARINA S.A.

-AVISO,
A Eletrificação, Rural de Santa Catarina

S/A - ERUSC -, com sede à Avenida Rubens
de Arruda Ramos; 464, em Florian6polis, SC,
a�isa aos interessados que fará realizar no dia
06 de abril de 1976, no endereço acima a

Concorrência no. 02/76, para aqu isição de

Ferragens para Implantação de Sistemas Elé-
tricos.

"

O Edital correspondente poderá ser obtido
no Departamento de Material da ERUSC, no
horário de expediente -da Empresa, onde os'

esclarecimentos que se tornarem necessários

poderão ser prestados.
Florian6polis, 04 de março de 1976

A Diretoria

Miami - Os eleitores do Estado da
Flórida se manifestaram ontem no segundo
confronto importante entre o presidente
Gerald Ford e seu desafiante Ronald Rea
gart Quanto aos candidatos democratas,
embora 11 tenham seus nomes na cédula,
só quatro fizeram campanha. Foi a primei
ra, vez que estiveram frente à frente o

governador do Alabama George Wallace e

Jimmy Carter, ex-governador da Geórgia e'

vencedor nas primárias de New Hampshire.
Os outros dois, o senador Henry Jackson e

o governador da Pennsylvânía . Milton
Shapp, segundo observadores, não têm
grandes possibilidades de vitória.

Segundo estimativas de funcionários
eleitorais, menos da metade dos 3,4 mi
lhões de eleitores da Flórida foram. às
1_JrI1as, devido às chuvas esparsas em todo o

,

Estado e a ameaça de um 'tomado no norte.
A votação republicana é considerada im
portante e, talvez uma decisiva prova da
força de Reagan e da magnitude de seu

desafio ao presidente Ford. Ele prognosti
cou um resultado apertado e negou que
uma derrota sua seja o fim irremediável de

suas aspirações: "Aconteça o que aconte
cer.i não desmontarei a-barraca nem desva
necerei".

",

Em New Hampshire, Ford' derrotou
, Reagan, numa eleição em que compareceu
meno� da metade dos votantes republica- .

nos comprometidos. Também triunfou fa
cilmente em Massachusetts, onde nenhum
dos candidatos fez campanha, e em Ver
mont, onde o nome de Reagan não consta
va da cédula. Tanto Wallace como Carter,
por sua vez, acreditam na vitória. Jackson
disse que não importa o que acontecer,
pois seus adversários "já perderam"> "Sa
bem quem venceu George Wallace e Jimmy
Carter'?" - perguntou. "Eu, em Massachu
setts. Não só derrotei George Wallace como
também liquidei com, Jimmy Cárter",'

Ford ficou ontem em Was)üngton. Ti
nha se apresentado pela última vez na

Flórida a 29 de fevereiro. .Reagan, que
passou quase toda a semana nesse Estado,
vlajo� anteontem( à noite para l,llinois,
onde, no próximo dia 16, haverá outra

eleição primária.

Negociações sobre a A.ramco
ainda são um segredo'

Panamá City, Flórida - As negociações
secretas entre o ministro do petróleo da
Arábia Saudita e funcionários de quatro
companhias norte-americanas petrolíferas,
que discutem a propriedade da, principal
empresa produtora do mundo,

-

entraram
ontem em seu terceiro dia de negociações.
Diversas personalidades do, governo e da

política desse país têm manifestado interes-
,

se sobre esses encontros. Estas preocupa
ções foram alimentadas pela ausência de

informações em tomo das negociações,
efetuadas entre o ministro Ahmed Zaki
Yamani e representantes da Exxon, Texa
co, Mobil e Standard Oil da Califórnia.

Também não foram dadas informações
sobre o desenvolvimento das conversações
nem a que resultado chegaram. Segundo
declaração da Companhia -de Petróleo Ára
be-norte-americana (ARAMCO), a reunião

gira em tomo da "passagem de proprieda
de" desta das mãos, das companhias norte
-americanas à nação saudita. Yamani e os

executivos das companhias chegaram a

Panamá City no sábado. Acredita-se que as

negociações culminarão com a eliminação
total dos interesses norte-americanos da'
principal empresa produtora de petróleo no

, mundo.
As principais questões que, segWldo se

informou, estão em discussão, referem-se

ao, preço que deverá ser pago pela Arábia
,Sàudita pelos interesses norte-americanos

Soldados desertores se

apoderam de mais um
'

quartel no Sul do Líbano
Beirute - Desertores do

exercite muçulmano apode
raram-se de outro quartel no
sul do Líbano e o presidente
Suleiman Franjíeli fez uma

séria advertência quanto à
possibilidade dos motins fa
cilitarem uma invasão de Is
rael no Sul desencadeando

'� ur�a nova guerra no Oriente
Médio. Fontes parlamenta
res disseram que unidades
CIO "exército árabe-libanês"
rebelde ocuparam o quartei
de Rachaya, povoação estra
tégica por onde passam os

fornecimentos da Síria às
,

bases guerrilheiras palestinas
no sul do Líbano.

Até ontenr
à

noite não se

dispunha de informação
,quanto à possibilidade de
ter havido choque armado
em Rachaya, principal po- ,

voação no final do cliamádo
"caminho Arafat" nas ver

tentes ocidentais do Monte
Herman, a dez quilômetros
da fronteira .com Israel. O
exército árabe-libanês é co
mandado pelo tenente Ah
med Khatíb, muçulmano

que desertou do exército'
antes da trégua intermedia
da pela Síria há 47 dias, na
guerra civil libanesa. As fon
tes disseram que Rachaya
foi capturada apenas 24 ho-

1.3:s depois que outro grupo
de soldados muçulmanos re

voltados assumiram o con
trol- de uma importante ba-

-

se zrtílheira no sul, oito
quilõmetroao norte da fron
teira 'israelense. Os sírios,
encarregados de aplicar o

armistício, conseguiram,
contudo, convencer os re

beldes a abandonar ontem a
base

-

artilheira no Castelo
Beauford da época das cru

zadas, e lhes deram salvo
condutos para irem ao leste
se unir às forcas de Kuatib.

A primeira notícia sobre
o ataque confia Rachaya
veio do primeiro-ministro
muçulmano Rashid Karami,
em uma sessão ex traordiná
ria do parlamento, qu� pror- ,

rogou o mandato da legisla
tura para mais 26 meses. O,
mandato do parlamento

atual, de �<J cadeiras, expira
em abril, mas as condições
de segurança .depois de dez
meses de luta sectária, não
são adequadas para a realiza
ção de novas eleições gerais.
Karami disse ao parlamento
que o motim no Castelo de

_ Beauford e "o que sucedeu
posteriormente em, Ra
chaya" fazem parte de uma :
conspiração destinada a "di
vidir o exército em fac�ões

'

muçulmanas e cristãs". 'De
vemos enfrentar esta nova

conspiração. Temos de dei.
b aratar 'imediatamente a

conspiração destinada a di'Vir
dir geograficamente o Líba
no em estados sectários. Te
mos de: impedir neste mo

men to que a chamada guer
ra dos quartéis divida o

exérci to".
A declaração de Karami

foi feita na: chegada do mi
nistro sírio de relações ex

teriores Abdul Halim Kha�
dam, e do chefe da for93l
aérea, general Naja Jamil,
que se dispõem a realizar
novas gestões mediadoras.

Imprensa do Equador recusa
(

diálogo com a junta militar
Quito - Os representantes teremos a difícil tarefa de tomar

,
dos meios informativos de Quito decisões que contarão com a

e Quaiaquil recusaram o convite participação e apoio das forças
da Junta Militar para participar armadas.as quais representam o

do "diálogo político" que propi- governo".
'

cia para encontra os meios que Advertiu que as decisões a

levemo país ao constitucionalis-, serem tomadas no futuro não
mo.' Os diretores de jornais e poderão contentar a todos os

canais de televisão assinalaram setores; mas assegurou que as

que, como opinam diariamente, maiorias nacionais serão atendi
sobre os problemas inerentes ao das. "Este não é um governo de
projetado' retorno ao regime de retorno, mas decidido a reestru

direito, sua presença no diálogo turar um novo e renovado Equa
é desnecessária, pois .sería uma dor", A Junta Militar prometeu
repetição de teses e argumenta-, entregar o poder a um presíden
ções já publicadas. ' ·te civil, livremente eleito, num

Mas o diálogo prossegue, em prazo 'máximo de dois imos. Dia
sua sexta reuriíão, com a presen- 'a dia a atividade política é eví

ça de representantes das univer- dente e, com exceção do partido
sidades particulares, escolas poli- comunista, que apóia a contínuí- .

técnicas e da união nacional de dade do regime militar, todos os

educadores. O Ministro do Go- demais querem a mudança, em
vemo, Coronel Richelieu Le- " bóra com suas próprias fónnulas
voyer, disse que já está muito para o retorno ao sistema constí
próximo o fmal da pesquisa <;le

- tucional, Há disparidade de cri

.opínião. Acrescentou que "logo térios e também disper�o de'

planos, razão por que .a junta
presidida pelo vice-almirante Al
fredo Poveda terá, em' última

. instância, é quem estabelece
uma solução.

Por outro lado, uma informa
ção procedente de Buenos Aires,
publicada nesta capital, atribui
ao ex-presidente José Maria Ve
lasco Ibarra ter recusado uma

proposta de seus, partidários pa-
-

ra que postule sua candidatura
presidencial pela sexta 'Vez.

Apresentou, como razão para
excusar-se, segundo os despa
chos, sua avançada idade (83
anos), que não lhe permitiria
assumir uma responsabilidade
dessa natureza. A'ausêncía, apa
rentemente definitiva, de Velas
co Ibarra da Arena política,
segundo os observadores, esti
mula a intervenção de vários
candidatos presidenciais que não

queriam correr o risco da derro-
,

ta diante. do�lasCJ!lisI1!o.

Um novo protestodos ôperários
japoneses contra a Lockheed

, Tóquio Aproximada-
mente 3.600 operários parti
ciparam ontem da segunda
grande manítestação

_

em

protesto pelos subornospa-

gos pela empresa norte-ame
ricana Lockheed Aircraft a

funcionários do governo ja
ponês. -O movimento foi
promovido pelo Conselho
Nacíonal dos Sindicatos,
que conta com 4,5 milhões
de miados. Os manifestantes
exigiram uma completa in-

.

vestigação do escândalo e a

identificação dos beneficia·
dós pelo suborno ..

Os partidos da oposição

na empresa e o desejo das companhias de
terem acesso garantido ao petrôleto saudi-'
ta, a preços que considerem "justos", bem
como o á3io que as empresas cobrarão para
continuar assistindo ao governo saudita nas

operações petrolíferas nesse país. Comen
tou-se que os três pontos são discutidos em
conjunto e foi mencionada a possibilidade
de não se chegar a um acordo, em Panamá
City, Uma fonte disse que as conversações
poderiam prolongar-se até amanhã, apesar
de afirmar- que terá que haver novas discus-.
sões antes que todos osdetalhes da negocia
ção sejam acertados,

Frank Zarba, diretor da, Agência Fede
ral de Energia, disse que as conversações
são mais um sintoma de que perdemos toda
a influência sobre o controle dos preços
mundiais de petróleo". Acrescentou que as

conversações &ieveriaIii convencer' I) con

gresso a aprovar um programa de economia
de energia. O secretário de imprensa da
Casa Branca, Ron Nessen, qualificou as

,reuniões de "nova advertência para que' o
congresso deva agir e começar a aprovar
alguns dos programas presidenciais que
libertariam os Estados Unidos da depen
dência do petróleo estrangeiro". Nessen
disse que nenhum observador do governo

norte-americ�no participa das conversações
porque estas versam sobre assuntos particu.
lares.

'�LETRIFICAÇÃO RURAL DE
SANTA CATARINA S.A.

" AVISO

ELETRifiCAÇÃO RURAL DE
, '

SANTA CATARINA S.A.

AVISO
A Eletfjfícaçã() Rural dElI Santa, Catarina

S/A - ERUSC '7, com sede à Avenida Rubens
de Arruda Ramos, 464, em Florian6polis, SC,
avisa aos interessados que fará realizar lio dia
07 de, abril de 1976, no endereço acima, a

Goncorrên(!ia no', 03/76, para aquisição ,de'
Iso,l�dores ,para Implantação de Sistemas Elé-,
tric·às.

'

O Edital correspondente poderá ser obtido
no Departamento de Material da ERUSC, no
li""rário de expediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários

po�erão ser prestados.
Florian6polis; 04 de março d,e 1'976

A Diretoria

,._

A Eletrificação Rural de Santa Catarina
S/A - ERUSC -, com sede à Avenida Rubens
de Arruda Ramos, 464, em Florian6polis, SC,
avisa aos interessados que fará realizar no dia
08 de abril de 1976, no endereço acima a

Concorrência no. 04/76, para aquisição de '

Condutores e Acess6rios para implantação de
Sistemas Elétricos. '

O 6ItIital correspondente, poderá ser obtido
no �par$a�nto de Matérial da ERUSC, no
horário de �pediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessá'rios
poderão ser prestados,

Florian6polis, 04 de março de 1976
A Diretoria

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE
SANTA CATARINA ·S.A.

AVISO
A Eletrificação Rural de Santa Catarina

S/A - ERUSC -, com sede à Avenida Rubens
de Arruda 'Ramos, 464, em Florian6polis, SC,
avisa aos interessados que fará realizar no dia'
09 de abril d� 1976, no endereço acima, a

Concorrência no. 05/76, para aqui$ição de
Materiais Elétrico,s e Equipamentos para Im
plantação de Sistemas Elétricos.

O Edital correspondente poderá ser obti
do no Departamenfo de Material da E RUSC,
no'horário de expediente da Emprf',sa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários
poderão ser prestados,

Florianópolis, 04 de março. de 1976.
A Diretoria.

Mais 3.600 operários foram às ruas

se afastaram dos trabalhos
no Parlamento e exigiram
que seja iniciado um preces
soo Mostram-se contrários
também à posição norte
-americana de manter segre
do sobre os nomes dos fim
c i, o nários japoneses men

cionados emWashington até
que se inicie uma ação legal
contra eles. O governo disse
que assumirá uma posição
quando receber resposta a

uma solicitação enviada pelo
, primeiro-ministro Takeo Mi
ki ao presidente norte-ame
ricano Gerald Ford, pedin
do·lhe todos os informes
que os EUA possuem sobre

o caso. O ministério da Jus
tiça, por ,outro lado, anun-

'

ciou que pretende enviar um

investigador especial a 'Was
hington para solicitar direta-

mente ao uepartainento de
'

Justiça todos os documen
tos relacionados com o caso

Lockheed. Segundo docu
mentos apresentados à sub
-comissão do senado norte-
-americano, a multinacional
gastou mais de 12 milhões
de dólares para promover
suas vendas no Japão. Desta
quantia, dois milhões foram
para os bolsos de funcioná
rios do governo japonês.
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Arena se une para escolller_
Pedrini o·líder da bancada

Quando a impressão era

de' um impasse, com vários
deputada; dizendo-se cons

trangidos em votar num ou

noutro candidato - "cada
um é melhor do que; o ou

tro", dizia o decano Fíora
vante Massolíní - o deputa
do Antônio Pichetti dec1i-'
nou à última hora de dispu
tar a reeleição e o deputado
Nelson 'Pedrini, como candi
dato único, foi escolhido o

novo líder da Arená e do
Governo na Assembléia
Apesar da desistência de Pi
chettí foi mantida a votação
secreta - conforme norma

do Diretório Regional do
partido - que acusou 16
votos a favor do depu tado
Nelson Pedrini e 4 votos em

branco.
A reunião da bancada dá:

Arena para a escolha d�
novo líder foi' realizada na

sede do partido, na Assem
bléia, e com a presença da
imprensa, o que, segundo
Pedrini, "serviu para teste
munhar a demonstração de
'unidadé do partido".
'- Se se chegou a pensar

que essa reunião pudesse ser.

palco -de confrontações e

divergências - disse o líder
eleito - a nossa imprensa
pôde testemunhar a de
monstração de que a Arena,
que no ano passado come

çou com um equívoco, em

76 já não começa equivoca
da.

Os trabalhos da reunião,
porém, 'desenro laram-se
num clima de indisfarçável
constrangimento. Enquanto
Pichetti e Pedrini se manti
nham irredutíveis na posi
ção de candidatos, deputa
dos faziam apelos ao "bom
senso", para que fosse evita-
.do o confronto na urna.Por
fim Pichetti formalizou sua

renúncia - "se alguém' deve
se afastar da disputa, é aque
le que já foi líder por um
ano" - aliviando a tensão
dos presentes. Terminada a

reunião os deputados foram
incorporada; ao Palácio do
Governo para dar ciência ao

governador Konder Reis do
que havia sido decidido. O I

. deputado Júlio Césâr, que
veio de Itajaí especialmente
para a reunião, retornando
em seguida, profetizou o

ano de 76 como "o ano da

-
.

unificação da Arena".
QUASE IMPASSE
Às 16,16 horas, quando

haviam se encerrado os tra- .

balhos da sessão da Assem
bléia, foi .iniciada a reunião
da bancada, sob a presidên
cia do deputado Antônio
Pichetti. Estavam presentes
20 depu tados, com as ausên
cias dos deputados Aldo An- .

drade, que- se encontra hos

pitalizado, e Wilmar Ortiga
ri, que está viajando.

Pichetti introduziu a reu

nião com agradecimentos
aos companheiros pela cola
boração prestada ao longo
do exercícío legislativo pas
sado, e procurou logo abrir
o debate s.obre a "Ordemdo
Dia".

� Em, princípio, have
riam dois candidados - eu e

o depu tado Nelson Pedrini.
Desde já quero dizer que se

não for eu o escolhido esta
rei ao lado do novo líder

para a defesa do nosso parti
do é' do Governo.

Ante prolongado silêncio
dos presen tes,

.

ele insistiu
em ouvir ponderações, opi
niões sobre a escolha do
novo líder, ou mesmo o

lançamento de outros candi
datos.

De um canto da sala, o

depu tado Octacílio Pedro
Ramos, depois de se dizer

. "um' homem que pouco falo
mas que muito observo",
expressou sua preocupação
diante de um confronto
'�entre dois nomes dignos e

capazes" efez um apelo "ao
bom senso e companheiris,
mo dos candidatos" a fim
de que não houvesse a dis
puta "e daqui não venham a

sair nem vencidos nem ven

cedores".
A essa primeira, prova de

constrangimen to dos com-

_ panheiros, tan to Pichetti

quanto Pedrini não tiveram
a mínima reação. "De qual
quer forma terá que haver
aqui uma votação", disse
Pichetti, lacônico. E Marti- .

'nho Ghizzo acrescentou em

vão: "haverá um eleito e um'
não eleito, e não propria
mente vencida; e vencedo
res" .

A reunião foi suspensa
por 15 minutos a fim de que
os deputados pudessem tro
car pon tos de vista. Enquan-

to alguns permaneceram em

seus lugares, outros - for
mando um grupo com. a

participação dos dois candi-
.datos - fizeram uma reu

nião à parte numa sala ao

lado.
Reaberta a reunião, Pi- .

chetti uma vez mais deixou
a palavra livre e voltou a

insistir para que os deputa
dos usassem de franqueza e
fizessem as ponderações que
entendessem válidas. Nova
mente um silêncía absoluto
tomou conta do recinto, até
que o mais idoso entre os

A dispu ta en tre "do is
candidatos fortes"
DÇab10u não ocorrendo,
com a desistência de
Pichetti para evitar

constrangimentos.
/
Pedrini, eleito, disse
que o partido mostrou
que há unidad�

presentes, o deputado Fiora
vante Massolini, confirmou
o constrangimento de seus

.

pares:
- Como proceder aqui a

uma escolha do melhor, se

cada um é melhor do que o

outro? Eu não tenho condi
ções iÍe votar em um nome.'
S'l! tiver que votar, votarei

nosdois.
Pichetti então tomou a

palavra e formalizou a sua

desistência, que ele depois
explicou ter sido "cogitada"
pela manhã, mas decidida

apenas naquele momento':
- Percebo na maioria

dos deputados de fato um

certo constrangimento. E
neste' momento, não digo
difícil mas importante para
nosso partido, deve-se tomar
uma posição. Vou tomé-Ia,
Não quero ser fator de cons
trangimento para a bancada
nem ser apontado quiçá co

mo homem intransigente. Se .

alguém deve se afastar é
aquele' que já exerceu a lide
rança por um ano. A partir
deste momen to não mais
irei pleitear a reeleição.

UNIDADE
Feita a votação, com

urna urna improvisada - um

envelope-saco de papel car
tolina - e procedida a apu
ração, o deputado Nelson
Pedrini foi proclamado lí
der, assumindo a direção
dos trabalhos. Primeiro, Pe
drini rendeu suas homena
gens a Pichettí, que conside
rou "altamente credor da
confiança da bancada", pela
sua "atitude de, grandeza".

Pedrini iniciou seu dis
curso de agradecimento aos

companheiros
.

definindo o

seu comportamento como

líder ao mesmo tempo do
partido e do Governo..

- Devo declarar que essa

liderança a ser desempenha
da é unificada, mas não será
"una". Embora não preten
da assumir a posição da ca

beça de Juno, que tinha
duas faces, procurarei fazer
com que as lideranças da
Arena e do Governo se exer

çam plenamente, e terei pa
ra isso dois comportamen
to�: quando os assuntos re

ferirem-se aos interesses da
Bancada, serei o líder da
Bancada; e' quando os inte
resses forem os do Governo,

'

serei o líder do Governo:

Penso queo líder deve atuar
pela Bancada, pêlo Governo
e pelo Partido. Não vejo
como se possa fazer asepa
ração. Se 'tiver a necessária
habilidade e contar ·com a

. colaboração dos meus com

panheiros, farei com que
isso seja observado,

"O importan te dessa reu

nião", disse mais adiante, "é
que o povo, por meio da
• •

I

imprensa aqUI presente, sa-
berá como se comporta e

como se comportará a Are
na. Porque, se se chegou a

pensar que essa reunião pu
desse ser palco de confron-
"tações,' a imprensa pôde tes
temunhar a demonstração
de unidade, a demonstração
de que a Arena, se no ano

passado começou com um

equívoco - felizmente já
.
superado - 'em 76 já' não
começa mais equivocada".

Ao final, ele comunicou'
que a .partir da próxima
semana iniciará os entendi
mentos para a escolha dos
vice-líderes; devendo os no

mes serem divulgados na pri
meira reunião da bancada,
que convocará para início
da segunda-quinzena do
mês.

Konder Reis.'
vê no

processo um

exemplo para
o partido

Ao receber os deputa
dos da Arena em Palécio,
que lhe.fcram comunicar a
escolha do deputado Nel- .

son Pedrinipara ser o novo

líder do partido. e do Go
verno na Assembléia, ogo
vernador Antônio Carlos
Konder' Reis disse que o

desdobramento do proces
so que culminou na posi
ção de unidade da bancada
"é um exemplo de que se

deve servir a Arena para
lançar-se à lu ta com redo
brado entusiasmo", e que
''gestos dessa natureza en

sejam o dever 'de encurtar

distâncias entre o Governo
e a Bancada':

Após ouvir pronuncia
mentos dos deputadosAn
tônio Pichetti -eNelson Pe

drini, que fizeram um rela
to dos trabalhos da reu

nião, o governador agrade
ceu acentuando que a ati
tude de Pichetti, renun

ciando à reeleição, e a pro
va de unidade da bancada
"só me dão motivos de

reconhecimen tõ ".
Em seguida, cumpri- .'

mentanâo o novo líder, o
Chefe do Execu tivo ressal

tou o "desempenho efici
ente" do deputado Antô
nio Pichetti durante o pe
ríodo em que respondeu
pela liderança, referindo-se
também à sua lealdade pa�
ra com o Governo. Frisou

que, sob a sua liderança,
todas as mensagens enca

minhadas pelo Governo à
Assembléia no ano passado
tiveram pronta aprovação.

Trib.unal de Contas do
'Erstado ,vai inaugurar a sua

nova sede no dia 16
'

.,.

o sr: Nilton-Cherem convidou todos os TCs .para a inauguração da nova sede.

A nova sede do Tribunal de

Contas, const�uída na praça da
.

Bandeira,' apesar de todos os

seus setores já estarem Insta
lados há algumas semans, s�rá r

inau g urada no próximo dia 16,
uma terça-feira. Para oato estão

convidados todos os 'presidentes
dos Tribunais de Contas do País,
que no dia 17 participarão de
um encotro para avaliação das
conclusões de seu' último con

gresso realizado em novembro
de 75.

PROGRAMA
No programa de inauguração

distribuido pelo gabinete do pre

sidente do Trobunal de Contas,
constam os senguintes atos para
a comemoração: às 10 horas.
início da solenidade com discur
so do Governador do Estado;
desatamento da fitá na porta
principal; benção do prédio pelo
arcebispo metropolitano; descer
ramento das placas de bronze;
entrega ao Conselheiro César
Amim Ghanem Sobrinho. Após,
haverá visita às instalações do
Tribunal e coquetel no Restau
rante anexo. Às 13 horas, haverá
churrasco na sede da: Associação
dos Servidores do TC na praia
de Sambaqui. ,I

Além das autoridades esta

duais, já Fonfirmaram presença

cerca de 100 pessoas represen
tantes dos Tribunais .de Contas
dos Estado e.ainda representan
tes do Tribunal de Contas da
União.

.

No dia 17, os representates
.dos diversos Tribunais de Contas

estaduais participarão de encon

tro de Coordenação dos TCs do

Brasilquando serão debatidas as

conclusões do 80. Congresso de

Tribunais de Contas, realizado
em Ião Pessoa em novembro de

75.,
A nova sede do Tribunal de

Contas na praça da Bandeira

começou a ser edificada em de

zembro de 1973 e conluída em

dezembro de 75. As novas insta

lações ocupam uma área cons-

o truída de 4.637,60m2 e inte

gram todos os setores do TC,
inclusive o setor. de fiscalização
dos 'municípios e ·da administra

ção direta e arquivo, que ante

riormente não funcionavam no

prédio antigo da Praça XV. '

O p ré d io conta mais

2.789,80m2 de jardins, estado-
, -namento e calçadas. O seu custo

total foi de Cr$ 9.183,908,75 e

com o mobiliário foram gastos
Cr$ 1.075.989,00, tendo sido o

Departamento Autônomo de

Edificações o responsável por
todas as obras civis.

O TC conta atualmente com

cerca 'de 200 funcionários, entre
servidores em geral, conselhei

ros, auditores e atendendo a lei
estadual que implantou li, Refor
ma Administrativa nos órgãos
do governo, brevemente serão

abertos concursos públicos para

ocupação de novos carogos téc
nicos.

AS CONTAS
O Tibunal de Contas está

dando prazo até o dia 31' de

março para a entrega do balaço
anual por parte dos 197 municí
pios catarinenses.· O diretor do'
TC, Álvaro Gentil, diz que diver
sosmunicípios já o entregararrí e
para que venham elaborados

corretamente o TC da assitência
aos Prefeitos enviando duas ve

zes ao ano, economistas ao rnu

nicípío fornecerem as devidas
informações,

O TC abserva a falta de
material humano capacitado pa
ra efetuar os balanços mensais

porém, diz seu diretor, com a

assitência o índice de devolução
Por evidência de erros é reduzi
do, Irregularidades nos balance
tes e balanços de momento não
estão evidenciados.. O caso de
Canoinhas. está já (ora de ação
Io TC aguardando a considera

ção da Assembléia Legislativa.

Presidente do

Paraguai vem sábado

a Santa Catarina
O presidente do Paraguai,

Alfredo Stroessner,
visitará Santa

Catarina no próximo
sábado, segundo

informações prestadas
ontem pelo ltamarati ao

Governo <lo Estado.
Sua visita será

exclusivamente ao

Balneário Camboriú, onde
sua esposa costuma

veranear e onde o :próprio
Stroessner já esteve hii dois anos.

Os rumores de que a viagem
teria por finalídade

acertar detalhes para a celebração
de um acordo entre o Brasil

e o Paraguai,
no qual se incluiria

o carvão catarinense,
foram desmentidos

pelo Palácio do Governo.
r A vinda do presidente

para�aio a Santa
Catanna transferiu
o compromisso que

o governador teria neste
final de semana no

interiór do Estado.
Stroessner chegará em

avião especial sábado
à tarde no aeroporto

Hercfho Luz, onde Será
recepcionado :por

, Konder Reis e

representantes 11,0
I tamarati, deslocando-se

logo em seguida para
o Balneário Camboriú.

Política é O prato do

jantar de governadores
O governado r . Paulo Egídio Martins, de São Paulo,

convidou o governador Konder Reis para um jantar
reservado, amanhã à' noite no Palácio Bandeirante. Do
encontro também poderá participar o governador gaúcho,
Sinval Guazelli.

Os três políticos deverão fazer um balanço da situação
política atual, principalmente das perspectivas da Arena

para as eleições de novembro. Paulo Egídio vai detalhar suas
idéias a respeito do poder moderador, que defendeu na

mensagem encaminhada � Assembléia paulista nO,dia 10. de

março. .

O Sr. Antônio Carlos Konder Reisviaja hoje para São
Paulo, depois do contato que manterá com a imprensa, às
10 horas, em seu gabinete. Durante sua permanência na

capital paulista, o governador visitará a Companhia de
Promoção e Exportação de Manufaturados. As 19 horas,
juntamente com Paulo Egídio, participará do lançamento
de um plano turístico para os Estados do Sul, no Terraço
Itália.

'

Auditori'a externa vai

apurar, irregularidades no

balanço de 74 da Casan·
Em expediente encami

nhado à direção de O ESTA
DO, o Vice-Governador
Marcos Henrique Buechler
informou que já foram con

cluídos os levantamentos
para apurar as irregularida
des na Casan, esclarecendo
que a diretoria da empresa
está tomando providên-

.

cias com vistas à contrata

ção de auditoria externa,
"que ofereça párecer con

clusivo sobre os levantamen
tos procedidos".
o ofício do Sr. Marcos

Henrique Bueêhler foi moti
vado pela carta que o leitor
Henrique Luiz Coelho en

viou a este Jornal, publicada
na secção própria, edição do.
último dia 4. Em sua corres

pondência o leitor estranha
o fato de até o presente o

Governo do Estado não ter

dado 'conhecimento público
dos resultados das medidas
que tomou para averiguar as
irregularidades constatadas
na Companhía Catarinense
de Aguas e Saneamento du
rante a gestão da ex-direto-
ria. '

.

Diz, no expediente, o

Vice-Governador do Estado:
"Faço referência à missi

va publicada em sua edição
de 04.03.76, do leitor Se
nhor Henrique Luiz Coelho
J Estreito - Florianópolis,
sob o título "BALANÇO",
abordando assunto relacio
nado com o Balanço da CA
SAN encerrado em- 31 . de
dezembro de 1974.

"Lembro primeiramente,
que o assunto foi objeto de
uma pergunta do repórter
de "O Estado", naentrevís
ta que lhe concedi, publica
da na edição de 22.02.76.

"Reafirmo, pois, que os

levantamentos a cargo da
Supervisão das Entidades
Vinculadas ao meu Gabine
te, juntamente C0m a pró
pria CASAN,. já foram con

cluídos. Atualmente, a Dire
toria da CASAN está ado
tando providências para a

contratação de auditoria
externa, independente, que
ofereça parecer' conclusivo
sobre os levantamentos pro
cedidos.

"Quanto à responsabili
dade de quem fez as publi
cações, a que alude o missi
vista, nada cabe perguntar
ao Vice-Governador. Se
existe alguma responsabili
dade por publicações feitas,
esta cabe aos órgãos de di
vulgação que as efetivaram
(o que, no entanto, não me

parece ser ocaso).
"A verdade - responsá

vel, completa e esclarecedo
ra - é o que estamos bus
cando atingir, com toda à
cautela, a fim de sermos
dignos do respeito público,
pelo cumprimento do dever.
Cordialmente, Marcos Ihl
rique Buechler - Vice-Go-
vernador".

'

Quando se refere à res

ponsabilidade das publica
-ções, o Sr. Marcos Buechler
alude ao tópico da carta no

qual o leitor sugere que o

Vi!:",·-Governador vol ff' 'I ser

. p�(guntado sobre responsa
bilidade de quem fez a pu
blicação' a respeito das irre
gulaiidades, "pois ou há cul-'
pados a serem punidos ou

há inocentes a serem repara- .

dos". r

OS FATOS
No. dia 28 de maio

...
'do

ano passado o Governador
Antônio Carlos Konder Reis
concedeu sua primeira en

trevista coletiva à imprensa,

após ter assumido o -Gover�
no. Dois dias antes a revista

"Veja", publicara uma nota
informando que o balanço
da Casan não estava correto,
já que mostrava um saldo
posítivo de Cr$ 2 milhões,
quando, na realidade, ele
tinha sido de Cr$ 1 -milhão
negativo. Esse erro propor
cionara maiores' vantagens
financeiras aos membros da
diretoria da Empressa.

Na entrevista O 'ESTA
DO perguntou ao Governa
dor se ele tinha conhecimen
to do fato e, no caso de uma
resposta afirmativa, quais as

providências que estavam
sendo tomadas para apurar
as re.sponsabilidades. O Sr.
Antônio Carlos Konder Reis
solicito-u que a perfunta fos
se respondida pelo Vice-Go
vernador, a quem a adminis
tração da Casan estava su

bordinada diretamente.

Na ocasião, o Sr. Marcos
Buechler confirmou as irre
gularidades, ao dar a seguin
te resposta: "A notícia vei
culada pela revista pode ser

confirmada naq�Uo que se.

refere a uma auditoria, me
dida -aliás de praxe, sugerida
e determinada pelo Gover
nador em relação a todos os

órgãos da administração in
direta do Estado. Todavia,
como os trabalhos de audi-

. toria não estão ainda con

cluídos, seria uma levianda
de de nossa parte antecipar
qualquer medida ou inclusi
ve qualquer conclusão. Mas
na época oportuna, concluí
dos' os trabalhos, o Governo
do Estado terá a lealdade de
levar ao conhecimento do
povo catarinense as irregula
ridades encontradas e as me ..

didas para corrigi-las"

•
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Cartas

AGRADECIMENTO
Senhor Diretor: o carnaval de

1976, de um modo geral, consti
tuiu-se êxito significativo. Pelo
muito que representa corno e

vento turístico marcante e festa

popular, o desenrolar dos feste

jos carnavalescos é fato relevan

te na vida de Florianópolis.
Face a isto, é com profundo

reconhecimento que me dirijo à
Vossa Senhoria para agradecer
-lhe e a todos os integrantes de
suá equipe pela inestimável con-_
tribuição emprestada e irrestrita

colaboração havida.
Estou certo de que muito do

êxito obtido deveu-se a tal aju
da. Sem mais, louvo-me do ense

jo para apresentar-lhe meus pro
testos de estima e apreço. Espe
ridião Amin Helou Filho - Pre

feito Municipal de Floríanópo
lis.

ELEiÇÃO
Senhor Diretor: Temos a sati

sfação de comunicar a Vossa

Excelência, que por deliberação
da Junta Governativa da

"Acarpesc", em reunião realiza
dá no dia 12 de Dezembro de

1975, foram eleitos para o triê
nio 76/78, os Senhores - Dou- .

tor Hamilton Batista Seifriz, re
presentante do Governo do Es

tado, a.través da Secretaria da

Agricultura e Abastecimento e

Doutor Murilo Deeke, represen
tante da Superintendência do

Desenvolvimento da Pesca -

Sudepe -, nas qualidades de
Presidente e Vice-Presidente da

.
Junta -Governativa da "Acar

pese", respectivamente.
Sendo só para o momento,

renovamos nossos votos de esti

ma e consideração. Atenciosa

mente, Jaime José Mora, Secre
tário Executivo.

COMUNICAÇÃO
Senhor Diretor: temos a grata

satisfação de comunicar-lhes do

início. de nossas atividades em

Jaraguá do Sul, como represen
tantes das firmas abaixo: agência
Alexandre Jones - Publicidade
e Promoções. Edítoria Universo
Ltda. - Mapas em Geral. Gráfi
ca Congresso Ltda. - Artes grá
ficas e, também, documentos'

junto à repartições públicas, au

tarquias, etc.
Outrossim, informamos que

estamos ao seu inteiro dispor,
sempre que possível. Sem mais,
agradecemos a atenção dispensa
da para com esta; subscrevendo
-nos mui atenciosamente. Curt

Ness, Coordenador da Objetiva,
Publicidade, Representações e

Assessoria - Jaraguá do Sul -

SC.

OBS: as cartas enviadas àreda

ção deverão conter·o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legtvel. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.
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Segurança e liberdade
o equilíbrio entre a segurança

e a liberdade é um ideal tão anti
go entre os povos, e comumente
tão distante, que traduz na sua

própria longevidade um comple
xo de d.ificuldades intrlnsecas e

emergentes, para as quais não há

soluções' definitivas e -absolutas,
A história das nações democráti
cas é marcada pela luta incessan
te em busca de um modus viven
di entre' estas duas coordenadas
d o o rdenamento institucional,
que não raro aparecem conflitan
tes, corno que a sugerir. um im

passe, ou a impor um desafio.

Na verdade, não se trata de do
sar meticulosamente um dos in
gredientes em função do outro.

Constitui-se equ ívoCo argumen
tar-se que a liberdade possa 'ser
tanto mais ampla quanto menor

for a segurança, e vice-versa. O

verdadeiro equilíbrio não está em

medir quantidades iguais de liber
dade e de segúrança. São dois va

lores que embora virtualmente
apareçam I igados, na prática, des
frutam de condições próprias e

independentes, e como tal preci
sam ser considerados. O equilf·
brio ou a estabilidade democráti
ca" portanto, reside num ponto
em que tanto a liberdade quanto
a segurança atinjam o seu grau de
desenvolvimento próprio. Ou

seja, 9 máximo de segurança,
com o máximo de liberdade.

. No Brasil,
.

não se está, feliz
mente, longe desse entendimen
to. Malgrado distorções de ,Emfo
que e de estilo, � a despeito das
dificuldades históricas, num e

noutro terreno,' a batalha que a

Nação enfrenta é ho sentido de
I

atingir o ponto máximo de per
feição, mantidas, ambas, a llber
dade e a segurança, nos limites
ideais de sua realização plena. a:.
natural que num estágio primiti
vo desse processo, os dois valores·
guardem· entre si certa correspen
dência. Neste caso, a segurança
parecerá limitar a Hberdade, e es-'
ta parecerá afrouxar a segu rança.

A evclução indicará no entanto

que nada é menos errôneo. Em

estágios superiores, o regime de
mocrático ..tevará ã constatação
peculiar de que, onde a segurança
se configurar mais completa e de
-senvolvida, a liberdade. será mais
ampla e radiante. Não se. há de

pôr fini confronto o que deve em

verdade somar-se, no fim último,
transcendental, que é a realização
do homem.

.

,

O rigor dos síndicos

j -
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* * *

As informações ,sobre os gastos havi-
dos em obras desse tipo, ·na forma como.

fez o TC, devia ser utilizada como' regrlJ.
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. Informação geral

ElIA rejeitam chantagem nuclear
Washinaton - o secretá

rio de estado Henry Kissin
ger declarou ontem que os

Estados Unidos devem rejei
tar os "insistentes esforços"
para obrigá-los a colaborar
.com Moscou numa "chanta

gem" a FI9Dça e Alemanha
Ocidental, mediante o tér
mino do abastecimento de
material nuclear.

.As duas nações vende
ram a países não-nucleares
instalações de processamen
to que lhes permitiriam fa
bricar bombas atômicas. Vá
rios senadores norte-ameri
canos recomendaram uma

suspensão de todas as expor
·tações nucleares dos Estados
Unidos as duas nações euro-
péias. .

Kissinger rejeitou todas
essas propostas e disse que o

"simbolismo da cooperação
dos Estados Unidos com a

União Soviética para fazer
.chantag em aos dois íntimos
aliados na OTAN traria gra
ves consequências", que, a

longo prazo, serão contra

.producentes para o interesse
dos Estados Unidos no sen

tido de. limtar a prolifera-'
ção de armas nu.cleares.

Num diálogo com o sena-

dor Abraham Ribicoff, pre- nuam impulsionando o que
siden te da comissão de ope-: definiu como um sólido
rações do senado, Kissinger marco da política e seguem
declarou que "fazer forte as negociações para deter a

pressão sobre estes dois paí- proliferação de armas nu

ses somente acelerará suas. cleares.
economias nucleares". Revelou que "limitações

"Não vejo razão pela demasiado severas" teriam
qual os EstadosUnidos de- os seguintes efeitos negati
vam ser tão tímidos e permi- vos:

'tir que a França e Alemanha .:.. "Delineariam novas
continuem disseminando a dúvidas sobre a credibilida

devastação nuclear", afir- de dos compromissos dos
mou Ribicoff. Estados Unidos como forne-

Ao se referir -ao abando- cedo! e sobre a contínuida
no do uso da palavra "D�- de de nossa política, justa
tente" (dístensãoj por Ford, mente no momento em que
Kissinger respondeu a uma não podemos permitir essas

das perguntas, em meio ao dúvidas.
riso geral: "creio que. em - "Reduziria a influência
todo o caso, já há bastante que agora podemos .ter para
movimento nesse sentido".. apoiar nossos objetivos con-

Ríbícoffinforrnou que o trários a proliferação, já
problema .é' demasiado im- que é difícil que tais limita

portante para o futuro do .. ções sejamaceitas por todos
mundo -para que QS Estados .os grandes. fornecedores (de
Unidos levem em conta ape- material nuclear). Poderia
nas os sentimentos �e seus perfeitamente provoéar uma
aliados. ruptura da cooperação entre

"Creio que os Estados· os fornecedores e o retomo
Unidos renunciaram a· sua a uma cO:{l1perencia mais ou

liderança neste campo tão menos descontrolada entre

importante", declarou o se-

nador.
Kissinger esclareceu que

os Estados Unidos conti-

outros países abastecedo
res".

Kissinger afirmou que
não tem dúvidas sobre os

motivos e preocupações dos
que fizeram as propostas no

congresso. Não acredita que
elas "atinjam nossos propô
sitos -de não proliferação".

"Os problemas da proli
feração são complicados e

não são suscetíveis de solu-
.

ções râpidas e fáceis. Para
evitar uma maior prolifera
ção da capacidade de fabri
car armas nucleares, é preci
so perseguir, de forma dili
gente, complexas. medidas
políticas e técnicas que mi
nimizem as pressões em fa
vor da proliferação, e ao.
mesmo tempo levantem efe
tivos controles contra ela".

Kissinger revelou que os

acordos feitos pelos Estados
Unidos tem por objetivo de
sestimular e detectar qual
quer desvio no uso de mate
rial nuclear, e que Washing
ton considerará "de máxima
gravidade" qualquer viola
ção desses acordos.

Venceu ti; salledoria narão para a formação dos novos parti-
o desfecho da escolha do. novo lider dos.

.

da Situação na Assembléia pode ser
* * *

considerado um dos pontos altos vividos No decorrer dos comentários, deu-se
'I uma grande confusão. Arenístas e eme-

pela Arena catarinense nos u timos tem-, debistas separ,avam-se aqui, juntavam-se
poso Sem que ao acontecimento tenha ali e formariam um partido contra ou-
faltado, em sua fase inicial, a vibração tros arenistas e outros emedebístas uue
da disputa democrática, o rumo que. criariam uma segunda agremiação, contra
tomou posteriormente veio revelar que a uma terceira resultante dos descontentes
agremiação, hoje, está consciente do>. com as duas .l!riinei� e contra uma

poder que a união representae que sabe quarta descontente: com as demais.
. unir-se diante de uma decisão política, Rodoviária .' .,

elevando-a -ao patamar de maturidade A cidade já começa a pesar os nrôs e

partidária com o qual poderá alcançar os contras da construçãoda nova estação
.

l ,j", rodoviária no aterro, num local queetapas mais e aquentes de aJ irmação no estaria previsto nas .imediações do cais
concerto da vida pública estadual. da Rita Maria. .

-

É claro que não se poderia condenar Até aqui já apareceram mais contras
a disputa que inicialmente os Srs. Antô- do que prós.
nio Pichetti e Nelson Pedrini travaram * * *

pela liderança da bancada. Até porque o Caso o Poder Público (lretenda, real- I

nível em que esta foi colocada só veio a mente, construir a rodoviaria no aterro,
enaltecer os contendores. Ambos, em deve o quanto antes' vir apúblico fazer

proporções aparentemente. iguais, fa- um esclarecimento, justificando as ra-

ziam-se merecedores do apreço e-do zõekte .

respeito dos seus pares de representação.
.

s que seja tarde e a opinião públi-
ca, por falta de esclarecimento ou lá o

Somente através do voto é que a disputa que seja, fique contra a idéia por anteci-
poderia apontar um vencedor, se é que o pação. .

empate estivesse fora de cogitações. .ti despedúla
Mas é exatamente em momentos O deputado Antônio Pichetti despe-

como este que se abre campo para diu-se da liderança da Arena oCu'pando a

gestos de grandeza política e de largueza tribuna durante o horário político para
de sensibilidade. Coube ao atual líder, dissertar sobre aspectos un,iversais da

Deputado Antônio Pichetti, esboçar esse geopolítica e ressaltar a importância das

t R 'and
.

âidat rodovias na. .. Amazônia.
ges o. enunctan o a uma can 1

.
ura

_ RelJbertura do T.4C·
que, embora difícil, continuava com sua A Secretaria do Governo marcou
eleição possível, o Sr. Antônio Pichetti oficialmente _para o pr6ximo dia 14, às
foi o grande artifice da união da banca- 20h30m a reabertura do Teatro Alvaro
da, assumindo uma atitude que seu de Carvalho, com o descerramento de
comportamento na liderança do Partido uma placa alusiva às reformas efetuadas
e do Governo, até aqui, manteve inde- com a participação do MEC e de um

mestida a sua vocação de liden quadro com o retrato de Álv8to de -

carvalho.
* * '" O espetáculo que abrirá a temporadaAliás, o obstinado empenho do Sr. constara de apresentações da Associação

Antônio Pichetti pela união da bancada . Coral de Florianópolis e da Orquestra de
encontra precedentes exemplares duran- Câmara, que trará como figurantes espe-
te sua "permanência. na liderança. Foi ele ciais os violinistas Jorge Milewski e Cid
quem, na qualidade -de líder, tomou a Almeida, além da blumenauense Neli
dianteira entre os deputados arenistas Pericas.

para propugnarem junto ao Diretório 'A sessão de reabertura é para
Rezional pela retirada dos processos de convidados especiais, mas o espetáculo

o .será reprisado no dia seguinte, para o
infidelidade partidária movidos pelo Par- . público em geral.tido contra dois parlamentares., num * * *

doloroso episódio que manteve durante Desta vez as luzes da ribalta vão
algum tempo a bancada sob tensão e mesmo se acender.
mergulhada em- denso constrangimento. - Jâ não era sem tempo.
E graças a esse seu empenho a bancada' Como se faz -:

-

.

situacionista readquiriu sua feição de Hã dias, esta coluna publicou uma

grupo coeso, sem a qual seria até possi- nota.na 9us! indagava a situação do
ArqUIVO Público do Estado.vel que alguns dos importantes projetos Imediatamente, em atenciosa carta

políticos e administrativos do Governo enviada a este Jornal, o Diretor do
não lograssem aprovação legislativa. Arquivo Público, Sr. Santos Verani,

O Deputado Antônio Pichetti, numa
. resumia em poucas linhas as medidas

atitude -de extrema sabedoria política, que vem tomando à frente do órgão,
evitou que no .episádio da eleição .do esclarecendo, inclusive, que o mesmo já
novo líder houvesse derrota na Ar.ena. A está com sede privativa à Rua Almiran
retirada da sua candidatura fez vitorio- teAlvi� 16, "embora com muita pobre-
sos o Deputado Nelson Pedrini, a Arena za ainda '.

* * *
e. o Governo. Coube-lhe, entretanto, a

O Sr. Santos Verani dá uma demons-vitória maior: a vitória do espírito públi- tração preciosa do comportamento de
co, do desprendimento pessoal e da

quem dirige um órgão publico. Ao passointeligência. E, por isto, ele hoje e
que outros diretores de entidades da

merecedor da admiração e do respeito administração, mais graduados que ele,
de todos. recebem quaiquer observação da im-

prensa como uma afronta à pessoa, maisO cortejo que à pompa do cargo, o diretor do
Nunca o Senador Lenoir Vargas Fer- Arquivo Público faz o que um adminis-

reira foi tão cortejado por deputados e trador responsá-vel e eficiente deve fazer:
senadores, tanto da Arena quanto do esclarece, educada e cortesmente.
MDB. O seu aJ.>artamento em Brasília Vale admirá-lo por isso.
r�stra um movimento de 'parlamentares Comissões
inIgUalado até mesmo pelas residências Dois deputados federais da Arena
das presidentes .da Câmara e do Senado. catarinense estão cotados para a _,Presi-:li * * dência de comissões técnicas da Camara

O porteiro de seu edifício aindanão Federal.
.

sabe que o presidente da Arena catari- São eles os Srs. Ademar GlUsi e Pedro
nense e 40. Secretário da Mesa do Colin.

.

Senado é o relator do projeto de resolu- Seus nomes estão napasta do líder
ção que fixará o percentuãI do aumento da Arena na Câmara, Deputado José
a ser concedido 1,l0S subsídios parlamen- Bonifácio. .

tares. Rivalidade,
Transportes _ A verdade é que até hoje o-Depu tado
As autoridades governamentais consi- Murílo Canto não engoliu a derrota querderam da mais alta importância para o sofreu seu candidato. à liderança do .

Estado a visita que o Ministro Dirceu MDB na Assembléia�Sr. Miraci Deretti.
Nogueira, dos Transportes, fará no prô- para o candidato do er. Deputado Dejan-
ximo dia 18 a Senta Catarina. dir Dalpasquale, Sr. Lauro-Silva.

-

Afinal de contas, o setor de transpor- * * *,

tes é um dos que vem recebendo as O Sr. Murilo canto está disposto a
maiores atenções do Governo Estadual, subir à tribuna da Assembléia, este ano,
inclusive o que dispõe do maior volume tanto quanto o fez no ano passado,
de verbas jamais destinados na adminís- quando ocupava a liderança.
tração catarinense para uma só área. Independentemente do que ache a

. * :{< '" respeito o riovo líder. ..

Pois da visita dó Ministro dos Trans- Tribunãi 'de- {,'ontas
portes as autoridades do Estado esperam Será no próximo dia 16, às 10 horas,resultados que dizem respeito nao so-

.

mente ao plano rodoviário, que, aliás, já a solenidade de inauguração do novQ_ e

começou a ser executado a pleno vapor. excelente prédio do Tribunal de Contas

Aguardam-se, também, resultads im- do Estado.
portantíssimos na área portuária e no

setor ferroviário.
Mensagem
O Governador Antônio Carlos Kon

der Reis vem trabalhando intensamente
na" elaboração da Mensagem que deverá
enviar na próxima semana à Assembléia
Legislativa.

Deseja o Governador apresentar à
Assembléia um documento amplo, com
pleto e afirma tivo. .

. Ele próprio está conduzindo a elabo
ração da Mensagem.
Reforma
Sobre a possibilidade de ocorrer em

1977 uma reforma 'partidária, seja pela
extinção dos atuais partidos com a

reformulação de tOdo o quadro atual,
seja simplesmente pela abertura da pos
sibilidade. de serem criadas novas agre-

.

miações, a12umas especulações tiveram
curso no in[cio da semana, após a leitura
do noticiário dos jornais.
A principal dessas especulações dizia

respeito sODre as correntes que se agluti-La,vrence Knutson/AP

* * *

O convite dá a especificação das
obras e diz o seguinte:

.

'.1\ construção desta sede foi iniciada
em dezembro de 1973 e concluída em

dezembro de 1975. As novas instalações
ocupam uma área construída .de
4.637,60 m2; além _disso o prédio conta
com mais 2.789,80 m2 de jardins, esta
cionamento e calçadas. O custo total das
obras civis foi de Cr$ 9.183.908,75 e

com o
I

mobiliário foram gastos Cr$
1.075.989,00. O Departamento de Edi

ficações, sob o regime de administração
direta, foi o responsável pela execução
dos serviços, desde as fundações ao

acabamento" .

\
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Francelina nega liRlitac;ão de
-temas para a campanha eleitoral

.

Um juiz federal concedeu segu�ça a centenas de mandados
Impetrados po.r funcionários estatutários da ECf, não-optantes pelaCLT, autorizando a sua inclusão no. Plano. de Classificação. de
�o.s) em condições de igualdade com os funcionários do.
Ministério das Comunicações;
.p:>nfo.rme �ntenças do. juiz Bo.tivar) publicadas nas edições do.

Dlarl!> .da J�Í1ç� �e 17-2 e 24-2, paginas de 1.163 a 1.169, a

Administração Pública deve observar os preceitos do art. 153 da
<:On�titu!ção. Federal, d� acordo. com o. qual todos os funcionários
�o. l�a1S perante a lei, ,desde que submetidos ao mesmo. regimeJUrídiCo. e ocupantes dos mesmos cargo.s.
� conceder segurança aos mandados e confirmar as sen tenças, o.

magIstr�do. reparou a injustiça cometida pelo. DASP, com milhares
de. servidores estatutários 'da ECf, que não quiseram optar pelo.
reg1m� 4a CL1:' Se os funcíonãríos nã()oo.ptant�s de outras entidadesde direito pnvado, como. a Rede Ferroviaria Federal S.A., a

Co11!panhia Do..cas. da Guanabara e a Fundação mGE, recorrerem à
Justiça, tudo. indica que obterão autorização. para concorrer ao.
Plano. de Classificação.

Juiz manda

classificar os
fun.cion6rios da ECT

Veloso debate hoje o

endivldemente exte'rno

Brasília - O endividamento externo será o' assunto
principal da Conferencia do Ministro Reis Veloso, hoje, no
seminário patrocinado pelo Financial Times, de Londres,__..

reunindo empresários e banqueiros estrangeiros e nacionais.
O Ministro repetirá para os europeus o que já disse em '

Washington recentemente, que a dívida externa nacional é
compa tível com o desempenho da economia e

perfeitamente restatável.
Para dar maior credibilidade ao país, a despeito do vulto

da dívida, e despertar o interesse da banca internacional, o
Sr. Reis Veloso esclarecerá que os projetos brasileiros
carentes de financiamento se destinam a viabilizar os

programas de importações, necessários à restauração do
eqtnlíbrio do balanço de pagamentos. ,

Dois outros pontos serão considerados pelo Sr. Reis
Veloso quais sejam, esclarecer o interesse do país em

, diversificar a pauta de exportações, elemento acessório da
política de equilíbrio, do balanço, e a setorização das
atividades das empresas multinacionais no país, carente de
disciplinamento. Na medida em que o país aceita a

participação das empresas estrangeiras, consideradas
necessárias ao desenvolvimento nacional, elas, serão
induzidas a ocuparem atividades que se compatibilizem com
os interesses brasileiros, de modo a não concorrerem, ou
substituirem o empresariado nacional.

•
'Severo Gomes apoi�
plano da Volkswagen
Brasília - O Ministro da Indústria e do Comércio, Severo

Gomes, manifestou ontem "grande entusiasmo pelo plano
da Volkswagen para a produção de automóveis movidos a

óleo diesel, atualmente em estudo no Conselho Nacional de
Petróleo, informou o diretor indústrial da empresa, Mário
Gamero.'

'

A informação foi da�a ao final da '1s�ta que o Preside?�e
da Volkswagen mundial fez ao Mínistro.: tendo Mano
Garnero explicado que o assunto se colocou casualmente, já
que a entrevista tinha caráter apen.as. protocolar. _ '

Segundo Garnero, uma vez decidida a execuçao do plano
ela terá inícío imediatamente, e os primeiros Volkswagen
brasileiros a diesel poderão estar rodando dentro de um ano

e meio a dois anos.

FÁBRICA DE RENDAS E

BORDADOS HOEPCKE S/A.

CGC No. 83.872.549/0001
Assembléia Geral Extraordinâria
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São. convidados os senhores acionistas desta sociedade a se

reunirem em assembléia geral extraordinária, a realizar-se às
10 horas, do dia 19 de março. de 1976, em sua sede social, à
rua Felipe Schmidt no. 123, nesta cidade, para deliberarem
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
_

1. - Aumento do capital social de Cr$ 3.200.000,00 (três
milhões e duzentos mil cruze lro s) para
Cr$ 4.500.000,00 ( quatro milhões e quinhentos mil
cruzeiros), todo ele com aproveitamento de parte das
reservas da sociedade.

2. - Alteração do. art. 50. dos Estatutos Sociais.
3 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Flo.rianópo.lis, 05 de março. de 1976.
José Matusalém Comelli

DI RETOR-PRESI DENTE

Governo estuda

a criação do Plano

Nacional do Cimento
Brasília - o Presidente

Ernesto Geisel aprovou on

tem proposta dos Ministros

fIa área econômica de cria

ção de um grupo de traba
lho que em 90 dias vai
elaborar o programa nacio
nal de cimento, visando
manter a autosuficiência no

setor e, se possível, gerar
excedentes para a exporta
ção.

Um dos itens da exposi
ção de motivos assinala que
o setor de cimento não está
desenvolvendo de acordo
com as previsões govema
mentais enquanto que os

consumidores' do produto
têm demonstrado preocupa-

'

ção crescente pelas dificul
dades de abastecimento no

mercado e pelas perspectivas
de agravamento da situação
no próximos cinc� anos.

Na exposição de motivos
os Ministros afirmam que "o
setor de cimento não se vem

desenvolvendo de acordo
com as previsões governa-
mentais".

'

dor, de 'cimento, demandan
do mais de 50 por cento da

produção nacional. Além

disso, a sua participação no

mercado tende a aumentar
com a implantação dos pro
gramas prioritários de sanea

mento de urbanização, de

habitação, de geração de

energia elétrica e de infraes
trutura de transporte aéreo,
marítimo, rodoviário e fer
roviário.

Os nOy,OS subsídioos dos parlam�ntares

Brasília - "Alguém falou em limitação de temas, de
campanha eleitoral" neste país?" - perguntou ontem o

presidente nacional da Arena, deputado Francelino Pereira;
ao anunciar no Palácio do Planalto um amplo programa de
divulgação para a Arena, que inclui; se for necessãrío, a

contratação de firmas especializadas na feitura .de jingles
para rádio e filmes para TV.
, Depois de ser recebido pelo presidente Geisel, em

audiência, o deputado Francelino Pereira disse não ter visto
ainda qualquer esboço de projeto que disciplina a campanha
eleitoral pela TV e rádio e sobre o assunto sabe apenas que
há estudos a respeito, conforme foi anunciado pelo Ministro
Falcão, mas acredita seja convocado, juntamente com os

líderes partidários, para dar sua opinião, antes da decisão
definitiva do governo.

ROTEIRO
No programa de divulgação partidária anunciado ontem

no Palácio do Planalto, consta o novo roteiro de viagens do
presidente da Arena: Ceará, entre os dias 12 e 16 de março,
passando pelas cidades de Fortaleza, Sobral, Crato, Crateus,
Juazeiro do Norte, Iguatu, São Benedito, Russas, Ubajara.
Nos dias 19 e 20 em Recife, e 21 em Caruaru, onde haverá
uma grande concentração popular,

No dia 23 terá um encontro com líderes partidários em

Belo Horizonte, e nos dias 26 a 28, viajará para o Paraná
juntamente com o Presidente Geisel. Em todas ,as cidades,
manterá encontros com a; diretórios municipais da Arena,

Brasília ,- Como estava previsto as mesas da Câmara e
do Senado, em reuniões separadas, aprovaram ontem
projeto de resolução que reajusta os subsfdíos (parte fixa e

parte variável) e a ajuda de, custo em 30 por cento, seguindo
assim a regra geral do decreto-lei que concedeu aumento ao
funcionalismo federal. ,A "taxa ródovíãría", hoje de 4 mil
mensais, será também reajustada para Cr$ 5 mi1200. '

Pelo aumento aprovado ontem, a p.arte fixa passará de 6
mil pará 7.800,00, a parte variável (jeton) de 9 mil para
13.800,00 e a ajuda de custo, de 20 mil para 26 mil por
ano. As diárias pelo comparecimento às sessões (jeton) -

ordinárias e ex traordinárias - serão aumentadas de 300,00
para 460,00. Cálculos feitos ontem mesmo mostraram que
cada parlamentar poderá perceber cerca de 35 mil mensais,
no total, excluídos o fornecimento de passagens aéreas e a

isenção parcial para telefones e serviço postal - telegráfiço,

lideranças políticas e com o povo. Até julho, o 'deputado
Francelino Pereira visitará todos os Estados e territórios
brasileiros.

Entre os objetivos principais das viagens estão a divulga
ção .do programa do partido, as realizações do governo
federal no campo da política social - temas como salãríos,
crédi to educativo, Funrural - e contatos para favorecer uma
maior união e coesão dentro do partido.

O plano de divulgação prevê, ainda o envio de amplo
noticiário e realizações do governo para cerca de 100 mil
pessoas, que estão sendo cadastradas pela secretaria do
partido em todo o país, contando-se entre prefeitos,
vereadores, futuros candidatos, membros de diretório,
entidades de classe.

- O objetivo é o de recrutar o maior número possível de
pessoas para as eleições de novembro, principalmente entre
os trabalhadores, as mulheres e os estudantes. Nossa
bandeira é a própria atuação do presidente Geisel, porque o

povo simpatiza com quem se empenha numa causa, e o

Presidente Geisel, ao se empenhar pela vitória da Arena, se
transforma numa bandeira do partido - disse o deputado
Francelino Pereira. '

O plano de .comunicaçâo através dê rádio e TV está
sendo estudado por um grupo de trabalho presidido pelo
senador José Sarney e prevê, se for necessário, a contrata
ção de firmas especializadas no assunto, e de agências de
propaganda.

O II Plano Nacional, de
Desenvolvimento inclui o ci
mento entre os principais,
insumos básicos e prevê para
o setor um crescimento de
53 por cento no período
1975/79 ao estimar que a

capacidade de 17 milhões de
toneladas .anuaís instalada
em 1974 deverá atingir a 26
milhões em 1979. Na expo
sição de motivos os Minis
tros assinalam a necessidade
de as previsões para produ
ção de' cimento tornarem

realidade, sob pena desse
insumo de. tomar um obstá
culo à consecução dos obje
tivos pré-fixados pelo gover
no.

Por outro lado - susten
tam os ministros - os consu-:

midores têm demonstrado
preocupação crescente pelas

, dificuldades de abastecimen
to no mercado e pelas pers
pectivas de agravamento da
situação nos anos futuros.
As condições desfavoráveis
de conjuntura levaram os

produtores a re duzirem seu

programa de expansão, mas
não obstante as projeções
mostrarem que a demanda
suplantará a oferta criando
um decifit crescente a partir
de 1977.

Por fim, a exposição de
motivos procura mostrar ao

presidente da República que
os problemas de distribuição
e comercialização tem preju
dicado o abastecimento de
algumas regiões do país. As
regiões produtoras tem en

contrado dificuldades para
abastecer as regiões caren

tes, principalmente pela pre
cariedade do transporte ro

doviário e marítimo. Sendo
assim, é sugerida a inclusão
dentro dos planos especiais

CASA .DAS CHAVES
E 'FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTOA.

'

Ao contrário do que foi anunciado pelo líder Laerte
Vieira, os representantes do MDB na mesa da Câmara não
apresentaram objeções ao projeto de resolução sugerido _EOr
Célio Borja, Os deputados Alencar

-

Furtado (20.
vice-presiden te), Henrique Alves (20. secretário) e Léo
Simões (40. secretário) aprovaram integralmen te a proposta
do presidente da Câmara Soube-se, inclusive, que Célio
Borja não escondeu, durante a reunião, sua irritação com

colocação mal feitas e, comentários nem sempre corretos
-formulados sobre o assunto.

'

No senado, o líder do MDB, Franco Montoro, convidado
por Magalhães Pinto, expos perante a mesa -díretora o

pensamento da bancada: o parlamentar nãopode perceber
menos que o mais alto vencimento do Poder Executivo e do
Poder Judiciário. O líder oposicionista deixou claro que vai
reapresentar emenda constitucional com aquele objetivo.

,CONCURSO PARA FISCAL

DO MINISTÉRIO DA
FAZENDA APOS;rILAS

De acordo com os minis
tros da Indústria e do Co
mércio, do Planejamen to, da
Fazenda, da Agricultura, do
Interior das Minas e Energia,
e dos Transportes, o setor

púclico é o maior consumi-

para a área dos insumos '

básicos um programa nacio
nal de cimento, de modo a

proporcionar o balizamento
necessário à solução dos
problemas que afligem os

empresários da área.

Es�i,al�zada em Ferragens em EstilO

,·�RUSTICO - COl,ONIAL
_ 'CROMADOS

"

Agora sob nova Direção,
"Verifique nossos preços,

'

Fàz-�e chaves na hora e atendemos 3
. domicilio. Fone: 22-3879'

'

,

Rua Ar':'úio 'AguetT1!cld, 7' '

"ELETRIFICAÇÃO RURAL DE

SANTA CATARINA S/A

CGC/MF • 83.899/0001-90.

AVISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na

sede social, à Av. Rubens de Arruda Ramos, no. 464,
nesta cidade, os documentos a que se refere o art. 99,
do Decreto-Lei no. 2.627, de 26.09.194ó, referente
ao eXercrcio social encerrado em 31.12. 75.

Florianópolis, 5 de março de 1976.
A DIRETORIA

O INSTITUTO PARANAENSE DE ESTUDOS
TRIBUTÁRIOS lançou as apostilas para o concurso

acima, em 3 volumes, off-set, em cores, com 650 pági
nas e 550 testes objetivos, elaboradas por Agentes
Fiscais do Ministério da Fazenda, com base no progra- '

ma oficial do concurso,

Encontram-se à venda nos seguintes endereços:
- Rua Esteves Júnior no. 8 - Apto. 702 - Fone

22-0318 - Florianópolis
- Rua Abdon Batista 314 - Fundos - Joiriville
- Rua Ciro Beal482 - Joaçaba.
Adquira-as. Aprovação tranquila.

/

Concórdia-SC, 27 de fevereiro de 1976.
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

-Dtretor-Presldente

HOTEL ALVORADA S/A
C.G.C. No. 83.568.162/0001-58

AVISO AOS ACIONISTAS
Comunicamos a todos os nossos acionistas que a A.'SSem'

bíéia Geral Extraordinária realizada em 25 de fevereiro de

1976, deliberou aumentar o Capital Social de

Cr$ 1.600.000,00 (hum milhão e seiscentos mil cruzeiros)
-para Cr$ 5.000.000,OO,(éinco milhões de cruzeiros), median
te a subscrição. em dinheiro de 1.700.000 (hum milhão e

.

setecentas mil) ações ordinárias e 1.700.000 (hum milhão e

setecentas mil!' ações preferenciais,. sem direito a voto, pelo
valor nominal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), a ser efetuada'

pelos acionistas nas seguintes condições:
a) -. Preferência - Os senhores acionistas exercerão seus

direitos sobre as ações possuídas na data da Assem
bléia Geral Extraordinária de 25 de fevereiro. de

1976, registradas nos livros da Sociedade, mediante
simples identificação:

b) - Integralização - O pagamento das ações subscritas

poderá ser feito. em duas parcelas, sendo. uma de
10% (dez por cento) do valor no ato da subscrição e

outra de 90% (noventa por cento) até 30 (trinta)
dias contados da data de encerramento do prazo de

preferência;
c) � Prazo - O direito de preferência na subscrição de

ações, deverá ser exercido a partir da data de publ i,
cação do. presente �viso até 05 de abril de 1976.

Em cumprimento às dispPSiçõeS legais vigentes, a Di
retoria da Companhia de ProCessamento de Dados do
Estado de Santa' Catarina - PRODASC -, comunica
aos senhores/acionistas que se encontra à disposição
na sede da empresa, à Rua Sàldanha Marinho, no. �,
nesta Capital, os documentos de que trata o artigo 99
do decreto-Iei no. 2.6�7 de 26 de setembro de 1940.

Coloca-se, outrossim, ao inteiro dispor dos senho
res acionistas para prestar quaisquer esclarecimentos
necessã rios.

Florianópolis, 05 de março de 1976.
FRANCISCO A. GRI LLO

Diretor Presidente ,

ARLINDO ANTONIO HULSE
Diretor Administrativo
GUALBERTO GOMES
Diretor de Operações

�PRODd5(.
',Companhia de Processamento de Dados' do Estado de Sento Catarina

CGC/MF -83.043.745/0001 ..65

- COMUNICAÇÃO -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Bolsa de ontem

(São Paulo)

MICAL MINÉRIOS CATARINENSES S/A.

CGCMF No. 83.647.347/0001-58

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
Pelo presente, ficam convocados as senhores acionistas pa

ra a assembléia geral ordinária desta 'sociedade, a realizar-se
em sua sede social, na Rua Henrique Lage, no. 90, na cidade
de Criciúma, às 1Ó,00' horas do dia 29 de abril do corrente

ano, o que terá por fim:
,

,

ORDEM DO DIA
a) - Deliberar sobre o Relatório da Diretoria, balanço,

demonstração da conta Lucros e Perdas e parecer do
Consefho Fiscal, relativos ao exerclcio findo a 31 de
dezembro de 1975, e bem assim sobre a distribuição
dos lucros: '

'

b) 2·Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus venci-
mentos., "

c) - Eleição da Diretoria para a gestão de 01/06/76 a

31/05/7-7, bem como fixação dos seus honorários.
Ficam outrossim cientificadOs os senhores acionistas, de

que se acham a sua disposlçãc os documentos a que se refere
o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-Iei no.
2.627 de 26 de setembro de 1940.

Criciúma, 64 de março de 1976
'

Pela Diretoria
Henrique Gueshio Sato
Diretor-Presidente ,

AVISO
Acham-se � disposição dos senhores acionistas, na sede da

sociedade os documentos a que se refere o artigo 99 do De
creto-Lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940.

Flodanópolis, 04 de março de 1976.
COMPEL � Engenharia S/A
EnIlO. Jaime C. Teixeirá
DIRETOR T�CNICO

'

COMPEl ENGENHARIA S.A.

C.G.C. M.F. No. 60.829.447/0001-08

ED ITAL D E C O NVO,CAÇAO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

São convocados os senhores acionistas para se reunirem
em Assembléia Geral Ordinária, na sede desta empresa, sita à
Rua, Felipe Schmidt no. 27 - EdiHcio Dias Velho - 80,
andar, Sala 801, nesta cidade, no dia 12 (doze) de abdl pr6>.<i-
mo, às 10 (dez) horas, com a seguinte

'

ORDEM DO DIA
1 - Leitura, discussão e votação do 'Relatbrio da Direto

ria, do Balanço Geral, da 'Demonstração da Conta
Lucros e Perdas e do Parecer do Conselho Fiscal,
referentes ao exercicio de 1975.

2 - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conse
lho Fi,scal e fixação de sua remuneração.

3 - Fixação dos honorários da Diretoria.
4 - Outros assuntos do interesse da sociedade.

Florianópolis, 04 de março de 1976.

Paulinelli diz que r.cursos
à agropecuária têm limites

O Ministro da Agricul tu-
'

ra, Sr.Alisson Paulinelli, dis
se ontem que o governo não

dispõe de um saco sem fun

dos, de onde possa tirar
recursos sein repor, embora
considere prioritário, o in
centivo à agropecuária.

I Otimista, previu que an

tes de 1979 o Brasil alcança
rá sua auto-suficiência em

trigo, economizando uni bi
lhão de dólares (Cr$ 9 bi
lhões 600 milhões) em divi
sas e anunciou que o gover
no estocará, .nos armazéns
infláveis que estão sendo
instalados em caráter de
emergência, em Goiás e Ma
.to . Grosso, grande parte do
excedente de arroz, previsto
em um milhão 500 mil tone

ladas, este ano.

Revelou o Ministro Pau
linelli que o produto não
será imediatamente ofereci
do no mercado internacio

nal, onde haverá a super
oferta que resultará certa
mente numa, queda de' pre- ,

ços do produto, atualmente
cotado a 300 dólares a tone-

'lada. Lembrou que o Brasil
não tem tradição como ex

portador de arroz e que o

governo fará o, possível para
adquirir grande parte deste
excedente a ser estocado
nos armazéns' infláveis.

'Observou 'que tem au

mentado o consumo interno
de arroz e confirmou que o

tabelamento do produto se

rá suspenso em breve, pois o

mesmo já está sendo vendi
do abaixo da tabela. Ainda
com relação aos sérios pro
blemas 'de armazenagem,
'que certamente afetarão os
rizicultores, disse o Sr. Alis
,son Paulinelli que o .gover
no, ao contrário' do que se

disse, terá condições de es

tocar, o excedente esperado,
não só lias regiões produto
ras, ,mas também noutras -

para onde será transportado.
Também confirmou que

continua -em estudos os'

índices que comporão os

novos preços de compra do

arroz pelo .governo para for
mação de estoques. Esses

preços serão divulgados tão

logo sejam definidos.
O Ministro afirmou, não

ter conhecimento, até agora,
de uma possível taxação às
importações de farelo de so

ja pelo Mercado Comum Eu

ropeu, taxação esta que es

taria condicionada à decisão
tomada pelos mesmos países
de se adicionar obrigatoria
mente leite em pó -, ao invés
de soja às rações animais,

A decisão pela mistura,
resultaria numa queda de
preço do farelo - atualmente
de 150 dólares a tonelada -

no mercado internacional. O
Sr. Paulinelli disse não acre

ditar nessa sobretaxa. -Se

gundo ele, o Brasil respon
deu este ano por'mais de
50% das vendas de soja no

mercado europeu, um signi
ficativo avanço desde 1974,
quando respondia por 18%
das vendas no mesmo mer

cado. No ano passado, este
índice foi de 45%.

Anunciou o Ministro da

Agricultura que está estu
dando fórmula de estimular
reflorestamento em peque
nas propriedades, de modo

que o pequeno produtor
plante . eucaliptos, " pinus e

até madeiras nobres nos

morros, nas gretas, nos can

tos de cercas, em pequenas
áreas, enfim, porque é mui

,to ecoriômico e, o que ele

obtiver, com esta pequena
exploração, será sempre um

aditivo aos' lucros da sua

propriedade.
Disse ainda, Paulinelli

que tem muitas esperanças
,de que a próxima safra de
algodão seja bem maior do

que a atual, pois espera um

acréscimo de área plantada
da ordem de 15%, estimati
vas oficiaís revelam que este

ano a produção' de algodão
no país será de 410 mil
toneladas. 100 mil, a menos
do que a safra anterior. o,,;

Quanto .ao leite, confir
mou que, estão sendo levan-.
tados os indicadores de fato
res de produção junto aos
'produtores para se proceder
,ao aumento. Calcular o cus-

to exato da produção é im

.possível, mas será levantada
uma matriz que considerará,
basicamente dóis fatores: o
custo da produção propria
mente dito e a elevação da

produtividade, porque, se

gundo ele, não interessa ao

governei aumentar' o preço
do leite se o produtor não se

,

esforçar PQr elevar essa pro
dutividade. O aumento do

preço do leite,será concedi-:
do em duas etapas.

,

- Não adianta implorar
elevação para o preço dó

leite. O governo federal está
subsidiando altamente a re

novação das pastagens, pois
não há tabelamento que se

gure os preços das rações,
que variam; em função dás
leis do mercado.

, , E acrescentou, falando
aos produtores:

- Sei que vocês tem

problemas, mas quero que
compreendam que' nós te
mos também os nossos pro
blemas e as nossas limita

ções. É por, isto que eu

defendo o diálogo para que
busquemos juntos as solu
ções neeessárias. O governo
não tem um saco sem fundo
de onde possa tirai" recursos
sem repor, mas mesmo as"

-sím atualmente o Governo
Federal considera prioritário
o incentivo ao produtor'ru-
ral.

'

Em primeiro lugar, está
sendo estimulada a agrope
cuária, conforme determina
ção do Presidente Geisel. E,
segundo o Ministro) pelapri
meira vez na história do

país, o agropecuária ultra
passou qualquer outro setor
no que se refere a finacia
mentos recebidos.

Afirmou o Ministro da

Agricultura que Minas será

responsável pela estabilíza
ção da cafeicultura nacional,
porque não há outra alterna
tiva: é aqui, lias fraldas da

Mantiqueira, onde não há

geadas e secas" que a cafei
cultura poderá frutificar.

Acentutou que o maior
incentivo ao cafeicultor não
é o preço, é o .lucro. O�'
preços estão exeessívamenté
altos e não sei se isto benefí
cia o Brasil. A longo prazo;

c-

acho, que não. Temos 'que
'

aumentar é a produtividade
Eu não aconselho ninguém a'

.

I

plantar, café se a produtivi-
dade é menos de 20 sacas

por mil pés, porque menos

não dá lucro.
'

,.corrcluh.l Alisson Pauli
nelli que dentro de alguns
anos e não muitos anos, já
poderemos produzir, trigo
no país em quantidade sufi
ciente para Q mercado inter
no e que de importadores
vamos passar a exportado
res. Estamos pesquisando a

melhor variedade e, embora
eu tenha proposto que a

auto-suficiência se daria em

1979, arrisco-me ii. prever
agora que se dará antes. E se

a auto-sufíciência chegar em
1979, o Brasil estará consu

mindo atéIá 5 milhões de

toneladas, o, que representa
rá, a preços de hoje, econo
mia de um bilhão de dóla
res. Acredito que não gasta
remos, esse dinheiro, com

prando trigo.
'

Volks desmente plano
de expansão no Brasil

nados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

,

'

loram e1'etú'&dos 2.137 neg6c10e 'com 21.533.500 tItulas,. vo1� de
CfS 58.602.637,20, superior ao do pregão 'anterior.Entz:e as ações mais n'e

�ociada8 destacou-se PETROBRAS PP COUPO!! 15� com CrI 16.851..380,00, rep�
sentando 19,13 f, do movimento ,de operaçoee a vi'ata.

Il!DICB BOVESPA-FECHAMENTO 80 AeOES DO INllICE.

Anterior I 2.,4'47 22 subiram

Hoje I 2.435 ,27 estave1.
, Bvo1.Pero. :o,� 23 ba1:u.rtun '

Oac.Pontos 00 e/fechamento anterior
08 olneg601o hoje

!Wi0REB OSCIL!�Ol!S-:n:CH6!!I!!IQ
.A.�og ]II( J.LT.A. � .A.20!!! l!I( BAIU '�

CIl!BNTO IT.A.U pp C/27 8,4 JWrGlILS nmL OP C/lO 6,7
BAlI'co ,I!BAL PR 8,1 HIIIDI OP Cj01 5,7
:mnu. pp 6,0 .um/CL!Y'W!r OP é!J>7 4,5
'!IU.S IJIiT OI' C/07 3,0 P'UND TOP! OI' d/57 4,0
1 II V PPA 3,0 VARIG PP 4,0

IlEGOCIOS REALIZADOS

1I0B DA COm:AmlIA 1m! Aml m MA! l!Q!! .
QUAlIT ,Q§,Q _!,

AcESIT.A. OP i,22 1,22 1,23 1,22 362.000 + 0,8
AÇOS VILL!Rl!S OI' C/07 1,63 1,63 1,6§ 1,63 1.000 + 5,1

illS VILL!Rl!S PP.B d/07 3,05 3,05 3,0 3,05 116.000
AMATAS OI' é/27 3,40, 3,�5 3,52 3,38 146.000 :

.uPARGATAS pp d/27 3,28 3, 8 3,35 .3,30 204.000 + 1,2
AMAZOllIA 011 0,80 0,80 0,80 0,80 38.000 :

.um CL!YTOII !JP C/07 1,09 1,05 1,,09 1,05 552 ..000 - 4,5
ABNO PP C/58 2,13 2,13 2,13 2,13 6.000 - 0,9
'ARTE[ PP.B 0,75 '(l,75 0,75 0,75 16.000 �

BAlIDEDlABTEB PP 0,56 0,56 0,56 0,56 -U-.OOO .

. BELGO MInlIRA OP 4;45 4,40 4,45 4,40 ..,.4.6$.000 - 0,4
:BIC MOII� OP C/03 0,54 0,54 0,54 0,54 50.000 - 1,8
BRAD llIVEST 011 1,00 1,00, 1,00 1,00 10.000
BRAl) IllVEST PI! 1,04 1,04 1,05 1,04 19.000 =

BRADESCO 011 1,37 1,37 1,37,1,37 19.000
BIWlESCO PI! 1,25 1,25_ 1,25 1,25 839.000'
BRAHMA' PP DIV 1,25 1,25 1,28 1,28 26.,000' + 2,4
BRASIL PP C/08 ,4,10 4,10 4,20 4,11 2.073.000'
BRASIL 011 3,32 3,30 3,37 3,35 577.000 + 1,5
CACIQUE pp 1,12 1,12 1,15 1,15 212.000 + 1,7
CASA :A1IGLO' OP C/15 1,72' 1,72 1,75 1,72 7.1.000
CASA ANGLO PP C/15 1,68 1,65 1,68 i,65 32.000 - 1,7
C.E.S.P. PP d/13

.

0,72 0,72, 0,73 0,72 105.0ÓO
C.E.S.P. PI! 0,95 0,95· 0,95 0,95 1.000 + 43,9
COIlSUL OP C/31 1,45 1,45 1,45 1,45 3.000
COIlSUL PPB C/31 1,92 1,92 1,92 1',92 71.000 + 1,0
DOCAS SANTOS OP C/02 1,§2

' 1,32 1,34 1,33 205.000 + 0,7
ERICSSOII OP d/12 O, O 0,80 0,82 0,80 99.000
EST S PAULO' PP C/06 1,!L6 1,14 1,16 1,14 ,212.000
EST S PAULO 011 1,08 1,,08 1,08 1,08' / '38.000 - 1,8
ESTRELA PP 'c/70 1,45 1,45 1,48 1,45 133.000
F01Ill roFY OI' C/57 1,20 1,15 1,20 1,20 106.000 - 4,0
FÚND TOP! PP C/57 1,70 1,70 1,70 1,70 1á'OQO - 2,8
IN'D HERIl!G OI' DIV 0,95 0,9,5 0,95 0,95 .000, + 3,2
IND HERIIIG PPA DIV 1,13 1,13 1,13 1,13 10.000 + 0,8
IND VILLARES ,OP C/lO 1,90 1,90 1,90 1,90 2.000
INll VILLARES ,PPB C/lO. 2,31 2,31 2,36 2,35 85.000 + 1,2
ITAUBANCO 011 1,05 1,05 1,05 1,05 4.000
'ITAUiBANCO PI! 1,00 1,00 1,00 1,00 41.000
LOJAS AMKRICANAS OP 3,85 3,85 3,85' 3,85 38.000
��QS PIRATINtNaA OP 0,50 0,50 0,50 0,50 5.000

, � 37,5
MESBLA OP 1,30 1,30 1,35 1,35 5.000
MESBLA PP 1,48 1,45 1,48 1,45 .uo.ooo - 3,3
MOINHP SANTISTA OI' C/43 1,21 1,20 1,21 1,20 ,85.000 0,8

'

MOVEIS C IMO 'OP d/15 0,75 0,75 0,75 0,75 15.000 /
'NORD :BRASIL ,pp C/07 2,50 2,50 2,50 2,50 8.000 - 1,9
,NORD BRASIL ON 1,20 1,20 1,20 1,20 19.000
PET IPIRANGA OP 0,91 0,90 0,91 0,90 7.000
PET IPIRANGA PP 1,26 1,26 1,26 ' 1,26 27.000
PETROBRAS PP C/15 4,75 4,63 ·4,76 4,63 3.579.000 - 1,6
PETRO:BRAS QN 3,60 3,55 3,62 3,55 702.,000 - 1,3
PET!i.CIBRAS PN 4,57 4,51 4,5'7 4,57 5.000 + 1,5
PIRELLI OP 2,60 2,60 2,60 2,60 232.000
PIRELLI pp 2,50 2,59 2,50 2,50 66.000
REAL ON 0,72 0,72 0,80 0,80 41.000 = 12,6
REAL PI! 0,74 0,74 0,80 0,80 134.000 + 8,1
REAL CIA INVEST ON 0,78 0,,78 0,80 0,80 16.000 + 5,2
REAL CIA INVEST PI! 0,75 0,74 0,75 0,75 22.000 - 1,3.
REAL DE INVEST ON 0,60 0,60 0,60 0,60 1.000
REAL DE INVEST PN 0,,65 0,63 0,65 0,63 69.000 '_; 1,5
srn NACIONAL' PPBDIV 0,95 0,92 0,95 0,92 62.000 - 3,1
sm RIOGRANDENSE GP 0/20 1,30 1,30 1,30 1,30 10.000 - 2,2
SID RIOGRAWDENSE pp 0/20 1,78 1,75 1,78 ,1,75 42.000 - 1,6
SOUZA CRUZ OP 3,35 3,35 3,42 3,37 189.000 + 0,5
'TECI!NOS 'liELOGIOS OP c/08 0,35 0,35 0,35 0,35 68.000 + 9',3
UNIllANCO pp C;13 0,75 0,75 0,75 0,75 96.000' =

VALE RIO ,DOCE pp
,

3,35 3,32 3,38 3,33 692.000 + 0,9
VARIG pp 0,74 0,70 ',0,74 0,71 ,374.000 -' 4;0
LIGHT OP C/l9 1,16 1,15 1,,16 1,15 108.00O �

LIGHT ON 1,14 1,14 1,14 1,14 2.000
SID MANElMNN pp 3,90 3,90 3,90 3,,90 1.000 - 2,5

, COTA�ÃO DE CÂllBIO
O Banco do Brasil operou o'dolar ontem nas seguintes taxas:

compz-a a Cr$9 � 1,7 venda: Cr$9,42 -

�'l_'e�!.::',;, -

"
1 � 1 {_ ,

MINERAÇAO SULBRASILEIRA SiA.

CG'CMF No. 84.292.119/0001-75

'ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA
Pelo presente, ficam convocados-os senhores' acionistas pa

ra ,a assembléia geral ordinária desta sociedade, a realizar-se
em sua sede Social, 'à Rija Henrique Lage, no. 90, na cidade
de Criciúma, às 14,00 horas do dia 29 de abril do corrente

ano, e que terá por fim:
ORDEM DODIA

a) - Deliberar sobre o relatório da Diretoria, balanço, de
monstração da conta Lucros e Perdas e parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exerclcio findo a 31 de
dzembro de 1975, e bem assim sobre a distribuição
��cr�

,

b) - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus venci-
mentos. .

c) - Eleição da Diretoria para a gestão de 01/06/76 a

31/05/77, bem como fixação de seus honorârlcs,
Ficam, outrossim cientificados os senhores acion istas, de

que se acham a sua.disposição os documentos a que sae refere
o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-Iei no.
2.627 de 26 de setembro de 1940.

Criciúma, 04 de março de 1'976
Pela Diretoria'

Henrique Gueshió Sato
Di retor-Presidente

I'

I'

f LAJE PRÉ-MOLDADA "PUIA-'

�
PARA, FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapíoez e Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata, Oualqu'er quantídade.eAtendernos todo o

estado com assistência técnica

REG, CREA, N,· 5.175 • lO,· Região

�ENDAS: Rua Errillic Blum. 27 . Florianópolis, se

22-6290

22-4235

22-4002�

MIN,ERACAO SANTA CATARINA S/A.

CGCMf 86.531.225/0001-90

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
Pelo presente, ficam convocados os senhores àclorustes pa

ra a assembléia geral ordinária desta Sociedade, a realizar-se
em sua sede social, à Estação Cocál - Monro da Fumaç�
neste 'Estado, às 14,00 horas do dia 30 de abril do corrente

ano, e que terá por fim:
ORDEM DO DIA

,

a) - Deliberar sobre o Relatbrio da Diretoria, balanço,
demonstração da conta 'Lucros e Perdas e parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exerclcio finda a 31 de
dezembro de 1975, e bem assim sobre a distribuição
dos lucros.

b) - Eleição do C�selho Fiscal e fixação dos seus ven'

'cimentos.
'

,

c) - Eleição da Diretoria para a gestão do Perlado de
abril/1976 a abril/78, bem como fixação de seus

hC:lnorários.
Ficam outrossim cientificados os senhores a:: ion istas,' de

que' se acham à s,ua disposição os documentos a que se refere
o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-Iei no.
2.627 de 26 de setembr.o de 1940.

Estação Cocal-Morro da Fumaça, 04 de março de 1976.
,

Pela Diretoria
Henrique Gueshio Sato

Diretor-Gerente

• '

I

,

O, Presidente Mundial dd "Volkswagen, Sr.Toni
Schmuecker, negou ontem que tivesse apresentado um

novo plano de- expansão da subsidiária brasileira ao

Presidente Ernesto Geisel e ainda que a VW:alemrestaria
interessada em exportar seus automóveis para aqueles
mercados externos já dominados pela subsidiária brasilei
ra. A informação foi prestada logo após audiência com o

Presidente da República.
O assunto principal da conversa com o General

Ernesto Geisel foi a atual situação econômica brasileira e

os reflexos da crise econômica mundial no processo de
desenvolvimento nacional. Toni Schmuecker ressaltou a ,

confiança da empresa alemã no futuro da economia do
país. .

" Dep Jis da audiência com o Presidente Geisel, Toni
Schmuecker esclareceu que o encontro' foi de cortesia.

'

"Tivemos uma conversa muito, boa sobre a situação
econômica do Brasil, sobre o relacionamento de nossa

empresa com o Brasil em que nos manifestamos a

opinião de que vale a pena continuar confiando neste
país".

Sobre as, informações divulgadas de que a VW alemã
estivesse interessada em colocar seu produto em merca
dos destinados-pela empresa no Brasil, Toni Schmuecker
assinalou tratar-se de "alarme falso" insistindo que a

notícia não tem fundamento. O projeto da VW entregue
ao Conselho Nacional de Petróleo (CNP) visando a

produção de automóveis com motores Diesel não chegou
a ser discutido durante a conversa. ' C

, Explicou que a sua visita ao Brasil pode ser qualifica-
. da de "natural", uma vez que ele assumiu a presidência
da Volkswagen há um ano e tem até "certa obrigação"
em manter contatos mais regulares com a subsídíária
brasileira. Durante a audiência estiveram presentes os

Srs. Wolfgang Sauer, presidente da Volkswagen brasilei
ra, Joaquim Monteiro de Carvalho e Karl-Heinz ,Gerber,
diretores da Volks e Mário Carneiro, presidente da
Associação Nacional dos Produtores de Veículos Auto
-Motores (ANFAVEA).

,

Carro importado com

uso tem bom comércio
o mercado de carros, usados importados cresceu em

São Paulo, após as últimas'determinações restritivas as

importações do Governo Federal. Esses veículos tiveram

valorizações superiores a 20%, 'como é o caso do Jaguar
que, antes das restrições, custava Cr $ 200 mil e agora
está em torno de Cr$ 340 mil.

A procura de carros usádos importados nas principais r

'lojas de 'São Paulo, continua normal, sendo registrado até,
,
agora somente o pedido de falência de uma empresa do

," ramo, ':a .Kader .Veículos, na' Avenida, Rio .Branco. A
Carteira de' Corriéfcio Exterior do' Banco do Brasil não

, registrou em São Paulo novos pedidos de importação de'
carros desde janeiro último. .

As mais tradicionais importadoras de carros de São
,

Paulo estão rio "momento servindo somente como inter

mediárias na aquisição' de veículos do exterior, uma vez

que a compra é praticamente realizada de' forma direta"
isto é.:« cliente faz,.il encomenda, 'e.o lojista age como,

despachante.
'

Segundo funcionários dessas lojas, "não há a preocu
pação de se faz.er o cálculo de quanto custo 'um veículo

,importado com as atuais taxas, mas se o fizessemos, o
"preço" atuais acusariam elevações, de até 'o dobro das

cotações anteriores, Um Jaguar chegaria a custar cerca de

'c-s 900 mil."

I'
I'

EDITAL DE ,LICITAÇÃO
,
A Base Aérea de Florianópolis, comunica às

Firmas interessadas que coloca à verida, mediante
licitação o material abaixo discriminado:

01 - Motor a gasolina, marca CHEVRO
LET, ano 1974, 06 cilindros em linha,
no. 3703670, parcial e recondicionado
...... � Cr$ 1.500;00

02'- Chassis para FORD F-350, ano 1969,
com diferencial completá e eixos Cr$ 3.200,00

03 - Ônbus, ma-ca MERCEDES BENZ, tipo
Urbano, ano 1957, cor azul, número'
da Uhidade 50-03-36, com uma porta
de serviço, poltronas normais para 37

passageiros sentados; Chassis tipo
LP-312 número 3120806520148, com
motor no. 6520223, a óleo diesel, 06
c,ilindros em lihha 100 HP, carroceria
metálica com chapeamento em alumí
nio. Equipado cO,m 02 (dois) pneus de
8.25x20 na dia'nteira e quatro na

traseira .•... '�. : . . . . . . . . . . . .. Cr$ 25.000,00 -

04 - Compressor de Ar" fixo, modelo 25-8,
,

no. 4O-T�1892 már� INGERSOLL
-RAND, equipado com motor' elétrico
no. 716327, de 25 Hil, marca ASEA� e

um' reserl(�tório de ar vertical, modelo
B'-5, para �4 pés cúbicos , Cr$ 2.500,00

O editaLcompleto poderá ser ápéÍllhado rio Serviço
de Patrimônio da Base Aérea d�, FlorianóPolis, de
09:00 às 16:00 horas, até o dia 13 de março de 1976.

'I'

.\

Produtores gaúchos
ameaçam estocar todo
o .excedente de arroz

,

\

O Rio Grande do Sul poderá optar pe I a e s tocagem de
todo o excedente - 500 mil t � da safra de arroz que
começou' a ser colhida se o preço mínimo fixado pelo
governo não compensar o custo de produção e presistir a

cotação desvantajosa do Mercado Internacional, retomando
prática adotada no passado, quando o Instituto Riogranden
se de Arrozdeteve o produto por dois ou três anos.

.

Hoje, o Presidente do IRGA, Sr. Balthazar do Bem e

Canto, seguirá para Brasília onde manterá contatos com

assessores técnicos do Ministério. da Fazenda e do Conselho
\ 'de Financiamento da Produção que não aceitaram os

índices do estudo de custo de produção apresentado pela
autarquia:

- Pelo nosso levantamento, o custo de produção foi

orçado em Cr$ 113,00 por saco com casca, tipo longo,
enquanto os técnicos pretendem a fixação do preço. mínimo

, em apenas Çr$ 85;50 - disse ele.
'

r:
Algumas empresas multinacionais consultaram o IRGA

sobre o interesse em exportar mas o preço internacional,
US$ 325,00 por tonelada, desencoraja qualquer negocia
ção, segundo assessores da diretoria do IRGA. Se o preço
mínimo nacional também deixar de ser compensador, eles
acreditam que a solução' será estocar a produção, aguardan
do melhores condições de mercado,

O lRGA dispõe de uma capacidade para 33 milhões de
sacos armazenados e os engenhos poderão receber outre
tanto. Somente no município de Pelotas a capacidade de

estoeagem dos engenhos � de 9 milhões de sacos. O estado
deverá produzir eSSe ano, segundo estimativas da-Secretaria
da Agricultura, 38 milhões de sacos de arroz com casca.

No ano, passado, o Rio Grande do Sul não registrou
vendas para o exterior, colocando 600 );Iul sacos no

mercado nacional. Dificuldade de colocação do produto no

centro 'do país está preocup�ndo a direção do IRGA, 'que
procura reunir os industriais do setor para formação de uma
entidade úruca de comercialização, com marc� e estrutura
de vendas próprias. A falta de uma man:a padronizada �

consyquente ausência de publicidade em torno do arroz

gaúcho, está sendo considerado como uma das dificuldades

para negociação do produto nos grandes centros consumi

dOf(�s. "Mas esse é o problema menor", considerrup. os

técnicos do Il{GA" "pois com preços' baixos não há

propaganda que compense o investimento do produtor" .

TODOS OS DOMINGOS!
ALMOCE,' COM MÚSICA NO RESTAURANTE CORUJÃ,O LAGOA" / 1 ,

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



···DE.FUTEBOL AMADOR

Os horários e locais das

prtidas foram alterados.
'

Os clubes deverão'
observar a tabela de

jogos abaixo.

'Muitas partidas programadas
para �ábado e'!domingo

A conclusao da la. etapa
e a disputa da 2a. etapa será
efetuada no próximo fim de
semana em vário estádios.
Os jogos que não foram

disputados na la. etapa
serão efetivados no próximo
'sábado, nos estádios da
Escola de Aprendizes
Marinheiro e Educandário
25 de Novembro. Os grama
dos da. UFSC, Paula Ramos,
na Trindade; Educandário (a;
parfir de domingo) e Escola
Técnica Federal não serão

mais utilizados. A coordena-
. doria da Copa Arizona que é

.

patrocinada pela Companhia'
Souza Cruz - Indústria e

Comércio e Jornal "O ES
TADO", decidiu, aprovei-

tando o reduzido número de

partida, em relação a primei
ra etapa, efetuar os pr�xi
mos- jogos em estádios com

reaís condições 'de seguran
ça. visando evitar os lamen
táveis incidentes ocorridos

.

no último domingo, na TOO

.dade.
Nesta oportunidade, esta

mos divulgando os atletas
eliminados do Copão, alguns
por terem assinado por dois
clubes, enquanto outros por
expulsão de campo, em amo

bos os artigos infrígindo o

regulamento, não havendo

.
nenhum recurso neste senti

do; a tabela dos jogos no

sábado e domingo, com ho-.
rários e local de disputas; a

relação dos 28 jogadores
que receberam cartões ama

relos, que somarão para as

próximas etapas: e o quadro
de

.

árbitros, determinados

pelo D.A. que se reuniu na

segunda-feira à noite para
este fim ..

Esclarecemos que a apre
sentação do documento (o
mesmo da ficha de inscri

ção), torna-se necessário na

apresentação de cada time,
estando .os delegados ins

truídos neste sentido; en

quanto as substituições, fica
determinado para dois joga
dores e mais o goleiro. Cada
clube está obrigado a apre
sentar dois times de camisas,
assim como uma bola na

mesa, e o sorteio, quando
necessário, será feito árbitro ,

da partida, não existindo o

mando de campo. O time

infrator vai beneficiar o ad
versário como determina o

regulamento.
PROTESTOS
Lembramos que os pro

testo; serão recebidos na re-
.

dação de "O ESTADO", so
mente até as 18 horas do dia

seguinte no jogo.
Os protestos, do G .E. Fi

nanças contra o Padre Ro

ma; da agremiação do 'Padre
Roma contra a determina

ção do árbitro DaIly Costa,
foi julgado improcedente
pela Coordenação da Copa
Arizona.

A rodada a ser
.e

disputada no domingo
CHAVET

Estádio 630. Batalhão de Infaniaria
8 horas - Padre Roma x Tiro Alemão

9h20m - Fluminense x Santos
Estádio Guarani - Palhoça

8 horas -' Praça XV x Assembléia
10h4Om - PaIÍneiras x São Paulo

13h30m - Agronômica x Catarinense
Estádio do BAC - Biguaçu
9h20m � Mangueira x Usati

10li40m - Barcelona x Abecelesc
13h30m - Etefesc x Hospital C. Ramos
CHAVE2

Estádio Base Aérea
8 horas - (caro x Cefa

9h20m - Vasquinho x Xangai
10h4Om - São Pedro x.Beira Mar
13h30m � Unidos x Cometa

14hSOm - Bandeirante x Metropol
Iõhlürn - Ajax x Estrela do Mar
Estádio Escola A.-Marinheiro

16hl0m - Portuguesa x Vencedor de Florisax Triunfo
Estádio 630. Batalhão de Infantaria

16hl0m - Nautílus x Vencedor de Gaivota x Badesc
CHAVE3

Estádio EscolaA. Marinheiro.
10h30m - Veneno x Metropol

Estádio 63ó. Batalhão de Infantaria
10h40m - PolíciaMilitar x Atlântico

. 13h30m - Águias do Figueirense x Palmeiras
Estádio Guarani - Palhoça

9h30m - Ipiranga (SJ) x Colônia Santana
14hSOm - Juventude x Ponte Nova
16hl0m - Guaranix Cnizeiro

CHAVE4
Estádio 630. Batalhão de Infantaria

14hSOm - Florianópolis x Cerâmica Silveira
Estádio Escola A. Marinheiro

Bh3üm - América X Vencedor de

Paula Ramos x A.F. CEF
14hSOní - Bela Vista x Vencedor Avante x Caerense

'. Estádio BAC - Biguaçu
8 horas. - Biguaçu AC "B x Tijuquinhas
14h50m - Saldanha daGama x "encedo�

de A Soberana x Holanda
16hl0m - Isíguaçti À.C. "A" x Vencedor Casa

das Frutas x Náutico.

---Nacional------------------------------------,---------

Com- dois clubes de Cam

pos, o Americano e o Goita
cas, e um de Volta Redonda, o
próprio Volta Redonda, que é
a fusão entre o Comercial e o

Flamengo locais, começará dia
13 o campeonato carioca,

O primeiro campeonato de
futebol do Estado do Rio -

como será chamado - terá
assim a participação de 15
clubes e será dispu tado em três'
turnos de 32 jogos corridos,
sendo que o primeiro turno
estará valendopela Taça Gua
nabara.

Os principais jogos marca-._
dos para o Rio serão disputa- .

dos em, São Januârío e no

Maracanã enquanto os clássi
cos de Campos serão disputa
dos no Godofredo Cruz e Os
de Volta Redonda no estádio'
General Raulino,

Pela primeira vez desde a

sua criação, a competição não
será chamada oficialmente de

campeonato carioca de fute
bol, uma vez que os clubes
convidados a dele participarem
pertencem a outra liga futebo
lística e por. isso não' podem
disputar oficialmente campeo
natos promovidos por outra

federação.
No entanto, a aceitação da

participação desses clubes por
parte dos chamados grandes
do Rio vem de encontro aos

desejo do presidente da Fede
ração Carioca de Futebol. Otá-.

vio Pinto Guimarães, uma vez

que serviu de pretexto para ele

prometer a Barra Mansa, Barra .

do Piraí e Vassouras, uma vaga
no próximo campeonato de
futebol do Estado do Rio.

Os clubes grandes, por sua

vez, acham quéo fato de se

expandir o' campeonato por
área an tes lembradas apenas
por rápidas excursões poderá
criar novas' áreasde desenvolvi
l1}ento do futebol e ao mesmo

tempo propiciar o apiuecimen
to denovos jogadores. além .da
esperança de que finalmente o

campeona_to carioca fuja da
fórmu'la original que o tornou

sempre deficitário, obrigando,
a que eles - os grandes - se

vejam na.contingência de pro
mover exaustivas excursões

.
com o campeonato em pleno
andamento.

Entre as novas cidades in-

Campeonato carioca
cluidás no êámpeonato; Cam

pos não encontrou o menor

problema para escolher. seus

dois representantes indicando
os clubes mais populares da

. cidade, o Goitacás e o Ameri

cano, este último com uma

participação ridícula no nacío
nal do ano passado. Volta Re
donda demorou um pouco
mais a chegar à conclusão en

volvendo a cidade num clima

puramente político recaindo a

preferência em dois clubes que
terminaram por se fundir - o

Comercial e o Flamengo.
O Flamengo em princípio

seria o indicado mas logo veri
ficou-se que o clube' estava
absolutamente sem condições
de fazer pelo menos uma cam

panha razoável. Mal tinha uma
sede e seu campo, é apenas um
terreno baldio além do agra
vante de seu nome não repre
sentar nenhum apelo em ter
mos de arrecadação, em que
pese adotar o mesmo nome do
clube mais popular do Rio.

A Prefeitura. de Volta '.

Redonda. foi praticamente a

responsável pela fusão do Fla
mengo com o Comercial pro
movendo melhorias no. estádio
local e aumentando sua capaci
dade para quase 30 mil espec
tadores. ACompanhia Siderúr
gica forneceu as arquibancadas
feitas em aço e a Prefeitura
contribuiu com os tijolos, ma
deira e cimento.

Não se sabe até agora o que
se podeesperar desses times em
termos técnicos. O Americano
todos já conhecem da fraca
campanha do ?acional do ano

passado. Coméçou bem, ven

cendo o Santos em seu está
dio, conseguil,l uma bela arre

cadação neste jogo mas depois
que começou a jOgar fora de
s'eu campo passou a perder
todas causando prejuízos para
os clubes que visitava. O time

'para este ano é quase o mesmo

do ano passado mas já sem a

presença de Paulo Henrique
em seu comando técnico.

O Goitacás entra com' o

handicap de' ser o clube mais
. popular de Campos além de
ter contratado algunsjôgadores
em disponibilidade nos clubes
do Rio. A maioriá dos quais
absolutamente desconhecidos
do grande público. Otimé não

consegue um título há oito
anos e a presença de i,Paulo
Henrique em seu comando téc
nico é a maior esperança da
torcida numa campanha -

que
pelo menos não comprometa a

cidade.
O Volta Redonda, além das

medidas de ordem administra
tivas, adotou como providên
cia principal a contratação de
jogadores em times do Rio. -

Mauro, ex-meio de campo do

América, jogador de grandes
qualidades técnicas é seu

maior destaque até agora. Ace

lino, também contratado. re

centemente, já deu mostras

<que sua experiência será de
muita utilidade. Paulinho de
.Almeída, com passagens pela
Bahia e Paraná é o técnico do
time.

Entre os times do Rio o

Fluminense volta a sero maior

cartaz, desta vez muito mais

pelos desmandos do presiden-
.

te .Horta do que por um time
do nfve] do que disputou o

nacional do ano passado. O
. time passa por mais uma de
suas crises - que já se torna"
ram um hábito nos últimos
meses - que culminou com a

saída. de Didi e a volta de Jair
da Rosa Pinto, treinador re

conhecidamente limitado ape
I
sar de acumular um grande
conhecimento da matéria.
Horta trocou nada menos que
oito titulares durante o nacio
nal e o time em suas últimas
apresentações mostrou um

grande desentrosamento além
. de alguns jogadores nitidamen
te desmotivados. Marco Antô
nio está sem substituto e Ro

drigues Neto, apwyeitado na

latera! direita ainda não se

adaptou à posição. No último
domingo, em amistoso no Ma-

,

racanã, o time foi goleado pelo
Flamengo: 4 a 1.

O Flamengo é um time �m
ascensão e Zico acompanha
essa subida de produção de
toda a equipe aparecendo co-.
mo seu maior destaque. Este
jogador, ihclusive,' foi o me
lhor ns últimos jogos da sele
ção brasileira no Uruguai e

Argentina. Na defesa, o técni-
00 Carlos Froner s6 tem difi
culdades na lateral-esquerdo
onde Júnior aiManão se adap-

agora Estado do Rio
tou, Cantarelli -é' 'um, goleiro
que já ganhou a confiança de
todos e o meio de campo
ganhou mais segurança com a

entrada' de Merica. Antes do
início do campeonato o FIa

mengo realizou uma excursão

pelo Sul do' País conseguindo
se manter invicto por mais de
10 partidas. Essa série de amis
tosos foi coroada com uma
goleada sobre o Fluminense

por 4 a 1. no Maracanã no

último domingo. É o time de
massa do Rio e sua torcida
levou quase Cr$ 2 milhões ao
Maracanã nesse jogo.

.

O Botafogo continua em

fase de experiências. Suas mais
novas contratações - Manfrini
e' Mario Sergio - ainda não
tiveram' condições de mostrar
seu melhor futebol e Telê ain
da é um técnico emdúvida
para a formação do time. Seu
outros jogadors são quase os

mesmos da campanha do últi
mo nacional e Marinhei conti-.
nua :.coJhó· seu .astro principal,
apesar de alguns. atos de indis

ciplina.. Charles. Borer é um

presidente voltado para os pro
blemas do futebol profissional
e está. ainda à procura de

jogadors para investir o dinhei
r o ganho com a venda do
estádio de General Severiano.
Telê continua à' espera de re

forços para posições considera-
. das importantes.

Paulo Emilio era até a se

mana passada um técnico em
,

dificuldades para armar o time
do Vasco. Marco Antôno li Zé
Mário, no entanto, deram ou-

,

tra feição! ao meio de campo e

lateral-esquerda e os primeiros
bons resultados já começaram .

a aparecer. No ataque o desta
que ainda é a dupla Roberto-

.

Dé, responsável pelos gols que
surgem na hora precisa. Paulo
Emilio é um técnico tranquilo
que conseguiu transferir esta

tranquilidade a se\ls jogadores
que têm todas as condições ,

parauma boa campanha. Em
seu ultimo amistoso venceu o

VoltaRedonda por 3 a 1 e

Marco Antônio" novamente

motivado, foi o melhor do
time.

O Amériéa é comá sempre
uma incógruta. Bons jogadores
não lhe faltam para uma boa

campanha. No entanto, está

mais- uma vez às voltas com

problemas de indisciplina, seu'
maior defeito. No último amis-

'

toso contra o Bopsueesso,.
quando foi derrotado q>or 3· a
1, Orlando promoveu um ver

dadeiro festival de violência
sendo quase agredido por um
torcedor, Flecha seráum des

falque sentido uma vez que
Neco continua um jogador:

.

muito Irregular, Além disso, o
ataque está longe dyencontrar
um substituto para Luisinho e

o argen tino Saggíoratto, apon
tado como solução, está sendo
vergonhosamente boicotado
pelo resto do tifne. Geraldo e .

Ivo continuam como os maio
res destaques do time de Dani
lo Alvim.

Os .times pequenosdo Rio
continuam' em sua "via cru

cis"." Dispu tam .

torneios que
não acrescentam. nada em ter-·
mos técnicos e sempre o' final
desses torneios são obrigados a

se. desfazerem de seus .melho- .

res jogadores.
O Bangu é o time fraco de.

sempre. Desde suas campanhas
por volta de 1964, 65 e 66.
Não tem ninguém a destacar e
participou melancolicamente
de torneios de integração co-:

mo Valdir Benevenuto e Go
vernador Faria Lima. Paulo
Mendes dirige mais urna vez o

time sem condições de apre
sentar um bom trabalho.

. .

O São. Cristóvão. já esteve

melhor, Fez uma boa campa
nha no torneio Faria Lima mas

no Valdir Benevento caiu no

vamente de produção. De bom
mesmo o técnico Franz conta
só com o goleiro Henrique e

com o atacante Rogerio, que
chegou a aparecer bem no

juvenil do Flumine.nse.

Nelsinho voltou a armar

bem o time do'Madureira, que
mais urqa vez se apresenta·
com0 o melhor dos pequenos.
Revelou bons jogadores para
os outros' estados e mantém
uma escolinha que a .cada ano

prepara jogadores de bom
nível. Participou bem dos tor
neios Valdir Benevento e Faria
Lima e este ano tem jogos
marcados para seu campo, que
podem dar boas arrecadações.
Nelsihho continua um técnico

-que faz de sua amizade com

os jogadores suaprincipal virtu
de e Jorge Luis é o .maior

destaque do time.
O Bonsucesso campeão do

torneio Valdir Benevento, é
outro bem cotado entre os pe
quenos, No sábado apresentou
.um futebol vistoso e objetivo
não encontrando dificuldades
para-derrotar o confuso Arnérí-

·

ca. Nilo e- Nilson; na defesa,
Cabral no meio campo e Nal

do, na ponta direita, são seus.

melhores jogadores. Amaro' é
um técnico que se mantêm
'com, segurança à frente do.
time, que tem tudo para' uma

campanha pelo menos razoá
vel.

A Portuguesa é, outro time
a se apresentar sem maiores
possibilidades de sucesso. Ano

passado revelou dois bons jo
gadores - Eraldo e Sued -

que foram vendidos ao Améri
ca, passou quase sem ser perce
bida pelostorneios de integra
ção Il sua' esperança são os

jogos marcados para seu cam

po na Ilha do Governador,
.eonhecído como

.
.o "campo

· dos ventos uivantes" por causa
de verdadeiras ventanias que
assolam o local, .dificultando
sempre o desenvolvimento
de jogadasde técnica mais apu
rada.

,
O Campo Grande chegou ai

· estar bem entre os pequenos:
nos fomeios mas continua
com perspectivas pouco alen
tadoras. Não tem jogadores de
destaque e tem aproveitado
juvenis, que afinal nem sempre
são a solução.

O Olaria depois dechegar a

agradar durante dois anos, no
.

tempo de Afonsinho no meio
de campo, voltou li. cair de
produção. Venceu ap'enas um

jogo no torneio Valdir Bene
ven to e suas perspectivas não
são- faveráveis. Este ano o time
será orientado por Américo,
ex-jogador do FlumIDense e ,do
pr6prio Olaria, que, no entan·

to, continua à espera dos re

forços prometido&. Tem tam
bém algunsjogos marcados pa
ra o acanhado estádio da rua

Bariri, onde suas chances de
vitória aumentam 'um pouco.,

Foi dada a saída para
.

.

o prazer de fumar
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Os iogos programados
pa.ra este sábado

Sete jogos estão programados para este sábado à

tarde, nos estádios da Escola de Aprendizes Marinheiro e

Educandário 25 de Novembro. Além das partidas ante,

riormente' programadas, os dois jogos que não chegaram
a ser disputados no estádio da UFSC também foram
transferidos para esta data. Todas as equipes que atuarão
neste sábado, voltarão a jogar no domingo, conforme
determina a tabela. A programaçãoé a seguinte:

Sábado à tarde
Estádio da Escola de Aprendizes Marinheiro
13 horas - Navegantes x Metropol (rua Luiz

D'Acampora) ,/

14h20m - A Soberana x Holanda
15h40m - C.A. Paula Ramos x A.F. CEF
16 horas - Avante x Caerense ,

Juízes da rodada:
Rui da Conceição, Osmarino Nascimento e Claudio- '

nor Pereira.

Estádio Educandário 25 de Novembro
13h3Om - Casa das Frutas x Náutico
14h50m - Gaivota x Badesc
IôhfOm - Florisa x Triunfo
Ju ízes da rodada
Gerson Demaria, Dirsey da Cunha Estácio e João

Manoel Florêncio
JOGAM NO DOMINGO
Os times ganhaders desta rodada voltam a jogar no

domingo contra os seguintes adversários:
O vencedor de Florisa x Triunfo joga contra a

Portuguesa, no estádio da Escola de Aprendizes Mari-

nheíro, às 16hlOm.
'

O vencedor de Gaivota x Badesc, contra o Nautilus,
às 16hlOm, no estádio o 630. RI.

O vencedor de Paula Ramos x A.F. CEF, contra o

América, às 13h3Om, na' Escola de Aprendizes Marinhei
roo

O vencedor de Caerense x Avante, contra o BelVista,
na Escola de Aprendizes Marinheiro, às 14h20ril.

O' vencedor de A Soberana x Holanda contra o

Saldanha da Gama, no estádio do BAC, em Biguaçu, às
14h5Om.

o. vencedor de Casa das Frutas x Náutico, contra o

Biguaçu AC. "A", no estádio do BAC, em Bíguaçu, às
16h10m.·

.

A escala de árbitros
Os árbitros determinados para trabalharem nos jogos de sábado e

domingo são os seguintes:
Sábado

I

Estádio Escola AprendizesMarinheiro
Rui da Conceição, 'Osmarino Nascimento e Claudionor Pereira.
Estádio/Educandário 25 de Novembro

'

Gerson Demaria, Dirsey da Cunha Estácio e JoãÓ Manoel
Florêncio.

Domingo
Estádio Base Aérea
Edson Vieira, Dirsey da Cunha Estácio e Flávio F. Zippel.
630. Batalhão de Infantaria
Rui da Conceição
Osmarino Nascimento
Claudíonor Pereira
Estádio Guarani - Palhoça
Yolando Rodrigues, Gerson Demaria e Pedro Paulo Souza
Estádio Escola A. Marinheiro
Adernar Koerich, João Manoel Florêncio e Luiz Carlos Portela.
Estádio BAC - Biguaçu
José Ferreira, Oscar Jorge e Eurico Martins

Estes 05 iogadores
eliminados do Copão
Segundo determina o Artigo .23 . da Copa Arizona, o atleta

inscrito pormais de uma equipe será eliminado do certame; enquanto
o Artigo 37 ressalta que o jogador expulso de campo pelo árbitro
será eliminado do campeonato não podendo participar mais. de
nenhuma partida, em nenhuma outra ficha. E assim sendo três
atletas estão enquadrados nestes dois artigos.

Artigo 23 - Hamilton Nazário, está eliminado por ter assinado
pelo Dasp e Fluminense; Nelio Cidral Filho, inscrito pelo Juventude
e América; Ilton Cesar Jonas, pelo BAC e Veneno. (eliminados).

Artigo 37 - Maurilton Francisco de Souza, do Grêmio H. Celso
Ramos; Adernar Silva, do BAC "B"; Albani Schmidt, do Cruzeiro;
Walter José Ouriques, do Cruzeiro; Volnei Ilmo do Nascimento, do
Metropol; Osni Silveira Filho, do Palmeiras e José Gilberto da
Silveira, do Padre Roma.

Os mui·tos cartões
amarelos da la. rodad'a

Vinte e oito jogadors receberam cartões amarelos nas partidas
disputadas no último domingo, Abaixo divulgamos a relação dos.
atletas punidos, considerando que a aplicação de três cartões
amarelos, mesmo em partidas alternadas, obriga à eliminação do
jogador no Copão.

.

Osvaldo Lima, Luiz Carlos Pereira e Edenilton Antônio Rosa, do
Estrela do Mar. '

Luiz Carlos Santos Nascimento - Águias do Figueirense
Anilton João Oliveira e Alécio José Amandio, do Atlântico
Irineu João B. da Silva - América
Abel SantinQ da Silva e José Leodoro Martins, do Cerâmica

Silveira (

Jair Pereira - Cejan
Marcos Virissimo de Faria - Veneno

'

Antônio José Gill - Juventude
Zami João Luiz - Ponte Nova
Carlos Alberto Dernaria -'PoI'íciaMilitar
Elias Machado de Souza � BAC-'�A"
Atamir Tomaz da Costa - BAC "B"
João Batista da Silva.- Cefa
Oóvis Vieira - (caro Julibio Altino Soares -'Bandeirante
Neri José Inácio':' São Pedro
Altamir Rogério Miguel � Metropol
Gilberto Truppel - Abecelesc
Alann Sergiq Vieira e Luiz Fernando Silvéira, do Padre Roma
Ricardo Botelho - Ajax
Lourival Barcelos - Portuguesa
Rogerio Lopes -·Nautilus.

Arizona
-o grande

.
,

cigarro
1·' QUALIDADE SOUZA CRUZ
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Num jogo onde a vio

lência predominou sobre a

técnica" o Figueirense ven

ceu ao Marcilio Dias por 3
a O, ontem à noite no

Orlando Scarpelli.

e na troca de pontapés, os

dois foram expulsos.
Demonstrando melhor

técnica, o Figueirense se

estru turou primeiro e vol
tou a comandar as' ações.
Partindo daí foi esperar

que o segundo gol surgisse.
Caco cobrou lateral para
Luis Antônio, este en tre

gou a Zé Carlos que drí-.
blou o goleiro .devolvendo
a Luis Antônio que tocou

para as redes.

quência do melhor futebol

que apresentou o Fíguei
rense,' Pinga recebeu de Di

to, chutou forte com a

bola batendo no travessão
e voltando para Faisca. Es
te passou a Zé Carlos que '

bateu forte sem defesa pa
ra o goleiro.

Marcilio, dando chances lência, Em jogada casual,
para Pinga apoiar levando Moacir trombou com Aldo

, sempre perigo para a área
adversária.

Jorge Luis, combatendo
e desarmando bem mas er

rando .na sequência�as jo-
'gadas, mesmo nas mais fá

ceis, prejudicava seus com

panheiros e ainda tirava o

ritmo do time. Mesmo
assim a equipe jogou bem
e aos 10 minutos abriu o

marcador. Pinga recebeu
de Nílson, lançou Luis An
tônio que driblou Reginal
do ficando sozinho com o

goleiro. Sem ângulo para
finalizar, en tregou a Zé
Carlos gue marcou o primei
ro gol.

Com a van tagem no

marcador, o Figueirense
procurou tocar mais a bola

esperando as chances, mas
o time do Marcilio apelava'
constantemente para-a vio-

J
A equipe do Figueiren-

se, melhor estruturada,
com maior esquematízação
e demonstrando um bom

preparo físico, fez por me
recer a vitória, pois foi
mais time durante os no

venta minutos e' soube ex-
,

plorar as falhas da defesa
do Marcilio que apelou pa- I

ra a violência como recur-

so para conter as boas jo
gadas de, Luiz Antônio e,
Zé Carlos.

A partir da; primeiros
minutos ficou visível a su

premacia técnica do Fi

gueirense, o domínio do
meio campo e a vantagem
que seus defensores leva

ram sobre o .ataque do

SEGUNDO TEM}!O
.Os dois times voltaram

para o segundo tempo com
as mesmas características
de jogo. O Figueirense pro
curando jogar futebol en

quanto o Marcílío conti

nuava apelando para a vio

lência, resultando em vá-
rias -con tusões.

O terceiro gol foi conse-

O Figueirense venceu

com Nílsn, Hnga, Nelson,

(Alemão), Dagoberto e

Mario José (Tonho). Di to
Cola, Jorge Luis (Faisca) e
Zé Carlos; Oaco, Luis An
tônio (Renato) e Moacir
ao .Marcílio de Zé Carlos,
Aldo, Carlinhos (Nico) Re
ginaldo, e Anselmo; Luis
Carlos .e Lico (Rubens)

,

Brítinho (Serginho); Sergio
Mafra, Dirmael e Ipojucan
(Astrogildo).

,

Flavio Zippel, auxiliado
por Claudionor Pereira e

Gerson Demaria, foi um

mau trio de arbitragem.

Mais três
_asno irai.

Ape,nas para testes
Um leve tremo físico e

alguns exercícios com bola
foram os trabalhos de on

tem do Avai, comandados

pelo treinador Áureo e pelo
preparador físico Dacica ao

número recorde de jogado
res que compareceu à tarde
no estádio Adolfo Konder.
Com vistas ao jogo que o

Avai deve faz�r com o Colo

Colo amanhã ou sexta-feira,
Áureo marcou para a tarde'

de hoje. um coletivo apronto
no campo do BAC, em Bi

guaçu.

ta, qu� jogou no Figueiren
se. Atua como ponta -de

lança e tem um bom porte
para a posição. Além dele,
os outros dois novos são o

ponteiro esquerdo Jairo e o

meia .cancha Ney, vindos de
clubes do Paraná, tendo in
clusive o segundo já jogado
pelo Juventus de Rio do
Sul.

, Do treino de ontem os

goleiros voltaram a ser os

Dos novos apenas Janor ' mais exigidos, com exceção
não é tão conhecido, Ele é de Rubens .que desde cedo

irmão' do ex-goleiro Da Cos- mostrou sinais de cansaço e

deixou de fazer grande parte
da física comandada por Da
cica. Já Roberto e Danilo
mostraram grande disposit
ção, ficando depois da física,
fazendo treinamentos espe
ciais. Roberto foi testado.
em uma das traves com chu
tes cruzados que o técnico
Áureo' endereçava para as

finalizações de Luís Bver

ton, Moura, Janor e Jairo,
enquanto Danilo fazia uma

série de exercícios com Da
cica para aperfeiçoar seus

reflexos.

Além dos três jogadores
novos que ontem estreavam

nos trabalhos físicos do
Avai - Jairo, Ney e Janor
as presenças de João Carlos,
que �tecipou seu retorno

por causa do jogo com o

Colo-Colo, Rubens e, Nereu
fizeram com que o total de .

jogadores ontem treinando
fosse de 24, o que ocorre

pela primeira vez neste ano.,

Rubens' não estéí mais" interessado em

renovar. Tem propos,a do Palmeiras
Enquan to os problemas

de quatro jogadores sem

contrato com o clube devem
ser acertados até hoje à tar

de, a situação de Rubens,
Emilson e Nereu continua

insegura, estando as decisões
finais, sobre o caso de cada
um' dependentes de uma

conversa que o técnico Áu
reo deve ter ainda esta sema
na com o presidente João
Salum

o final do ano, "pois seria
mui to bom para ele jogar
emprestado até o final do
ano ao invés de s6 treinar, o
que vem acontecendo devi
do a boa fase de Orívaldo".

Já os ca§os de Nereu j
Rubens são mais complica
dos. Ontem o goleiro mos

trou dificuldades em acom�
panhar o ritmo do plan te�
nos trabalhos físicos e ao

fmal do treino comentaa

que havia sido procurado
pelo Palmeiras de Blume
nau. Já Nereu parece defini
tivamente fora dos plan09"
de Áureo e pode ter seu

Ontem à tarde o treina

dor voltou a falar' que Ernil
,

son pode ser emprestado a

algum clube do interior até
I

contrato com o clube rescin- pagar suas luvas. Enquanto'
dido em breve. o jogador 'quer as luvas em

Deverão assínar.contratos um s6 pagamento o Avai

por mais . um ano com o ,pretende parcelá-las em seis

.Avaí .os jogadores' Souza, ou mais vezes.

Venezá, Orívaldo 'e '., João Orivaldo receberá um au

Carlos, Dos quatro� a reno- mento de salário e nem deve
receber luvas. Está satisfeito

"ação mais' difiéii deve ser a com o clube e en tre todos
do �agueiro Veneza, qu,e se- que estão sem contratos é o'

gundo Anatólio Guimarães _, único que não CritiC0u a

estaria pedind� co�o, iuv� 'proposta, olel'ecida 'pelo clu
a entrada de uma casa, <> be. João Carlos, que ontem

que para o presidente ,João chegou de Criciúma ainda
Salum fica fora das pa;sibili: não foi procurado por ne

dades do clube. Para Souza nhum diretor, mas espera
a única dúvida é a maneira ser tranquila a sua r,enova

segundo a qual o clube vai ção.

1 onho só gll!'-hou uma vez deRenê: quando marcou o gol, a 37minu tos 'do primeiro tempo

Empate com o Vasco,
omelhor resuitaao
para o Joinville

Os torcedores que lotaram' ontem à tarde 0 estádio .do
Caxias e. nem o Vasco, esperavam muito do Jomville
Esporte Clube, que fazia sua primeira partida oficial,
com apenas cinco dias de treinamento.

E os primeiros momentos da partida demonstraram as

razões para o descrédito. Os jogadores do Joinville,
nervosos e mostrando pouco entrosamento, falicitaram
muito a movimentação do Vasco, que até os 10 minutos
foi duas vezes com yerigo na área do adversário. A 6
minutos Marco Antônio cobrou falta do lado direito
·l!ara o nervoso goleiro Renato defender com dificuldade.
Quatro minutos depois Fumanchu driblou o lateral
Silvinho e cruzou, com a defesa se atrapalhando e

permitindo o chute de Jair Pereira, por cima do
travessão.

Passados esses primeiros momentos, o Joinville tentou
se arrumar em campo, fechando os espaços para impedir
as penetrações do ataque adversário. Mas, como só tinha

Com o estádio Ernesto
Schlemm Sobrinho. com

pletamente lotado (os por
tões fecharam às 14h30m),
o Joihville Esporte Clube
de Renato; Djalma, Dítão,
Pompeu e SilV'inho (Neli-

nho); NaYa, Fontan e Sa

mara; Linha (Netinho),
Tonho (Romualdo) e Ze

quinha (Ferreira), empa-

, ,

tou em 1 a 1 com o Vasco
de' Mazzaropi; Toníriho
(Gilson), Abel, Renê e

Marco Antônio; � Mario,
Zanata e Jair Pereira; Pu
manchu, Roberto e Luiz

Carlos (Galdino). José Car

los Bezerra foi -um bom

juiz, auxiliado por Walnei

de Carvalho e Osvaldo ;Vi
natí, A· renda chegou a

Cr$ 330 mil cruzeiros.

Zequínha e Tonho na frente e, às vezes Linha, o Joinville
não conseguia passar do meio de campo, deixando o

Vasco a vontade para as articulações de jogadas.
Como donos do jogo, a; jogadores vascainos afrouxa

ram o ritmo, permitindo que ,aa; pouca; o Joinville
ficasse mais tranquilo em campo e até arriscasse algumas
jogadas de ataque. Aos 13 e 14 minutos, Samara e Linha,
respectivamente, conseguiram ameaçar o gol de Mazzaro
pi. 'Daí em .díante a partida ficou monótona, sem lances
perigosos e com a; dois times amontoados no meio
campo.

.

Mas a 37 minutos, num lançamento de Zequínha para
Tonho, justamente a; dois piores jogadores do Joinville,
saiu o gol. Tonho ganhou de Renê, que saira em

cobertura a Abel, e tocou de pé esquerdo, -no canto

esquerdo de Mazzaropi, Isso motivou o Joinville, que na

base do entusiasmo, tomou conta do jogo.
No intervalo o técnico João Lima colocou Ferreira no

lugar de Zequinha, passando, Linha para a esquerda.
Mesmo com maior mobilidade o Joinville cedeu terreno
ao Vasco ,que, a 4 minutos' teve uma bola chutada por
'Abel, defendida em baixo do travessão pelo lateral
Djalma, A 13 minutos o Vasco empatou aproveitando a"

velocidade de Roberto. Q atacante ganhou de Pompeu
na corrida, pelo lado esquerdo, e quase seI!l. ângulo
arriscou o chute. Renato, cem colocado, permitiu que a

bola passasse en tre os .seus braços.
Satisfeito com o resultado, Paulo Emílio trocou Luiz

Carlos e Toninho por Galdino e Gilson. O Joinville ainda ,

teve Romualdo no lugar de Tonho, mas sem resultado
prático. O jogo estava definido em 1 a 1, um escore

muito bom para o Joinville Esporte Clube. Afinal, era
sua prímeíra partida diante de uma torcida ainda
descrente quanto ao futuro da fusão entre Caxias e

América '

.

Amistoso com

o Colo Colo

deverá ser

transferido
No começo da tarde de

ontem o empresário Horácio
Gutierrez passou na loja de
João Salum para informar
que devido a problemas com

passagens de avião para a

delegação do Colo-Colo o

jogo que estava acertado en
tre o Avai e o clube chileno
para' amanhã pode ser trans
ferido para sexta-feira O
empresário mostrava-se bas
tante, apressado pois ainda
pretendia viajar a Joinville
com o objetivo de acertar
mais um jogo para o Colo
Colo, com o clube daquela
cidade.

Quanto ao tríangular que
poderia ser realizado entre
os dois clubes da capital
mais o time chileno, tudo,
não passou de uma especula
ção do Avai, o principal
promotor da viagem do Co
lo-Colo. On tem, numa con

versa de João Salum com o

presidente do Figueirense,
Tomás Chaves Cabral, naãa
ficou acertado, porque a

proposta financeira que o
,

Figueirense ofereceu não foi
considerada segura. Ela en

volvia cotas percentuais da
renda dos jogos, e, segundo
Gutierrez, o Colo-Colo s6
vai jogar por cotas pré-fix;l-
das.

'

O roteiro do time chileno
deye ser o seguinte: amanhã
'ou sexta com o Avai, do
mingo e terça jogos em Join
ville. e Itajaí, quinta-feira em

Chapec6 e dia 20 ou 21 com

o Grêmio, em Porto Alegre.

T�xtos de Mario Medaglia - Foto Orestes Araujo - enviados especiais

\.�'�.

Indisciplina' no planteldeixa
a ,Chapecoense sem treinador

O Mardtio esteve iIreconhecÍveL Muita violência e pouco futebol. O resultado foi justo pata o Figueirense

Marcüio Dias errou
demais. Ficou fácil
para o -Figueirense

, Chapecó (Sucursal) r: A atual diretoria da

Associação Chapecoense de Futebol enfrenta
,

seu primeiro grave problema este ano, com o

pedido de demissão do técnico Santarém,
Após o jogo contra o Grêmio, o técnico

comunicou ao presidente Gentil Galli estar
.deixando a equipe. Realmente ele deixou a

cidade, volta .na tarde de terça-feira para
fazer o acerto de contas.

Galli anunciou que o afastamento de
Santarém não está diretamente ligado com à

derrota de 4xO para o Grêmio "pois nós já
esperávamos perder e não promovemos esse

jogo com intenção de ganhar de uma grande
equipe como é o Grêmio, A intenção era

faturar alto, como de fato faturamos dentro
, da expectativa".

Ele diz também que há algtins dias vi
nham existindo problemas disciplinares na

equipe. Santarém havia se queixado que
Volmir se recusava a jogar pela ponta esquer
da, além de outros problemas queGalli disse
"estarem relacionados com o comportamen
to do treinador e alguns jogadores fora do
campo".

'

- Pouco antes do jogo contra o Grêmio :.._

prosseguiu- procurei Santarém para ponde
rar, que a' escalação pretendida por ele
deixava a desejar. Disse-lhe que ele tinha
liberdade para lançar a campo o' plantel que
desejas se, ll1J!S que deveria assumir os seus

atos, uma vez que Silva, Almeida e Rui não
estavam escalados. Ao' final do jogo, quando

nos encontramos na porta do vestiário,
Santarém transmitiu-me Sua intenção de
deixar a equipe, anunciando que viria no

,

curso da semana para acertar as contas. Isto
.

é tudo, concluiu.
'

ILUMINAÇÃO DO ESTÁDIO
Outro problema da diretoria alviverde ê

COIJ1 relação ao estádio fndio Condá, A

Federação anuncia jogos às quartas-ferras e

por falta de iluminação, esses jogos terão que
ser jogados à tarde. Ponderam os diretores
que a renda será mínima. E, assim mesmo,
devida. às condições do muro ao redor do
estádio, por ocasião dos jogos, muita gente
pula a cerca Só no domingo último, calcula-

, se em'i.OOO pessoas que entraram sem pagar,
causando um prejuízo de Cr$ 20 mil

'

Dizem os diretores da Chapeeoense que a

iluminação do estádio, foi prometida pela
Secretaria do Oeste, mas que o Prefeito
Wagner não concordou, anunciando que as

providências seriam tomadas pela Prefeitura.
Por parte da Prefeitura não há nenhuma

manifestação sobre o assunto, mas a impres
são que se tem é de que o Prefeito está
muito magoado com a diretoria da Chape
coense e seus porta-vozes, pela campanha
que se faz contra a pessoa do prefeito,
relativamente ao Imposto de Serviço que a

Prefeitura cobra regularmente sobre a renda·
dos jogos realizados no estádio Indio Condá.
Fonte da Prefeitura revela que o imposto é
legal e vai ser cobrado, de acordo' com o

Código Tributário.

Zezé assume hoje no Juventus,
,

.

levando Jorge Luis
Rio do Sul (Sucursal) - Zeú é o novo

treinador do Juventus, Em reunião segunda
feira à noite, a diretoria do Juventus discutiu
vários assuntos. Entre eles a mudança de
nome da equipe. Por sugestão apresentada
pelo patronó Alfredo João Kriech, esta

dell,ollÚnação 4everá envolver o nome da
cidade e se realmente o Juventos de Jl,lraguá
do Sul párticipar do campeonato, será então
confirmada a mudança.

Nesta mesma reunião foi sugestionada a

saída do técnico Itamar Montressor e a

dispensa dos jogadores Braulio e Baiano, no
entanto refutada pela diretoria. Somente
ontem· foi, confIrmada a saída do técnico,
com a contratação de Zezé. Entretanto os'

.
,

dois atletas continuam na equipe. Braulio
pediu a rescisão que não foi aceita.

O preparador ffsíco Odilon Linhares tam
bém deixou o Juventus, assumindo o cargo
Celio Bastos, professor de Educação física ná
cidade.

Zezé entrou em contato com a Ponte
Preta de Campinas visando a contratação de
dois jogadores, sendo um ponta ,de lança e o

outro o treinador preferiu ollÚtr a posição.
O presidente do Juventus está na capital

com a fmalidade de contratar Mario José,
quarto 'zagueiro do Figueirense.

Outro que segundo o presidente já está
acertado é o meia Clll1cha 'JOIge Luis. Tenen
te, lateral esquerdo foi'dispensado do elenco.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Síntese

São Miguel D'Oeste (Correspondente)"- De 6 a 11 de
abril, será realizada em São Miguel D'Oeste a III Feira
Agroindustrial e Comercial e a 1II Exposição Regional de
Sumos e Bovinos, sob o patrocínio da prefeitura
municipal, com o apoio da Secretaria da Agricultura.

* * *
'

Itajaí (Sucursal) - Estarão abertas, até o dia 19 de
abril, em Itajaí, as inscrições para o concurso de
admissão ao, quadro' de Cirurgiões-Dentistas e 'quadro de
Médicos do Corpo de Saúde daMarinha, devendo os

interessados dirigirem-se à Capitania dos Portos, em

Itajaí, para colher maiores informações.
'

* * * '

. Ri? do Sul {Sucursal) - 9 Governador Konder Reis.
autonzou a Fazenda do Estado a adquirir, por-doação do
Hospital e Maternidade Santa Teresinha, de Salete, área
de terras com 2.405,50 metros quadrados, Esse imóvel
destina-se � construção, pelo governo catarinense, de um
posto de saúde naquele município.

* * *

Tijucas (Correspondente) - Até o dia 10. de abril
estará aberta a concorrência para a execução de terrapla
nagem, obras de arte correntes de drenagem, pavimenta
ção asfál tíca e serviços complementares, para pavimenta
ção do trecho Tijucas-São João Batista, da SC-411, numa
extensão de 19 quilômetros.

- * * *

Pinhalzinho (Sucursal de Chapecô) :- Ainda este mês
será inaugurada a Central Telefônica de Pinhalzinho,
dotada de nove canais interligados à central DDD de
Chapecô e com, capacidade inicial para 150 terminais,
pelo sistema de micro-ondas DDO.

r

Dos 150 terminais colocados a disposição da comu-.

nidade, só não foram vendidos 22, por serem residen-,
ciais.

* * *

Rio do Sul (Sucursal) - O Departamento de Estradas
de Rodagem de Santa Catarina contratará uma firma
empreiteira para execução de terraplanagem, drenagem e,

serviços complementares, na rodovia SC-427, trecho
Ituporanga - Vidal Ramos, numa extensão superior ii l2
quilômetros, sendo de 17,niilhões o valor do contrato' �
à conta de recursos, da Execuçãodo PlanoPlurianual e
de B-meses o prazo para conclusão dos serviços.

,

* * *

Canoinhas (Correspondente) - Com' a finalidade de
melhorar o nível sanitário da população;mediante Uma

assistência integral a saúde oferecida pelo Ambulatório
de Saúde Pública, a ser instalado no Núcleo Habitacional
"Benedito Therezio de Carvalho Júnior", foi firmado um
convênio entre este órgão, a Secretaria de Saúde, a

COHAB e a prefeitura de Canoinhas.
'

* * *

Joaçaba (Sucursal) - As safras de arroz, milho e soja
dos municípios de Campos Novos, Capinzal, Joaçaba e

Herval D'Oeste, estão sofrendo prejuízos em tomo de 30
por cento devido a ausência das chuvas nestes últimos
meses.

"-

Segundo os agricultores, .se a �eca persistir este

percentual poderá aumentar, o que acarretará sérios
problemas à agricultura da região, que se resserite ainda
de melhores incentivos por parte do governo;

* * *

Lágês (Sucursal) .: Em reunião entre gerentés de

agências das microrregiões do interior e diretores da

Apesc, realizada nesta cidade, foi dado início ao proces
so de interiorização dos serviços de fmanciamento da
casa própria e da captação de reCUFSOS através da
caderneta de poupança.

Na ocasião também foram debatidos os projetos
comunitários como a '''Caravana da Poupança" e a

"Semana escolar da poupança", que deverão alcançar a

, todo o Estado.
* * *

Blumenau (Sucursal) - O presidente da Celesc,
Hercílio da Luz Collaço, aprovou a' licitação para
'aquisição de cabos, e isoladores destinados à linha de
transmissão Blumenau-Brusque, numaa extensão de 28

quilômetros e meio, em 69 quilovats e com um custo

total de 6 milhões e 62 mil cruzeiros.
.

O material em aquisição será utilizado na melhoria do
abastecimento às cidades de Brusque - .também à Fiação
Renaux -, Canelinha, Major Gercino, São João Batista,
Tijucas e Gaspar.

* * *

Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí)- Segundo
informou a Agência Nacional, o documentário "Brasil,
Hoje", focalizando o Balneário Camboriú, já se encontra

em exibiçãonos principais cinemas do Rio de Janeiro e

vem obtendo grande sucesso junto ao público.
Em janeiro último esteve em Santa Catarina uma

equipe para realizar as filmagens para desse documentá
rio especial, o qual brevemente entrará em exibição
também no Estado.

* * *

,

Joaçaba (Sucursal) ::_ Com a finalidade de evitar o

comércio de frutas' estragadas, o Centro Adminístrativo
Regional de Saúde lançou urna campanha de fiscalização
denominada "Operação Mata Defunto". E vem sendo
alarmante 'O número de apreensões efetuadas, em estabe
lecimentos que vendiam gêneros alimentícios sem condi··
ções de consumo.

-

,

O Departamento Autônomo de Saúde Pública - Dasp -

está alertando as donas de casa do município, para que
denunciem ao C.en tro de Saúde quaisquer írregularidades
encontradas nos produtos vendidos.

'

.

* * *

Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí)' Esteve
visitando a administração municipal, na última semana,
uma comitiva dos organizadores da IV Fenarroz - Feira
Nacional do Arroz, que será realizada em Cachoeira do

Sul, no Rio' Grande do Sul, de 22 de maio a 6 de junho
vindouros.

.

Por ocasião dessa exposição serão debatidos proble
mas referentes a agricultura e principalmente a comercia.

lização do arroz, além dee programação soçial que inclue
apresentações' da banda dos fuzileiros navais, esquadrilha
da, fumaça, cadetes da academia militar de Agulhas
Negras, dos cantores Roberto Carlos, Benito de Paula,
Maria Creuza e TeiXeirinha, além de torneio Internacio
'nal de xadrez e inauguração do Kartódromo da cidade.

* * *
'

Joinville (Sucursal) -' Um grupo de trabalho compos-
to pelos Secretários dos Transportes e Obras e do'
Trabalho e Promoção Social e pelo Presidente do BESC,
visitou durante quatro dias os municípios de Barra
Velha, Araquari; São Francisco do Sul, Guaramirim,
Massaranduba, Schroeder, Jaraguá do Sul, Garuva, Coru
pa, Campo Alegre, Rio Negrinho, São Bento do Sul e

Joinville, com o objetivo de efetuar um lev.arrtamento
dos problemaS dessa microliregião. Os problemas admi
nistrativos e políticos que foram apresentados pelas
comunidades, através das lideranças da Arena, serão
encaminhados a estudo, nos órgãos da administração.

Nos próximos dias será ,visitada a microrregião de
Concórdia, para levantamen tos semelhan teso

Prefeitura e universitários
,

preparam a Festa 1do'Município
Indaial (Sucursal de Blu

rnenau) - A Prefeitura Mu
nicipal e o Clube do Estu
dante Universitário de In-.
daial estarãO promovendo,
no período: de 12 a 21 do
corren te mês, a VI Fimi -

Festa de Instalação do Mu
nicípio de Indaiál, cujo pro
grama marca a realização de
várias competições esporti
vas e atividades culturais.

A abertura oficial da' VI
Fimi está' prevista para às
20h30m de sexta-feira, nas

, dependências da Sociedade.
Recreativa Indaial e com

uma exposição de obras dos
artistas Reynaldo Pfau (pin
turas), Edla pfau (máscaras
de bambu)' e Sidney Luiz
Saul (serigrafias). No sába
do, as 14 horas, terão início
os torneios de bocha, bolão
e xadrez, promovidos pela
Comissão Municipal de Es-

,

portes.

-, O quadrangular de bolão
envolverá as equipes de Flo
rianópolis, Blumenau, Lages
e Indaial, enquanto Chape
cô, Joínvílle, Criciúma e In
dia! disputarão o tome�o de
boca. No mesmo dia, as 16
horas, haverá uma demons
tração de grupo'de karatê da
cidade de Curitiba e a noite
terão início os festejos: do
centenário da Igreja Católica
de Encano Baixo.

Para o dia 14 a programa
ção oficial marca a realiza

�ão da
.. prova de ciclismo

'Sálvio Malkowski" em (ho-
menagem póstuma), gue te
rá a partícipação de ciclistas
do Paraná e de SantaCatari
na. Esta yrova será disputa
da .em tres categorias distin
tas, além de uma corrida

prosseguímentq os torneios
internos de bocha, bolão e

futebol de salão, nas depen
dências da Sociedade Re
creativa Indaial. No dia 20,
sábado, às 14 horas, será
desenvolvida a tradicional
ginc an a au tomobilística,
que oferecera prêmios valio
sos às equipes vencedoras,

A partir das 2I- horas do
mesmo dia, começará o bai
le oficial da VI Fimi, com a

eleição da rainha 'dos estu
dantes e baile sob a anima
ção dos conjuntos Pop Band
C Magnatas, nos salões da

.

Sociedade Recreativa In-

Mil estudantes 'ainda sem

aula. ,Falta luz na escola
/

Crieiúma (Sucursal) - Cerca de 1.000
alunos matriculados no 20. Grau do Con
junto Educacional Sebastião Toledo dos
Santos de Criciúma e que ainda não tive
ram aulas neste início de ano, aguardam,
através das emissoras de rádio locais, à
ordem de comparecimento ao educandário
para o reinício das atividades escolares.

Segundo o Professor Arlindo Junkes,
diretor do Estabelecimento� que émantído
pelo Governo do Estado, "IOl1}OS obrigados
a 'tomar esta medida face aos defeitos na
rede de energia elétrica do colégio verifica
dos desde o último mês de dezembro,
quando um violento vendaval e que atingiu

toda a cidade, prejudicou a cobertura -da
escola e as suas instalações elétricas".

No dia 4 deste mês, quando as aulas em
todo o Estado foram reiniciadas os alunos
do Conjunto Educacional Toled� dos San- ,

tos também se dirigiram a escola com o

objetivo de assistir aulas. Mas uma surpresa
os aguardava: as luzes da entrada e demais
dependências do prédio estavam apagados,Ao receberem a .ínforrnação .de que por.

causa da falta de luz não haveria aula e de
que suas férias seriam prolongadas por tem
po indeterminado, eles retomaram aos seus
lares e continuam aguardando o novo cha--
mamento às aulas.

'Fessc tem salas para pré-
. ,. ..

prlmar.o e prImeIro grau
,

. Tubarão (Sucursal) - A Fundação Educacio
nal do Sul de Santa Catarina - Fessc, acaba de
concluir a construção de dez novas salas de aulas
para ampliação física dos seus cursos de Jardim
de Infância, Pré-Primário e as oito séries do
Primeiro Grau.

Segundo informou a Professora Marlize Faraco
Camacho, coordenadora da Escola Modelo Walt

'Disney, da' Fessc, "estas novas instalações irão ao'
encontro do "crescer inovando", lema deste ano

da 'instituíção". Por outro lado, disse quê "a

qualidade do ensino terá neste ano significativa
melhora, com aulas fora do espaço físico da
escola e propiciando; assim um ensino mais
dinâmico.' As aulas de arte e a criação de um

Conselho Comunitário, além de acompanhamen
to constante dos alunos tanto por parte dos

professores quanto 'por orientadores educacio-

nais, também se incluem nas atividades da Escola
Modelo Walt Disney, 'para o corrente ano letivo".

0,50 e 1,00; a caneta-tintei
ro custa Cr$ 15,00; tubo de

guache Cr$ 4,50; caixa de

lapis de cor Cr$ 6,00; jogo
de giz de cera Cr$ 4,50;
conjun to para desenho com

dois esquadros, um transfe
ridor e uma régua, 6$'
4,00; e ainda muitos outros

materiais com preços bem

equivalentes.
, As mas diárias defronte
ao posto, no entanto, disfa
zern-se rapidamente, face o

atendimento prestado por'
10 balconistas. Além disso a

calçada onde o comprador
espera a sua vez é protegida
de sol o dia inteiro, pela
sombra das árvores que fi
cam próximas.

Fábrica alemã 'para
o mercado da cerveja

Blumenau (Sucursal) - A empresa alemã Wolter's
Hotbraeuhaus Ag, de Braunschweig, está interessada em

competir com a Brahma e a Antartica no comércio nacional
da produção e vendas de cerveja. Caso for comprovada a

viabilidade econômica e técnica do projeto, aquela firma
alemã poderá implantar uma subsidiária na região de Vila
Itoupava, em Blumenau., Para isto a Prefeitura já determi
nou a pesquisa e análise da água existeate em diversos
terrenos ali localizados.

.

A Prefeitura de Blumenau, por outro lado, remeterá esta

semana à Alemanha os resultados de uma pesquisa de
mercado nos Estados do Paraná, Santa Catarína e Rio.
Grande do Sul. Um outro levantamento fornecerá a

produção das fábricas da Antárctica nas cidades deJoÚi.
vi lle, Ponta Grossa, Caxias do Sul, Monte Negro e Estrela;
da Brahma em Curitiba e Porto Alegre; da Skol, em

Londrina; e da Serramalte, em Getúlio Vargas.
De acordo cfontes da Prefeitura, a grande preocupação

.

da empresa é o monopólio da produção e comercialização
de cerveja no Brasil, exercido por duas empresas apenas,
enquanto que na Alemanha mais de 170 fábricas disputam
o segundo maior mercado consumidor de cerveja do
mundo.
CONTATOS

res clandestinos poderão
tentar efetuar vendas pelo
preço antigo.

PREÇOS
As, mas tem se formado

.Prefeítura, . principalmente diariamente, inclusive aos

depois qué-ç Ministro Ney sábados, mas apesar da gran
Braga determinou que seja de procura, a secretaria do
reduzido em cerca de 16 por Posto afirma não estar fal
cento c preço dos cadernos tando nenhum material es

utilizados pelos estudantes. 'colar. Os preços são bastan
Tais cadernos, que estavam te acessíveis: o caderno de
sendo vendidos a Cr$ 1,80 50 folhas custa Cr$ 1,50; o
passaram agora a custar Cr$' de 200 folhas Cr$ 7,20; o
1,50. Neste sentido; o Mec bloco de desenho, de 30
está alertando também aos folhas, Cr$ 3,00 e o de 50

compradores que atentem folhas Cr'$ 5,00; bloco de

para este, preço, ltrna vez rascunho, Cr$ 1,50; borra
que a contra-capa está mar- '

.

cha escolar Cr$ 0,30; cane
cando Cr$ 1,80 e vendedo- tas esferográficas por Cr$

Durante a visita- que o Prefeito Félix Theiss fez à

Alemanha, no ano passado, cincofábricas de cerveja foram
contactadas;Heninger-Brauereí, de Frankfurt/Main; Salzgit
te, de Duesselforf; Haass� Brauerei, de Hakburgo; é Wolters

daial. Hotbraeuhaus, de qrainschweig, além da Veb Eportbier-
No dia 21, após a alvora- -Brauerei, localizada na República Democrática dá Alerna

da festiva, serão desenvolvi-
das as disputas do campeo-

nha. Destas empresas, particularmente a Wolters acelerou'

nato e-stadual de ''Tiro ao seus estudos de viabilidade para 'á implantação de fábrica
Alvo". As 14 horas haverá que venha a disputar o mercado existente na região sul.
um torneio de bolas de gude
e para às 18 horas está Este,s �ontatos ;t�m sido fortalecid�s pela interferência

previs� uma �presentação do propno Pr�elfo de' Braunschweíg, Hans Guenther
de bOl-de-p1am�?, a cargo Weber, que no ano passado Visitou Blumenau, durante os
do Grupo Folclonco do Mu- c tei d 125 d f d

-

d 'd d Alé di
mcipio de' Jaraguá do Sul. res ejos e

,

anos e un açao a CI a e. em sso, o
.

_

Diretor do Norddeutsche Landesbank, Gunter Nerlich, a

O encerramento dos fes- quem o Prefeito Félix Theíss visitou no ano passado tem
tejos ocorrerá às 22 horas, ,

'

.
.'

após a realização da noite da' dado grande apoio para que a Volters concretize o

música e da poesia de In- investimento, com a cooperação daquele estabelecimento
daial. de crédito.

professores para levanta
mento dos problemas exis
tentes na unidade.

CELSORAMOS
No Colégio Celso Ramos,

o ano letivo de 1976, ini
ciou mesmo sem haver fun
cionários trabalhando na Se.
cretaria, tendo já contudo

Fila diária para adquirir
o material escolar do Mec

-

Concórdia (Correspondente)
- Em recen,te reunião da Socie
dade Concordiense de Auxílio
Fraterno - SCAF - com a Legião ,

Brasileira de Assistência - LBA -,

eritreoutros assuntos debatidos

A arte de Edla e Reynaldo Pfau, com a de Sidney Saul, tem exposição programada

para veteranos, e terá a dis
tribuição de troféus, prê
mios e medalhas aos melho
res colocados, oferecidas pe
la indústria e o comércio
local.

Para o final da competi
ção está programada uma

churrascada de confraterni
zação, entre autoridades e

atletas. Ainda no dia 14,
serão desenvolvidos os tor
neios de tiro (com a escolha
do rei da vt Fimi) e de
estilíngue.

RAlNJiA
Durante 15 a 19 terão

Blumenau (Sucursal) -

Está aumen tando a procura
de material escolar no Posto
de Distribuição da respecti- ,

va Fundação Nacional, do

MpC, localizado ao lado da

INfCIO :
,As aulas para todos os cursos da- Escola

Modelo Walt Disney terão início no próximo dia
15 de março, em decorrência, dessas obras de
ampliação. Ainda no projeto de construção da
Escola Mçdelo, estão previstas a construção de
salas especiais para biblioteca, projeções e liso da
coordenação.

Acrescentando'iãinda que "no aspecto pedagó-'
gico, os alunos terão agora, além das matérias Joaçaba (Sucursal)previstas, aulas de formação e orientação, a cargo Apesar de 50 por cento dosde conferencistas convidados. A recuperação de alunos não terem realizado'alunos que por quaisquer motivos não consegui-
rem acompanhar o curso, está nomomento sendo

ainda as suas matrículas, a

alvo de uma programação cuidadosa".
.

.

Faculdade de Administração
de Joaçaba iniciou na sema
na passada as aulas do ano

letivo, realizando também u

ma reunião com todos os

. Ensino profissionalizante
com-nova ofer.ta de cursos

Rio do Sul (Sucursai) - Em recente convênio
firmado entre os educandários particulares e' a

Coordenadoria Regionill, ficou estabelecido que
estes estabel�cimentos de Rio do Sul manterão os

seus próprios cursos de 20, Grau, oferecendo e

ensino profissionalizante de magistério, aNálises

químicas e clínicas, inglês e piano, além dos

cursos científico e de'contabilidade.
O Senai - Serviço Nacional da Aprendizagem

Industrial - também está oferecendo na cidade

alguns cursos, cujas aulas estão sendo ministradas
no Colégio Dom Bosco. O curso técnico de

enfermagem, que formou 36 alunos ano passado
e que funcionava no Colégio Maria Auxiliadora,
4_eixou entretanto de funcionar neste ano.

Aproximadamente 5.993 alunos do lo. Grau e

1.052 alunos do 20. Grau, além de alunos da
Faculdade de Administração de Empresas, do
Senai e dos Cursos 15 de Abril, retornaram às
aulas em Rio do Sul desde a semana passada,

CELESC
CENTRAIS El�TRICAS DE SANTA CATARINA

C.G.C./M.F. 'N·o. 83.878.892/001

A,ulas iniciaram mesmo sem

a conclusão das matrículas
sido solicitado o preenchi

,
mento daquelas vagas.

O diretor desse colégio,
professor Ezequiel Gurgacz,
afirmou que "espera, para as

'próximas horas, uma defini
ção por parte da Secretaria
de Educação, a fim de sanar

esse·problema" .

Professora será contratada
pâra o "'Jard;�" ·func,ionar

� FIGUERAS S�A.

Comunicamos os nossos
novos tel efones

,Filial Blumenau - PABX-, 22-43l8
li

,·Direto G.erê"cia Peças
. !,F!I�al· F,lori-an.ópoli�.�.

foi liberada a contratação de

uma prflfp.ssora para o Jardim da :

Infância de Concórdia, bem co

mo estabelécido o plano de tra

balho para este ano,

Nesse plano está incluindo o

atendimento ao loteamento Vis
ta Alegre, além da apreciação do

regimento interno e de análise
dos trabalhos realizados ano pas
sado.

-

22-4588
22-�236

AVISO AOS'· ACIONISTAS.
Acham-se à disposição cios Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A :

CELÉSC -, em sua Sede Social, à Rua José da Costa Moellmann no. 129, nesta Capital, os
documentos de que trata o artigo 99, do Decreto-Lei no, 2.627, de 26 de Setembro de 1940.

Florianópolis, 24 de fevereiro de 1976.
.

Dr. Hercílio Aldo da Luz Colaço
PRESIDENTE

'

Dr. Aldo Bellarmino da Silva
DIRETOR ADMINISTRATIVO

Dr, Victor Fernando Sasse
DIRETOR FINANCEIRO
Dr. David da Luz Fontes
DI RETOR TÉCNICO

Dr. Frederico Guilherme Ladeira PessQa
DIRETOR DE OPERAÇÕES

I

22-5036
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Exposição para comemorar

os J00 anos do telefone Telecomunicações: o centenário de uma ciência
rosa entre desenvolvimento
econômico e telecomunica

ções, pois oaíses mais desen

volvidos do mundo, são tam

bém, os 10 mais desenvolvidos
em Telecornunicaçôes.

À indústria dos telefones
está agora adaptando equipa
mentos que poderão fazer tu

do, desde pedir um alimento
enlatado a um supermercado a

transmitir informações médi
cas vitais a um hospital.

originando-se, então, correntes
induzidas na bobina do trans

missar que fechava seu circui
to através da linha do recpe
toro Tais correntes, ao circula
rem pelo receptor, modifica
vam o seu magnetismo, deter
minando uma atração mais ou

menos intensa o que ocasiona
va uma vibração da membrana

do receptor em concordância
com a vibração da membrana
do transmissor. O notável do

caso é que, apesar dos 100
an. � transcorridos, o receptor
telefónico atual é quase idênti
co ao imaginado- por GRA
HAM BELL.

orivilégio da invenção BELL,
ELISHA GRAY E MEUCCI,
este, um italiano de Florença,
que imigrara para a América e

que, dizem alguns autores ita

lia nos, em 1849 inventou o

telefone, em Havana, sem con

tudo requerer sua patente.
É verdade que antes das

pesquisas sobre o "TELEFO·
NE ELÉTRICO" já se conhe
cia a "TELEFONE ACÚSTI·
CO" de GAUTHEY, que utili
zava tubos metálicos, e o tele

fone de cordão, brinquedo de

criança, muito difundido.'
Mas nas pesq u isas 50bre o

telefone elétrico era GRAY

quem preocupava GRAHAM
BELL. E com quem,' segundo
suas próprias palavras, manti
nha uma "CORRIDA PESCO

ÇO A PESCOÇO, CADA
QUAL PROCURANDO COM·
PLETAR SEU TRABALHO
PRIMEIRO".

- GRAHAM BELL foi o

vitorioso. A 14 de fevereiro

conseguiu apron tar as especifi
cações para o registro da pa
tente e teve a felicidade de as

protocolar no "ESCRITÓRIO
DE PATENTES" duas horaa
antes de seu opositor. A 7 de

março lhe foi concedida a pa
tente no. 174.465, fabulosa,
mina de ouro e de demandas

judiciais, pois todos que. de

alguma forma, se envolveram

algum dia com a invenção, sc

acharam com o direito de con

testá-Ia, causando com isso
muitos transtornos a BEL1.

Entretanto, o telefone que
falou a 10 de março e que
BELL apresentou à .. ACADE
MIA AMERICANA DE AR

TES E CIÊNCIAS", em 10 de

maio, não conti.nha o transmis
sor enviado em sua "ESPECI·
FlCAÇÕES." para o registro
de patentes e sim, 'o' de
ELlSHA GRAY. Tanto o

transmissor quanto o receptor
estavam constituídos por uma

bobina enrolada sobre um imã

permanente, diante do qual
podia vibrar uma membrana.

Ao j",'lar diante do transmissor"
.

as vibrações da rnern brana fa
ziam v.rriar o fluxo magnético.

zar a deficiência auditiva da

linda MABEL HUBBARD, -

filha de seu senhorio e patroci
nador, sua aluna e futura espo
sa, - portadora de uma surdez

'adquirida, aos 4 anos, em con

sequência de uma escarlatina
violenta.

Agora, finalmente, havia al

cançado seu propósito. Mas
não foi fácil a sua conquista.
Apesar dos enganos que come

teu em sua pesquisa, conti
nuou a trabalhar, corajosamen
te. Retificando erros. Buscan
do novas soluções. Superando
-Se ,

Além de lutar contra todas
as dificuldades, inclusive a ca

r
ê
n c ia t ec nológica, corria

BELL contra o relógio. Sabia
ele que ELISHA GRAY, um

engenheiro que se distinguira
notavelmente no campo da

eletricidade, também' se envol
vera na invenção do telefone.

Aliás, a febril atividade dos
homens de ciência parecia
pressenti, a próxima realização
da transmissão da. palavra à
distância, já que. para lá. enca
minhavam seus esforços, vários
cientistas em todo o mundo.

Na Europa. são conhecidos
os trabalhos de CHARLES
BOURSEU L. técnico da briga
da francesa, que: em 1854 pu
blicou um artigo extraordina
riamente in teressante nas colu
nas do periódico "A ILUS

TRAÇÃO DE PARIS", aonde
sugeria a primeira idéia da
transm issão da palavra valen
do-se ela corren te elétrica

-

ca

ma meio: de lNOCENClO
MANZETTI, pesquisador ita

liano. que em 1865 descnvol
veu trabalho muito interessan

te. porém incompleto. sobre o

telefone; e ele FELIPE REIS,
físico alemão. que em 1867

apresentou à "Sociedade de

Física de Franckfurt" uma

"COMUNICAÇÃO" com o

título de "TELEFONIA POR
MEIO DA CORRENTE ELÉ·
TRICA".

Por outro lado. nos l.sta

dos Unidos, também havia o

mesmo cm penha. e de tal sor
te que chegaram a disputar o

Foi preciso que a ciência
do ele trornagnetismo nascesse

e se desenvolvesse, Como de
.

fato se desenvolveu, na primei
ra metade do século XIX. pe
las mãos dos gênios de

OERSTED, AMPERE, ARA

GO, DAVI, GUILHERME
STURGEON, FARADY, PA
GE DE SALEM, MAXWELL e

tantos outros.

Foi necessário muito traba
lho, muita perseverança e, so

bretudo, muita criatividade,
para que, num 10 de março,
como oje, há exatamente um

século atrás, coroando seus es

forços, THOMAS WATSON

pudesse ouvir as palavras de
ALEXANDER GRAHAM

I3ELL, seu sócio, que do últi
mo piso da casa no. 5 da Praça
.cre Boston, em Exeter, lhe

dizia: - "MR. WATSON ....

'COME HERE. I NEED YOU"

â.:alegria de WATSON subindo
as escadas e gritando - "EU
·ÓUVI....EU OUVI AS PALA- .

�AS" . bem dizia da impor
tância daquele momento, pois
fihham sido eles, ali. os felizes

protagonistas de um fato his

tórico; tinham participado, os

dois, da p�meira comunicação
. telefónica, no mundo.

- Nessa época, BELL, inglês
de Edimburgo, naturalizado cio

dadão norte-americano, tinha
29 anos e uma força de vonta

de de gigante, aqui temperada
pelo conhecimento e habilida
de de WATSON. artesão da

eletricidade q ue em co bre e

fe�ro dava formas ii imagina
ção criadora de ALEXAN·
DER. I

A pesar da pouca' idade,
BELL era um homem vivido

eviajado. Já havia corrido o

mundo e tido outros interes
ses. Durante algum tempo de

dicou-se a aperfeiçoar o siste
�a de ensino ele surdos-mu

dos. criado por seu pai. ALE·
XANDER MELVILLE, bem

eerno à tentativa de inventar o

t�égrafo harmônico. UI tinia

mente, entretanto. absorvera
-se no afã de desenvolver o

telefone, aparelho que, acrcdi
tava. poderia também amcni-

Ainda naquele longíquo
1876 se fez a primeira ligação
de longa distância, com os

interlocutor�s distanciados
3km entre si.

Em 1 87 8� era inaugurada,
em Ncw Haven, a primeira
cen trai telefônica e, em 1894;
a primeira central automática,
em La Porte (USA).

Quando ·em 1915, sete

mos antes de sua morte, na

inauguração da la. ligação
"coast to coast ", pediram a

BELL que estava em Nova
York , que repetisse a WAT

SON, localizado em São Fran

cisco, a primeira frase comple
ta transmitida, pelo telefone,'
no mundo, BELL repetiu:
-"SENHOR WATSON, VE
NHA CÁ..... EU PRECfsO
VÊ-LO".
WATSON respondeu:
-"DESTA VEZ,BELL, A.3
MIL MILHAS, VOCÊ VAI
TER QUE ESPERAR UMA
SEMANA".

Muita coisa já havia muda
do.

Hoje, mal poderiam eles

Aquela apresentação foi
um sucesso. Mas s);Ia consagra
ção só ocorreria a is de junho,
num domingo quente, quando
o Imperador do.<:",Brasil, D.
Pedro II, em visita a "EXPOSI·

çÃO DO CENTENÁRIO", -

como .mernbro honorá�io da
Comissão Cicnt ífica que julga
ria os inventos =-se extasia

diante do seu aparelho telefô
nico. No "PAVILHÃO EDU
CAC!ONAL" ele escuta aten

tamente a BELL que se posta'
ra 150 metros adiante, e excla

ma: "MEU DEliS, ISTO FA
LA!'. A repercussão foi inca'
mum. O telefone ganhou o

mundo pelas manchetes dos

jornais 'e no respeito dos cien

tistas.
O interesse que despertou

pode bem ser demonstrado pe
lo enorme progresso consegui
do. E pelo estado industrial,
que tomou desde o primeiro

I

I
I
J

I

II

Longo caminho entre o aparelho de Graham Bel! e a sofisticação da telefonia atual
momento. reconhecer o seu invento, tan-

Tornou-se o telefone um" tas foram as modificações e

das grandes necessidades da aperfeiçoamento introduzidos.
vida moderna. Hoje, não se Agora, imperam os telefone

questiona o ter ou não telefo- portáteis, os telefones-ditafo-
ne, e sim. sua cor, tamanho, nes, os vídeo-fones, os telefo-
forma ou tipo de discagem que nes para surdos, com teclado,
se deseja. E a medida que a com facilidades DDD e DDI. E
demanda de melhores e 'mais as centrais eletrônicas e o>

amplos serviços telefônicos - satélites artificiais.
aumenta, importantes avanços Mas toda essa tecnologia
tecnológicos ocorrem nessa in- começou a cem anos atrás no

dústria. sótão de uma casa de no.5, na'
Quem acompanha o desen- praça de Boston, em Exeter.

volvimento do .setor sabe que Mui to
.

Obrigado, ALE-

há uma interdependência rigo- XANDr.R "RAHAM 'RFLL

Eng.Carlos Alberto Ganzo Fernandez

Comemora-se hoje, em todo o mundo, o
centenário da primeira ligação telefônica,
efetivada por Alexander Graham Bel!, que,
a 1q de rriarço de 1876, em Boston, disse
ao aparelho as primeiras palavras "Mister

Watson", chamando seu auxiliar que se en

contrava noutra sala· e que vibrou por ter
ouvido -a voz do inventor.

Em Santa Catarina, já em 1'915, em Flo

rianópolis, havia um precário sistema tele
fônico. Pouco depois, surgiam outras redes

locais, em Joinville eBlumenau.
Um verdadeiro sistema estadual de tele

comunicações começou a surgir em 1927,
quando a convite do então governador,

Adolfo Konder, chegava a Santa Catarína o

coronel Juan Ganzo Fernandez, que im

plantou o sistema,' in terligando, pouco-a
-pouco, quase todo o Estado. Para acom

panhar o progresso, a 14 de julho de 1969,
foi criada a Cotesc, mais tarde transforma-

.

da em Telesc, e que ampliou todo o sistema

levando telefones a todos os recantos do

território catarinense, onde, muitas cida

des, contam inclusive com serviço de DDD.

Para comemorar o centenário do telefo

ne, em Santa Catarina, a Telesc montará
uma exposição, no novo prédio de sua ad

ministração central, a ser inaugurado 'ainda
este mês, em Itacorobi.

O\loonp .. ·
novO\l\ o

." seuSem .

I .:� •

ne o(\ns
linha9300

Nova, inteiramente
modulável. Conheça de perto

sua extraordinária
�

versatilidade.

1UOO��\-'" .

V. lem 60 dias para
começar a paga'
Planos diversos à sua escolha,

até 24 meses.

linha 9600
. Sóbria,
elegante,
moderna.Comemorando o lançamento

,
da sua 'linha modulável de
móveis para escritórios,

MOVEIS CIMO oferece preços
e condições excepcionais
para você dar nova vida

.

aos §eus negócios. . Dê ao seu escritório o ambiente
ideaJ para a realização dos melhores
negócios - o ambiente CIMO, é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e a elegância

do seu ambiente de trabalho.

tt�· ..

�MOVEIS CIMO�Rua Jerônimo Coelho, 5 - Florianópolismod.9200 mod.9210 mod.9221
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Requerido ao Governo
Federal •

mais recursos

pa�a a, Segurança
'Brasília - Os secretários es

taduais de, segurança, reuni
dos em Brasília, pediram on

tem ao governo federal que
forneça recursos às suas se

cretarias para o custeio de
serviços de atribuição do
Departamento de Polícia
Federal, até que esse órgão
possa assumi-los completa
mente.

,,'
As primeiras proposições

aprovadas pelo plenário da I
Conferência Nacional de Se
cretários de Segurança PÚ
blica recomendam ainda a

criação de um fundo espe
cial de segurança, destinado
a garantir recursos perma
nentes às suas secretarias,
mas não indicam a fonte
desses recursos, deixando ao

governo federal a tarefa de
encontrá-la.

Um dos temas debatidos
ontem foi o das dificuldades

que as polícias estão encon
trando para aquisição de
materiais e equipamentos no
exterior, principalmente de
pois dá recente restrição go
vernamental à compra de

produtos estrangeiros. Essa
dificuldade levou a confe
rência a aprovar também a

recomendação no sentido de

que sejam criadas facilidades
para importação dos equipa
mentos que não tenham si
milar nacional.

REGISTRO úNICO
Os secretários querem

ainda a criação de um siste
ma federal de recepção e

,
transmissão de informações
de interesse policial, auto
matizado por meio de com
putação de dados, que per
mitiria a qualquer Estado,
em questão de minutos, ob
ter informações sobre qual
quer pessoa, com a obten-

A pasta com dinheiro
sumiu dos pés do dono'

ção dydados sobre delitos
cometidos em qualquer par
te do país.

A criação do. registro ú
nico da pessoa civil não en

trou na pauta de discussões

'porque, embora o projeto já
esteja pronto na área do
ministério da Justiça, a con

ferência considera que não é
da alçada nas polícias esta
duais e do DPF o debate do
assunto.

de outros, mas os secretários
querem que, enquanto esti
verem executando as tare

fas, os recursos para tal se-

jam fornecidos pelo governo
federal, para não onerar os

estados.
FOGO DE MONTULHO

O saneamento da polícia
civil, tanto quanto a falta de
dinheiro, é uma preocupa
ção dos secretários de segu
rança que participam da
conferência nacional, em
Brasília. O de Pernambuco,
coronel Ruy Lobo, infor
mou que já exonerou 15

policiais por corrupção e co

locou mais de 200 no xa

'drez. Pelo mesmo motivo,
num efetivo de 4 mil ho
mens, o expurgo em Mato
Grosso atingiu 100.
Para o Secretário de Segu

rança da Bahia, coronel Luiz
Artur de Carvalho, "a polí-

Até dezembro, as polí
cias estaduais irão colaborar
com o DPF, na revistae bus
ca pessoal nos aeroportos
internacionais, devendo
àquela data o trabalho pas
sar todo aos federais. O DPF
irá assumindo também, pau
latinamente, serviços atual
mente delegados aos esta

dos, como o combate aos

tóxicos, polícia marítima,'
aérea e de estrangeiros, além

ela é tranquila, a subversão
está mais ou menos em or

dem". Sobre a subversão,
garantem que o esquema po
licial está sempre alerta para
combatê-la. O secretário de
Segurança de Pernambuco
procurou explicar como sen

te o problema, dizendo que
"o foco comunista é fogo de
entulho, quando pensam es

tar apagado começa a ar

der". Mas aquele que coloca
a cabeça de fora, "eu dece-

'

po".
Pelas características da

região, o secretário de Segu
rança do Amazonas" coronel
Mário Perello Ossuoki, de
clarou ontem que briga por
lanchas, enquanto seus cole
gas nos outros estados lutam
por viaturas. Disse ainda que
seus problemas não, são
quanto à segurança, afeto ao

Exército nas áreas de fron
teiras.

Dois feridos nos acidentes
de trânsi,to ontem na cidade

ca AC-0619, de propriedade
da Construtora Marcondes
Ltda, com o caminhão Ford
F4.000, placa AW-1548, de
propriedade de Airton Ro
drigues. Do aciden te resul ta
ram apenas danos materiais.

Quando trafegava ontem
por vonta das 8 horas na rua

Santo Saraiva com Clemen
tina de Brito, 'no Estreito,
Marcia Micheles com seu

Chevette placa AB-8955,
atropelou o menor Nelson
da Costa Filho, 8 anos, resi
dente. à rua Clemente, Brito.

A vítima foi medicada no
Hospital Infantil com feri
mentos leves, sendo que o

atropelan te deixou de so
corre-la. Porém testemunhas
presentes no local alegaram

-

que o mesmo não o fez
No. cruzamento da rua porque o veiculo não tinha

Aracy Vaz Callado com a condições para tal.
Santa Rita do Cassia, no Quando o motorista,(Jo
Estreito, houve colisão entre sé Afonso Raupp) do ônibus
a camioneta Ford-F-75, pla- placa AV-0066, <la Empresa

Criciúma (Sucursal) - O roubo de uma pasta contendo Ontem foi registrado pe-
no seu interior promissórias no valor de 19 mil cruzeiros e lo Detran e Delegacia de
outros documentos, o furto de uma bicicleta e o arromba- Segurança Pessoal quatro
menta de um Chevette foram as ocorrências registradas na acidentes, sendo que em

manhã de ontem na delegacia da Comarca de Cnciúma. Até dois houve apenas danos
a noite de ontem, nenhum dos casos haviam sido resolvidos. materiais, e os outros, só

O roubo da pasta, executado sob as ''barbas'' do Sr. atropelamentos mas com le
Maurilio Pedro da Luz,' proprietário da mesma, se deu ves ferimentos.
ontem pela manhã na agência do Banco Brasileiro de Na sinaleira do 630.BI, à
Descontos de Criciúma. Enquanto preenchia a ficha de rua Gaspar Dutra, no Estrei
depósito para deixar uma certa importância em sua conta to, o Volks placa CR-6529
bancária, deixou a pasta próximo a seus pés, encostada no de, Criciüma,' dirigido pelo
balcão. Quando passou a mão para pegá-la, já não se motorista da firma proprie
encontrava no mesmo lugar. '

'

tária do veículo, Meller Cia.
Para pagar uma das p'arcel�_de umcrediãrio feito jU!1to a Ltda, esbarrou na traseira

firma Hermes Macedo, Sebastião Elias deixou sua bicicleta do Chevette placa AA-8164,
estacionada junto ao meio-fio defronte a loja. Quando de Nelson da Costa. O se

voltou para tomar seu meio de transporte este havia gundo veículo estava parado
desaparecido.' na sinaleira aguardando o

Mesmo no interior da garagem, o Chevette de Frederico sinal verde, quando o Volks
Geraldo Minato, residente a rua João Pessoas, foi facilmente' chegou e bateu em sua tra
arrombado. Sem prejudicar o veículo, que foi aberto seira.
profissionalmente, os arrombadores levaram do seu interior
apenas o toca-fitas de marca Mitsubishi.

Prefeito sofre atentado e

delegado quase
morre à bala

Maceió - Clima de violência continua ocorrendo na

cidade de Mata Grande - á 280 kms de Maceió - desde que o

prefeito Cristiano Fortes Nunes (Arena) sofreu um atentado
na capital pelos correligionários Luiz e César Amarai Malta.
Ontem, ao tentar prender um elementos de identidade não

revelada, o delegado regional de Delmiro Gouveia; coronel
Cícero Argolo, sofreu ferimentos provocados por balas e

terminou matando o agressor, que reagiu a prisão a bala.
Antes o indivíduo tinha assassinado uma pessoa, cuja
identidade a secretaria de segurança também não revelou.
A secretaria de segurança enviou reforço novamente para

o destacamen to de Mata Grande. Sendo observado em cada

rua, notadamente no centro comercial, um soldado armado
de metralhadora.

Enquanto isso, na capital, coma remessa do inquérito do
atentado à justiça, tomou-se conhecimento das declarações
prestadas 'pelo prefeito Cristiano Fortes Nunes.' Ele fez

sérias acusações contra membros das famílias Malta Bran

dão e Malta Gaia, principalmente os ex-deputados Eraldo
Malta Brandão e Luiz Malta Gaia; cassados pela revolução
de 64. Luiz Malta Gaia é pai do atual vice prefeito José

Jorge Malta Gaia e do jovem Luiz Malta Gaia Júnior, um
dos autores do primeiro atentado ocorrido há dez dias
contra o prefeito arenista.

Juízo deDireito da 1a. Var:a
Cível da Comarca da Capital.
Edital de Praça com o Prazo

de Dez Dia-s (Extrato:
Art. 60. da Lei no. 5.741,

de 01.12.1971).

Autos no. 344-75 - Processo de Execução Especial.
Credora: Provrncia Crédito Imobiliário S/A.
Devedores: Henriberto Gonçalves e sua mulher Evelin Apare
cida LaraGonçalves.
Dia da Praça: 10 de março de 1976, às 10,00 horas.
local da Praça: Átrio do Forum, ã porta lateral sul do Palácio
da Justiça (Rua Álvaro Millen da Silveira).
Preço da venda: Não inferior a Cr$ 90.052,48.
Objeto da Venda: Uma casa de alvenaria sob no. 200 da
Avenida Central, loteamento São Bento, na Cidade de Floria·
nópOlis, e seu respectivo terreno'designado por lote no. 94 do
loteamento aprovado :;ela, Prefeitura Mun,icipal sob o no.

12.994 com a área de 360,OQ m2, medindo 12,00 m de fren
te por 30,00 m de frente a fundos. em ambas as laterais. sito
no lugar Sapé. Estreito. fazendo frente para a Avenida Cen
trai; fundos com o lote no. 93; extremando ao lado direito
com o Lóte no. 96 e do lado esquerdo com o lote no. 92. O
terreno está transaito às fls. 135 do livro 3/AK sob o no.

34.614 do Registro de Imóveis de Florianópolis. A garantia
hipotecârja tem inscrição no. 7.074 livro ?o-H às fls. 120.

Observação: Dos autos não consta haver recurso pendente de
julgamento nem a existêllcia de ônus sobre o imóvel referido.
salvo o hipotecário ora em execução.

Florian6polis. em ,11 de fevereiro de 1976. Eu. (Carlos Salda-
nha). Escrivão o fiz e subscrevi.

'

,

Volnei 1>.10 Carlin
Juiz Subst em exere. na 1a Vara Clve!.

Florianópolis, fazia mano

bras no ponto final do Jar
dim Atlântico, atropelou Si
ro Silva.
A vítima foi socorrida

pelo atropélante e conduzi
ao 'ao .Hospital Celso Ra
mos, onde ficou internada
com fratura exposta em
uma das pernas.

'

DESAPARECIMENTO
Marli Muhlhausen, filha

de Carlos Muh1hausen, in
formou 2a.feira, às 20 ho
ras, na Delegacia de Segu
rança Pessoal, que seu pai
havia saído pela manhã de su:

residência para receber di
nheiro no 'banco e até o
momento ainda não havia
rido encontrado.

Carlos Muhlhausen, ale
mão, 60 anos, calvo, estatu
ra média, trajava calça preta
e carmsa estampada b��an�a,
'e era funcionário da fábrica -

de gêlo.

2
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Caixa Econômica Federal

1 - A Caixa Econômica Federal - Filial de Santa Catarina, torna público que está
interessada .na aquisição de um TERRENO, com áre� mínima de (360m2)
trezentos e sessenta metros quadrados, ou (12x30) doze por trinta no mini
mo, localizado na cidade de BRUSQUE (SC) que permita a cons.trução de
prédio destinado às novas instalações de sua Agência naquela cidade.
O TERRENO deve estar localizado na Av. Consul Carlos Renaux - entre a

Praça Schneburg e a Rua Rui Barbosa, livre e desernbaraçado de quaisquer
ônus.

3 - As propostas, devem ser instruldas com os seguintes documentos:
a) Cópia da escritura do terreno;
bl Certidão vintenãria;
c) Mapa da cidade, mostrando a localização;
dl Caractedsticas do terreno, com relação a outrçs centros de interesses econô

micos; ,

el Certidão da Prefeitura Municipal caracterizando os possíveis recuos ou outros

empecilhos e gabarito de construção futura.
4 - As propostas 'datilografadas e assinadas em duas vias sem emendas, rasuras ou

entrelinhas, deverão especificar, claramente, o preço global e çor m2., para
pagamento à vista, a ãrea do terreno, suas confrontações, localização e prazo
de validade da proposta, não inferior a (120) cento e vinte dias.

5 - A CEF, reserva-se ao direito de aceitar qualquer uma das propostas ou recusar

todas.
6 - As propostas deverão ser entregués, até as (15,00) horas, do dia 30/03/76, à

Praça XV de Novembro, 30, 30. andar - CPC -Florianópolis.sC, onde serão
prestados quaisquer outros esclarecimentos.

AVISO

PãD��Acucar
Hoie atenderemos apenas: MOÇAS QUE SAIBAM SORRIR

Procuramos �oças simpáticas, gentis e atenciosas que após treinamento em Florianópolis e estágio em nossa loja de Blumenau venham a exercer f
;.

dOperadora de Caixa ou Operadora de Check-Out. ' \' as unçoes e

Oferecemos possibilidades de progresso, facilidade de transferência para outros estados, b�lsas de estudo seguro de vida e dernai be ffcl 'd idEmpresa.
" ais ne C,IOS e uma gran e

Ap,resentarem- se das 8:00 às 20:00 horas à Av. Rio Branco, em frente ao Centro de Saúde. Trazer certeira profissional

"VENHAM CRESCER CONOSCO"

EMPRÊSA DO GRUPO PÃO DE ACÚCAR

Corpo de Vanderlei ficou
cinco dias p'erdido no mar

Quem passasse segunda-feira à noite em

frente ao Instituto Médico Legal, na Tolen
tin� Carvalho, Estreito, iria sentir um forte
c�elfo de matéria orgânica em decomposí
çao, como de fato aconteceu com diversos
pedestres e motoristas que por ali transita
ram O mau-cheio tinha uma explicação,
co�o logo depoís ficou-se sabendo: é que
havía SIdo encontrado um corpo de ho
mem, afogado, na praia dé Porto Belo
distante cerca de 30 quilômetros apTOxi:madamen te, de Itajaí, e naquele n'lomento
sendo necropsiado no IML.

trabalho, tendo em vista justamente o
adiantado estado de sua decomposição.

Iria ser difícil sua identificação pois o
mesmo não portava qualquer doc�mento.
Mas os comentários de que o IML estava

coI? ,um corpo d� �m afogado chegaram a

'ltaJal, onde a família Tavares procurava um
de seus filhos, Vanderlei José Tavares 20
anos, solteiro, e justamente há cinco dias
desaparecido de casa, desde que saíra para
tomar banho em uma das praias de sua
cidade.

A identificação, 'afinal, não fora tão
difícil como se imaginava. E ficou-se saben
do, então, do triste .fim de Vanderlei.
Sozinho, morreu afogado em Itajaí, até ser
encontrado em Porto Belo. A família este
ve no IML on tem, tendo levado o corpo
para Itajai, onde foi sepultado.

Acontece que o COI:pO, conforme expli
cações dos legistas estava boiando no mar
há cinco dias, dai seu adian tado estado de
putrefação. Sabia-se apenas que era de um

homem, jovem. Sua necrópsia deu muito

�s'aquearam lavrador por
ca,usa de pequena discussão

Itajaí (Sucursal) - Com vários ferimen
tos produzidos por golpes' de faca está
internado no Hospital Santa Inês, em Bal
neário Camboriú, o lavrador Maurino de

Oliveira, 25 anos, solteiro, residente na

localidade de Braço de Camboriú,

Domingo por volta de 21 horas no Salão
São Pedro, em Braço de Carnboriú, após
desentendimentos com os indivíduos João
Cardoso Laureano, 29 anos, sol teiro, e

Elpidio José da Cunha, Maurino de Oliveira
foi agredido a golpes de faca pelos dois.

, O roubo havia sido praticado em dezem
bro por três menores quando Estanislau se

encontrava no Rio de Janeiro. Na ocasião
os menores levaram roupas, jóias e outros

objetos, num valor calculado em mais de
70 mil cruzeiros,

Apôs intensas investigações as autorída
des policiais conseguiram descobrir um

comerciante, cujo nome não foi divulgado,
morador no Bairro Matadouro, que com

prava os objetos roubados. O comerciante

apontou como responsáveis por assaltos e

arrombamentos em Itajaí os menores RBS,
15 anos, ON, 17 anos e TV, 17 anos, todos
residentes no bairro do Matadouro.

Os moradores foram detidos e confessa
ram a autoria do arrombamento na residên
cia do Delegado da Polícia Federal, tendo
confirmado que o comerciante comprava
os produtos furtados.

O comerciante, cujo nome será divulga
do hoje,' será ouvido ainda hoje pelas
autoridades policiais- de Itajaí, devendo ser

enquadrado em processo criminal como

receptador. ,

Socorrido em tempo, foi transportado
para o Hospital Santa Inês onde está
internado. Seu estado inspira sérios cuida

dos, informaram os médicos. Os agressores
fugiram, mas a polícia de Balneário de
Camboriú está no encalço de ambos.

POU·OA DESCOBRE ROUBO

Depois de quase três meses de investiga
ções a polícia de Itajaí conseguiu descobrir
os autores do arrombamento na residência
de Benedito Estanislau, Delegado de Polí
cia Federal em Itajaí.

Tarclsio Battú Wichrowski
Presidente

Av. Otávio Rocha, 23(1 - Grupo 51 - Tels, 25-3734 e 24-7941- Caixa Postal 734 - End,
Fano - Telegráfico FITEDECA - Porto Alegre- RS

Delegacia no Estado de Santa Catarina: Rua Saldanha Marinho, 01 - sala 14 - 88.000 • se
'

Florianópolis

CONTRIBU�ÇÃO SINDICAL - EDITAL

FEDERACAO INTERESTADUAL DOS TRABALHADORES EM EMPRESAS

DE DIFUsAo CUlrURAL E ARTíSTICA NOS

ESTADOS DO RIO GRANDE DO SUL E SANTA CATARINA

Segundo determinação do Art. 605 da "Consolidação das Leis do Trabalho _ CLT".
esta Federação NOTI F ICA às empresas das categorias econômicas pertencentes ao plano da
"Confederação Nacional de Educação e Cultura .... 20. Grupo - Empresas de Difusão Cultural e
Artfsticas, com sede, sucursais, filiais ou agências localizadas nos estados do Rio Grande do Sul
e Santa Catarina, de que em data de 30 (trinta) de abril (04) de 1976 (mil novecentos e setenta
e seis). .expirará o prazo para recolhimento da CONTRIBUiÇÃO SINDICAL ,relativa ao
EXERCICIO de 1!:)76. sem pagamento de multa e cobrança executiva; descontada de seus

empregados aLI dos profissionais liberais-empregados, nos termos dos Artigos 580. aflnea "a" e
SE:u parágrafo único. sobre a "Folha de Pagamento" do mês de março de 1976. conforme o

disposto no, An. 582 e seus parágrafos. ou. dos empregados admitidos ap6s o mês de março,
segundo o disposto no Art. 602. '

'

Nos termos da Portaria no. 884; de 5 de dezembro de 1942. esta+ederação expediu "Guias
de Recolhimento" da Contribuição Sindical e "Relaçâo dos Contribuintes" às empresas
cadastradas no sentido de oportunamente atenderem às disposições legais indicadas. Entretanto.
� empresas que não receberem o material necessário ao recolhimento. poderão procuré-lo
diretamente ou, através de correspondência na sede desta Federação ou ainda. nas Delegacias
Regionais do Trabalho ou suas Agências e subdelegacias localizadas nas sedes municipais no

Interior dos estados do Rio Grande do SlJl e Santa Catarina.
As Empresas ora notificadas. em face do disposto no Art. 591. são aquelas que se dedicam às '

seguintes atividades econômicas: 1 - Empresas editoras de livros e publicações culturais nos
estados do Rio Grande 'do Sul e Santa Catarina; 2'- Empresas Teatrais nos estados do Rio
Grande do Sul e Santa Catarina; 3'- Bibliotecas nos estados do Rio Grande do Sul e Santa
Catarina; 4 L.. Empresas de gravação de discos e fitasmagnéticas nos estados do Rio Grande do

,

Sul e SantaCatarina; 5 '_ Empresas exibidoras cinematoqráfices no Estado de Santa Catarina,
exceção de Florianópolis; 6 ,_ Museus e laboratórios de pesquisas (tecnológicas) nos estados dei
Rio,Grande do Sul e Santa Catarina; 7 - Eml>resas de orquestras nos estados do Rio Grande do
Sul e Santa Catarina. exceção de Porto Alegre; 8 ,_ Empresas de Artes plásticas nos estados do
Rio Grande do Sul e 'Santa Catarina; 9 '_ Empresas de Artes fotográfiéas nos estados do Rio
Grande do Sul e Santa Catarina; 10 - Empresas distríbuldoras cinematográficas nos estados do
Rio Grande do Sul e SantCatarina. exceção de Por-to Alegre; 11 - Empresas circenses nos
estados do Rio Grande do Sul e Santa Catarina;' 12 - Manequins e modelos nos estados do Rio
Grande do Sul e Santa Catarina; 13 - Empregados' de entidades culturais, recreativas. de
orientação e formação profissional, de assistência social no ESlado de Santa Catarina; e 14 -

Técnicos autônomos em .reparos de rádios e televisão nos estados do Rio Grande do Sul 'e Santa
Catarina. '

'Em face das categorias diferenciadas - atores teatrais. cenbtécnicos auxiliares de teatros,
músicos profissionais. manequins e modelos. ficam também notificadas pelo presente Edital
todas as empresas das categorias econômicas a que se refere o Art. 577. de modo especial as
empresas de rádio, televisão, hotéis .e similares. casa de diversões e lojas. de que a Contribuição
Sindical incidente sobre as atlvidades profissionais diferenciadas deve ser recolhida a esta

Federação. não obstante a atividade meio ou a atividade fim a que se dediquem.
Esta Federação se tornou credora da Contribuição parafiscal ora em cObrança a partir de 17

de julho de 1973. com a expedição, de sua carta Sindical em decorrência do Processo
MTPS/300.153-73 e respectiva publicação do ato de reconhecimento pelo Exmo. Sr. Ministro
do Trabalho e Previdência Social. fls. 6.960 do Diário Oficial da União de igual data.

Porto Alegre. 28 de fevereiro de 1976.

Hélio Rosa
Secretário

Jaime Luiz Coelho
Tesoureiro

•

umba

.. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Bet'o
Stodieck

Não sei se já notaram, mas o floriano

politano já não é mais o mesmo em se

tratando de festas; festinhas e, festivais.
A não ser Maria e Stavros Kotzias que
recebem regularmente, ninguém mais' se
da ao luxo de oferecer aquelas grandes
recepções que muitos ilhéus (e afins)
estavam acostumados até o começo da
nossa decadente .década, É claro que é
um reflexo a mais da crise mundial que
se abateu sobre tão festeira e festejadas
cabecinhas. Mas isso, provavelmente não

é o problema fundamental já que, como
é de conhecimento de todos, o homem

daqui, de uma maneira geral, está quase
sempre fora da realidade - talvez porque
vivemos numa ilha ligada ao continente

por apenas duas pontes e dois vôos

diários ...

queceram de- pagar o resto) decorados

pelos mais caros especialistas no gênero
e que' até hoje estão esperando seus

honorários, E sempre estão a adquirir
carros e mais carros para a mulher; para
os filhos e filiais. Aliás, alguns não se

con tentam apenas emsustentar urna

casa ... Afinal, e a outra?
E há os que acabaram de fazer

viagens a Europa quando a pol ítica é

fazer despretencioso turismo interno.

Como acham que fazer t.urismo interno
é construir suntuosas mansões em Ca

nasvieiras, vai daí que a conta bancária
só tende a minguar. Ah, ia me esquecen
do: e aquela jóia do M.Rosenmann digna
de uma Jackie O. e que até hoje não foi

paga? 'Que coisa mais feia: comprar e

não pagar. .. Aliás ...Deixa prá lá que não

tenho nada a ver.xxx

O que estava acontecendo é que, de

repen te, muitos desses ilustres persona
gens que ilustram (0\1 ilustravam) as

páginas sociais, sacaram que ganhavam
12 mil cruzeiros e queriam levar vida de

milionários paulistas que já perderam a

conta de quanto na realidade ganham -

ou que nem mais ganham: gastam ... E

tomaram consciência, também, de que
tinham' acabado de comprar panorâmi
cos e hollywoodianos apartamentos na

Beira Mar Norte (sei de alguns que só

deram as primeiras prestações e se es-

Emerson Fittipaldi
esta contrariando

a imprensa nacional
que afirmou
que o seu

decepci onante
Copersucar era de

procedênci a
estrangeira.

Duas corridas em
,

pistas internacionais
foram o

suficiente para
contrariar:
o car.ro é

brasileiríssimo ...

•

Especuladíssima

especula_ção
imobiliária

A Eletrosul parou de

anunciar quantos e quem
vem e de dar

maiores detalhes sobre a

vinda da empresa

para Florianópolis
a fim de evitar a

especulação imobiliária
(mais do que especulada)

que estava (e está!)
alcançando exagerados
níveis, como é de

conhecimen to de todos.

Isso fez com que o

mercado de apartamentos
em nossa cidade,

nesses úl timos meses,
conhecesse os índices

proporcionalme n te
mais altos do Brasil.
Um escândalo!

*

O icrível disso tudo
é a baixa qualidade

dos imóveis
oferecidos ...

•

Se é para o bem de
todos e

felicidade geral
da nação, digo
ao povo que a

maravilhosa Nêga
Tide não está

grávida e que
tudo não passou

damais
pura ilusão de

ótica.

xxx

Estão vendo, comecei pretendendo
,

(sempre fico na pretensão) analisar o

mais recente comportamento do ho

mern-soçaite e caí na fofoca - sgossips,
se preferirem. Mas, digam-se lá: não é
disso que todos gostam? Não é isso uma

das poucas delícias que nos restam

principalmente depois que nos tiraram o

caviar iraniano e aumentaram o preço
do scotch? E, pelo que se sabe, fofoca
ainda não foi considerado supérfluo.
Graças a Deus.

Deu francesa no

verão ilhéu: Natalie
Simonnot, from Paris.

Tétr icos números

No decorrer do biênio 1974·1975 ocorrerammais de 4

milhões de acidentes de trabalho no país, elevando-se a

140 mil o número de infelizes que morreram ou ficaram
definitivamente inválidos. Morre por mês, em nossas

indústrias a média de 600 operários, número superior ao
dos pracinhas que tombaram nos campos de batalha na

Itália durante a segunda grande guerra. O número de

soldados norte-americanos que morreram nesta mesma

guerra, cerca de 118 mil, também é inferior ao número
de inválidos e mortos em acidentes de trabalho no Brasil.

,E mais: nos recentes terremotos da Guatemala, as baixas
ocorridas na população equivalem às dos nossos aciden
tes (sem contar os de trânsito) em apenas quatro meses.

É como se existisse no país um abalo sísmico permanen
te ...

o carná da ilha .não existe

para o resto do país
Continuo insistindo: não 'saiu uma linha sequer sobre

o carnaval florianopolitano nas di as publicações
de circulação nacional que se preocuparam em divulgar
os folguedos momescos de todo o Brasil, E, diga-se de

passagem, tivemos, neste ano, um carná de mão cheia.

xxx

Ao invés de encomendar ( e gastar dinheiro com)
,

televisados artistas que mais fazem aumentar o ,nosso
provincianismo e que provocam ataques de histeria na

massa ignara e que, além de tudo, ainda, saem falando,
mal de Florianópolis, por que não trazer gabaritados
jornalistas que realmente possam divulgá r alguma coisa?
Isso é, se dor de interesse da cidade. A mim? tanto faz
como tanto fez - aliás, com quanto menos divulgação,
melhor.

Casa de ferreiro, espeto de pau:
o busto do Osvaldo Cruz, em
frente ao Centro de Saúde,
altos da Felipa; está com '

aspecto dos mais doentios.

,11.

Quando a Vida Esbofeteia (Highway Queen); de Menahem Golan

Cinema

Darci Costa

BANZÉ NO OESTE (Blazing Saddles)
,

Sátira de' Mel Brooks ao Oeste Americano,
mi tos, fatos e personagens, a partir do

título original, Blazing Saddles, típico dos

westems classe B e C, que Hollywood fez
às centenas. Gene Wilder, Cleavon Litle,
Slim Pichens, David Huddleston, Madeleine
Kahn en, ibeçam o elenco; o próprio Mel

Brooke também atua, fazendo um chefe
índio. Fotografia de Joseph Biroc e com a

presença de Frankie Laine na trilha sonora.

Cecomtur 2-4-7,45-9,45
'

INFERNO NA TORRE (The Towering
Inferno) Produção conjunta en tre a Werner

Bros e Zoth Cen tury Fox, inserida na linha
do super espetáculo atualmente em moda,
o cinema de catástrofe. Steve McQueen,
Faye Dunaway, Paul Newman, William

Holden, Fred Sastaire, Susan Blakely, Ri

chard Chamberlain, Jennifer Jones. Direção
de Irwin Allen e John Guillerrnin, São José
3 e 8 hs).

O PRIMEIRO TANGO - comédia italia
na com elenco de atores desconhecidos: L.

Brandoni, Carl Dual, Mimi Pons, Silvia
M on tanari. Coral 3-t;-10hs.

QUANDO A VIDA ESBOFETEIA (Hi
ghaway Queen) Filme israelense, produzido
e dirigido pelo já conhecido Menahem

Golan. Trata da história de uma prostituta
das ruas de Tel Aviv, .decidida a tomar um

novo catninho na vida. Papel principal a

cargo de Gila Almagor, com a participação
caminho na vida Papel principal a cargo de ,

Gila Almagor, com a participação de Yuda

Barkan. Censura 18 anos. Ritz

5-7,45-9,45hs
NASCIDO PARA MATAR, corri Gor

don Mitchel

AMANTES, com Herval Rossano, Ros

sana Ghessa - 18 anos. Roxy 2 e 8hs.
O HÉRCULES CHINÉS - Jalisco 8hs.

- 18 anos.

KUNG FU CONTRA RIKISHA KURI
. 70' ANOS DE BRASIL - 18 anos.

Glória 8hs.

BONECAS DIABOLIcAS .. 18 anos.

Rajá 8h8.

Horóscopo
,Omar 'Cardoso

1.... �r'.

ÁRIES - O tluxo lunar neste dia, provoca
rá o aumen to de sua inteligência e de sua

condição psicológica, mas, por outro, lado,
deverá ser-lhe negativo aos negócios novos

e precipitados, à saúde e a vida profissional
e atnorosa.

TOURO - Mui to bom di a para negociar
, produtos químicos 'para a lavoura e a agro-

, pecuária Pode ter certeza de que obterá
muito sucesso em novas associações, princi
palmer.te se as mesmas forem com nativos

de Câncer ou Peixes.
GÉMEOS - Dia benéfico e muito proveito
so para todos os nativos de Gêmeos quer na
vida profissional, quer no âmbito familiar.
A influência é positiva para empatar as suas

economias em poupança ou qualquer fun
do de investimen to:
CÂNCER - É o seu melhor dia da semana.

Aproveite, portanto, para dar solução nos

negócios que estão em andamento,' para
reorganizar o seu campo de trabalho e para
eliminar as dificuldades financeí ras e fami
li ares.
LEÃO' - Faça de tudo, até mesmo o

impossível para evi tal' aborrecimen tos, dis
cussões e atritos em seu âmbito, familiar e

profissional. Cuide da saúde, evite os peri
gos de acidentes e zele mais pela sua repu-
tação e crédito.

'

VIRGEM - Prossiga somente nos projetos
, que lhe oferecem certo grau de segurança e

solidez. Não intente coisas novas hoje, prin
cipalmente as duvidosas. Fluxo benéfico ao

amor, ao casamento ou a união com nativo

de Touro, Virgem ou Capricórnio.

LIBRA - O dia se, apresenta dos melhores'

pára cuidar de assun tos de suma importân
cia e de grande responsabilidade. A influên
cia lunar, também, deverá beneficiar suas

facu1dades mentais. Bom às viagens, à saú
de e ao amor.

ESCORPIÃO - Não é um dia totalmente

propício aos seus interesses, principalmente
os materiais, mas, mesmo assim, conseguirá
realizar coisas importantíssimas a seu favor.
Será correspondido, sentimental, amorosa e

-farniliarrnente.
.

,SAGITÁRIO _I Dia pouco positivo para
solucionar seus problemas familiares. Mas,
por outro lado, deverá favorece-lo na com

pra e venda de casas.terrenos, apartamen
tos e tudo aquilo que está ligado a terra e

meios de transportes.
CAPRICÚRNIO - Otima in'fluência para
tratar de assuntos me rcan tis e aos negócios
relacionados com' produtos químicos, pe
ttolíficos e farmacêuticos de um modo

geral. Fará boas amizades e muito poderá
ser beneficiado pelas mesmas.

AQUÁRIO - Materialmente falando, é um
dia totalmente benéfico. Haverá grandes
chances de lucros nos negócios, no campo
profissional e em todas as transações que
envolvam dinheiro. Pode amar e viajar, pois

.

o fluxo é benéfico.
PEIXES - Fluxo dos mais propícios para
promover sua elevação profissional e pes
soal e para cuidar de seus problemas cio
mésticos. A saúde deverá melhorar sensivel
mente, bem como as chances gerais de
sucesso. Pode amar.

EDITAL - TOMADA DE PRECOS N

Sinal (vermelho) dos tempos

012/76.

,

'

A COMPANH IA CATARINENSE ,DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN - sociedads-daL "economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC Do Ministério
I da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, 'em Florianópolis - SC,
'; comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os

I. e.lementos da TOMADA DE PREÇOS No. 012176 destinada a selecionar propostas para aqui si
'cão das ESTAÇOES DE TRATAMENTO DE ÁGUA COMPACTAS PARA AS CIDADES DE
GUABIRUBAEIRINEOPOLlS-SC, /'

,

", Ô EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térre;'-Iocal onde
I deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 26' (vinte e seis) de marco

, de 1976.
'

Florianópolis, 05 de marco de 1976

I
A DIRETORIÀ

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC.
PODER JUDICIÁRIO

, EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25 do mês de Março, do anc

em curso às 11,00 horas, por valor superior ao saldo devedor
que é de Cr$ 19.816,28.

LOCAL: Ediflcio do Forum Dr.. Mário Rocha, sito à Praçs
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: uma unidade residencial e seu. respetivo 'terreno,
e orn a área de '225,00 metros quãdrados, sito à quadra ''Y'',
lote no. "398", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-
reiros, nesta Comarca

"

PROCESSO: Execução no. 1.516/75, movido por PRO
VI'NCIA CRE:DITO IMOBILlARIO S/A, contra EDSON VA-
LENTE VIEI RA �"

Fica(m) oIs) executado(s) EDSON VALENTE VIEI RA in
timado(s) da praça acima reterlda, por se 'encontrar(em) em,
lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de são José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARI NA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOSr: - se
PODER JUDICIÁRIO

, EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)'

Venda em única praça, no dia 25 do'mês de março do ano

em curso às 16,30 horas, por valor superior ao saldo devedor

que
é

de Cr$ 20.318,88.
LOCAL: Ediflcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 194,20 metros quadrados, sito à quadra "X",
lote no. 411, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei
ros, nesta 'Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.551/75, movido por PRO
VrNCIA CRE:OITO IMOBILlARIO S/A, contra ONERCI -

DOS SANTOS E SUA MULHER MARLENE LUIZ DOS
SANTOS.

Fica(m) oIs) executado(s) ONERCI DOS SANTOS E SUA
MULHER intimado(s) da 'praç'a acima referida, por se encon
trarternl em lugar incerto e não sabido. '

Dado e passado nesta cidade e Comarca deSão José, Esta
do de Santa Catarina" aos quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e 'seis. Eu, Wilson Jensen,
'Escrivão designado à fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DI REITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUI'ZO DE DI REITO

DA COMARéA DE SÃO JOSÉ - SC

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de março do ano

em 'curso às 10,15 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 19.144,09.
LOCAL: EdiHcio do Forum Dr. Mário Rocha, slto à Praça

Amoldá Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 162,00 metros quadrados, sito à quadra "B",
lote no. 14, no Núcleo Habitacional PROC'ASA, em Barrei

ros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no. 1.576/75, ·movido por PRO

VI"NCIA CRE:DITO IMOBILlARIO S/A, contra NASCIMEN-
TO DOS ANJOS GALEGO. _

.

Fica(m) oIs) executado(s) NASCIMENTO DOS ANJOS
GALEGO intimado(s) da praça cima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado' nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do

ano de mil novecentos e setenta' e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado ofiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
'

JUIZ DE DI REITO

�--------------------__�------___J

II

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSr: - SC
PODER JUDICIÁRIO

,

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de março do ano

em curso às 1 i 00 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 14.655,20. .

LOCAL: EdiHcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com área de 261,00 metros quadrados, sito à quadra "N",
lote no. 279, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei-
ros, nesta Comarca.

,

PROCESSO: Execução no. 1.580/75, movido por PRO
VI'NCIA CR�DITO IMOBI LlARI O S/A� contra VALDI R PE

RES E SUA MULHER DULCINr;A FERREIRAPERES.
Fica(m) oís) executado(s) VALDIR PERES E SUA MU

LHER I!>ULCINÉA FERREI RA PERES intlmado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não

sabido,
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa,Catarina, aos quatro dias do mês de março do

ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI REITO

. '
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-x-

A Liga de Defesa

Nacional, no Centro
Cívico do Instituto Es

tadual de Educação,
prestou homenagem ao

ex-presidente do di re

tório Central da LDN,
Almirante Álvaro Ro
berto da Motta e Silva.

-x-

No Palácio dos Des

pachos o Governador
Antônio Carlos Kon
der Reis, recebeu a vi

sita oficial do Presiden
te do Tribunal de Jus

tiça, Desembargador
Ary Pereira Oliveira.

o ESTADO - 10 de março de 1976 - Página 13

Sras. Dea

Bornhausen,
Norma Borba,
Bernadete de

Almeida e

Milene Mussi,
um grupo

elegante no

jantar no
Palácio

Barriga Verde.

vencido?

Ubaldo c.

B�lthàzar

Vencedor

ou

Águas mansas, riacho, pedras, arbustos, limo, ver
de, quase nada. Montanha, pedras lisas, fiapo, fio
descendo, mansamente. Começo, ovo, vida início,
balanço, brisa, aragem, quase nada. Descendo, pedras
rolando, nascente, estreito, quase angústia. Parto,
ovo, quem sabe.

Uma ave, um pio, um ninho, uma árvore, galhos,
roçando a nascente: Lento, parando, fio, fonte, nas

cendo, cor, vida, azul, ar, pureza, silêncio, quietude,
paz, amor, quem sabe. Descendo, o leito, espaço, luta,
pedra, a terra, o sulco na terra. A luta, a água, a

pedra, a terra, o sulco, a descida, na montanha.
O peixe, vida. O.riacho, espaço, o barmnco, árvore,

remanço, raso. Quietude, paz, amor, quem sabe. O

peixe, a vida, o começo, o ovo, ansiedade, luta, pela
vida, talvez. A luta, a ave, pio, um ninho, perto, a

montanha, as pedras, Descendo, em paz, a água,
silêncio, calma, ausência, brisa, paz, amor, quem sabe.

O sulco; a luta, rasgando- a terra. A força, a

montanha, no alto. Luta desigual. Terra fraca, ímpeto
na água. Riacho, pedra, um peixe, um seixo, boiando.
É começo, ovo, perdida nascente" espaço, distância,
na tureza, paz.

Remanço, barranco, árvore, um galho, ninho, ave,

visão. Tempo, espaço, pressa, pra que? Água, pedra,
terra, leito, e o rio. Espaço, distância, superfície,
profundidade, início. Calma, quietude, apenas início.
Brisa, ar, paz, águas mansas, mais espaço, luta, terra,

águà, o peixe.
As pedras, desnivel, a queda. Força, espuma, espa

ço, respingos, limo, verde, a pedra, ofuro. Ainascente,
longe. A montanha, distante. A luta, vencida, água
vencedora; A terra, aberta, o sulco,' espaço, largo,
impetuosidade, superficie, paz. Profundidade, peixes,
plantas, seixos, boiando. Corrente, força, no azul

profundo. Mudança, luta vencida, afinal, o rio.
Correndo, descendo, sempre. Abrindo-se,' âescen:

do, o. barranco, caindo, força, velocidade, rio veloz,
pedras, profundidade, o perigo, e a paz? Longe, a

nascente, o. ovo, o início, a paz, a luta, pela vida, um
direito. Agora, mais força; ganância.velocidade, terra
longe, terra derrubada, barrancas caídas, vento, açoi
te, águas encrespadas, furor, profundidade, derruban-
-do, despedaçando, destruindo.

O peixe, vida, na água: Outraluta, sobrevivência.

Fora, a cabana, a. procura, pela comida. O anzol, a

rede, o pescador. O barco, o remo, o anzol, a rede, a
luta, águas encrespadas, sobrevivência, cotidiano, eter
nidade. Águas revoltas, turvas, longe, a nascente,

limpidez. Velocidade, o barco, O ,pescador,-ã luta:
Vencida, a morte, o fim, madeira boiando, o. peixe
liberto, vencedor.

Cotidiano, o filho, continuação, sobrevivência.

Continuidade, água, terra, peixe, cabana, mulher, a

espera, tudo igual. Força, velocidade, destino, incerte
za. Pra que? O rio, mudo, corre, avança, o homem.

identidade, luta. Vencedor, vencido, cotidiano, paz,
. quietude, superfície, profundidade, lu ta.

Pedras, desnível, queda, altura, ímpeto, usina,
transformação, civilização, energia, homens, prédios,
o leito, modificações. Turbilhão, controle, saudades,
longe, a nascente, o ovo, a paz, tranquilidade. Agora,
outra luta, domínio, controle, usina, energia, desvios,
água morta, transformação, civilização, cidade longe,
água clorada, purificação.

Continuidade, velocidade, água modificada, irriga
ção, campos, vales, cultivo, rio, dominação, mais

controle, longe, a montanha, a nascente, apaz, quem
sabe? Destino, incerteza. Onde? O rio, a luta barran

cas, devastação, florestas, derrubadas. O rio, perdido,
chuvas, o leito, distante, enchente, mortes, o homem,
a derrubada, árvore caída, madeira, enchente, o. rio,
perigo, a terra, perigosa.'

Temporal, tempestade, ven to, águas encrespadas,
destino, incerteza, longe, a nascente, a paz, a luta pela
vida, um direito. Agora, apenas velocidade, apenas
morte. Dúvida, angústia, medo, catástrofe, violência,
águas turvas, revoltas, profundas, perigosas. Rio feroz,
veloz, atroz, perigoso. Muito medo.

Correndo, descendo, dando vida, mais peixe, um

canto, um remanso, o meio, afúria: Próximo, o fim.
A pausa, o pensamento, encontro, diferenças, final,
meta, destino, o mar. Água doce, água salgada, fusão,
fim, estrondo, balanço, ondas, encontro, final, falta
de continuidade?

Estrondo, fusâo, o mar, o rio, violência, morte,
quem sabe.... Longe; distante, o ovo, a nascente, o

inicio, a paz, tranquilidade, a. montanha, a pedra, a

causa de tudo. Pra que?

cão do ano judiciário Orle, em sua bela resi

do Tribunal de Justiça." dência reuniu casais

O acontecirrrento con- elegantes de nossa 50·

tou com a presença do ciedade, para homena

Exmo. Senhor Gover- gear o Presidente do

nador do Estado Dr. Tribunal de Justiça e

O Presidente do Tri
bunal de Justica e Se-

,
'

nhora Desembargador
Ary Pereira Oliveira,
no salão nobre do Palá
cio Barriga Verde, re

cebe ram convidados

para um jantar em co

memoração da instala-

Antônio Carlos Kon
der Reis e Vice-Gover
nador e Senhora Mar
cos Buech ler. Pelo sa

lão, plenário e recep

ção, ci rculou o mundo
oficial e gente da socie

dade, dando nota de
bel eza, classe, elegân
cia e bem 905tO. O

perfeito serviço de Ma

nolo'S, nada deixou a

desejar aos seiscentos

convidados que lá esta

vam. A boa música foi
do conjunto Stagium
10, com.Sidney Nocet
ti em seu órgão.

-x-

Pelo vôo Varg via-
I

jou ontem para São
Paulo o Secretário do

Conselho Regional de

Engenharia e Arquite
tura, Engenheiro João
Eduardo Amaral Mo
ritz.

-x-

Douglas de Macedo

Mesquita, Diretor da

Telesc, desde ontem

encontra-se em Bras í-

lia, onde a convite do
Ministro das Comuni

cações, participará de
um curso que será mi
n istrad o por técn icos
do exterior.'

-x-

0', simpático casal
Lea e Carlos Eduardo

-�-

De viagem marcada

para Porto Alegre ama

nhã onde participará
de elegante recepção
naquela cidade, o casal
Roberto Mattar.

-x-

Deixou a capital pa
ranaense onde reside e

.

passou alguns dias aqui
na Ilha revendo amigos
e fami I iares, o elegante
casal Bento Pereira Oli
veira.

Governador
do Estado

palestrando com
o Presidente
do Tribunal
de Justiça e

sra. Desembargador
Ary Pereira
Oliveira

II

para Porto Aleqre, on

de amanhã, participa
rei da inauguração do
edifício-sede de sua

Central Administrati-

Du rante a recepção
11.0 Palácio Barriqa Vere
de entre os convidados
do Tribunal de Justiça,
estavam os elegantes
casais Vice-Governador

-x- e Sra. Marcos Buech-
O Secretário da Ca- ler, Secretário Vitor

sa Civildo Palácio do Fontana e sra , lndus
Governo, Sr. Paulo da trial José Matusalém
Costa Ramos, on�:' Comelli e sra., e Secre

almoçou com o Presi- . tário PI ínio Bueno,
dente da Assembléia que palestravam aru

Legislativa, Deputado madarnente, .

Epitácio Bittencourt, -x-

no restaurante dos De- De Curitiba estou

putados, no Palácio sendo convidado para
Barriga Verde. as festividades da 1 a.

trial do Paraná, que se

realizará dia 19 próxi
mo.

-x-

Sra.' Desembargador
Ary Pereira Oliveira.

-x-

Atendendo convite
de Diretores de Organi
zações APESU L - Ha

bitação, viajo amanhã Expoipar, Feira Indus-

Já restabelecido es

tá de regresso de São
Paulo à nossa cidade,
Boris Tertschitsch, A
boa disposição do con
ceituado arquiteto, im
pressionou a muita
gente. -

-x-'-

-x-

Mauro Lobo Nogueira,
diretor do Bamerindus,
durante o carnaval aqui em
nossa cidade, foi hós

pede do casal Edgar
Macedo.

-x-

Lourdes e Francisco

Assis, estão chegando
de Petrópol is, onde

passaram alguns dias
na .bela casa de férias
do elegante casal, Ma
ria Olimpia e Hamilton
V. Ferreira.

-x-

O casal Seleme I sac

Seleme, Coordenador

Regional do Bradesco
em Minas Gerais, em

sua casa de veraneio
em Canasveiras, rece

beu um grupo, para
um jantar.

-x-

Hercílio Luz Cola
ço, Presidente da Ce

lese, na última semana

no auditório daquela
empresa, presidiu
assembléia geral para -

aprovação de medidas -

especiais parte do pro-

gramas de obras de

1976 a 1977.

O casal Newton
D'Avila palestrava
num grupo
de amigos
durante o

movimentado
jantar.

.

Aspectos do elegante jantar no Palácio Barriga Verde
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GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino , 13 -TELEFONE 22-2980

BRA�(LlA BEGE ALABASTRO. . . . . . . . . . . . . . . . .. OI<
BRAS(LlA AZUL 1973
VOLKS 1.300 AZU L . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1974
VOLKS 1.300 BRANCO LOTUS 1973
COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA.

)4',
,

r • �" \

,', ,""'. .
',�' ,

REVENDEDOR

AUTORIZADOPEÇAS E vacuos LTOA.

. ESTOQUE DE VEICULaS

ESTOQUE DE VEfcULOS

VARIANT· VERMELHO NOBRE
BRASIUA- AZUL CAiÇARA
PASSAT LM - MARROM CARAVELLE
1300 - LARANJA OUTONO .

1300 - OCRE MARAJÓ .

1300- VERMELHO MONTANA
1500 - VERDE GUARUJÀ
1500 - VE RME LHO MONTANA
VARIANT - AZUL PAVÃO ...

VARIANT- VERMELHO CEREJA

.1975

.1974

.1974
. 1975
.1974-
. 1973
.1972
.1972
.1971
.1970

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUILIDADE COM A
GARANTIA DE AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTDA.
FONE 44-0522.

.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R. GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522

Florianópolis.

DPTO, DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MODELO COR ANO
10.) Corcel luxo - Branco 1974
20.) Corcel standard - Laranja - 1974
30.) Corcel GT - Marrom 1973
40.) Corcel standard - Branco 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ·1972
60,,) Mavefick luxo - Azul c/vinil , : 1974'
70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . : '

.. 1974
80.) Maverickluxo - Prata metal. 1974
90.) Maverick GT - Branco/preto ' 1973
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom , 1971
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul ",." ,1970
120.) Opala coupê 4 cil. - Vermelho , ., .' 1973
130. Volks-TL - Branco. , . ' , ' . ' . , , 1972
140.) Dodge GL - Branco. , .. " .. '" ' ' ' 1974
150.) Dodge SE - Amarelo. , ,' , 1972

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felipé Sehm idt, 60 .

,
•

I
I.

Fon�5: 22-3321 e 2.2-2.197' -

_

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN

."MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULOS USADOS
TIPO: COR ANO
TL 4 PORTAS VERDE 1973:
VARIANT AZUL CAiÇARA 1974

1300 VERDE 1972

1300 VERMELHO 1973

1300 AZUL
.

1973
1300 OCRE MARAJÓ 1974

,1500 BRANCO 1975
KOMBI AZUl.:: 1975
1300 BRANCO LOTUS 1-975

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

COMERC�Al Bf:IRA ,.. AR ..... EICUlOS f REPRE SEN TACOES l T DA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Maverick 4 cilindros Marrom Madeira ... , , , . , , .. , " 1976
Belina Amarela, .. , , ... , .. , , , , ' .. , .. , 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial , 1973
Corcel Cupê STD branco ,., " 1970

Opala Cupé Marrom Metál ico , , .. , . .. 1972

Opala Cupê Amarelo '. '.' , , , 1973

Volkswagen TL Bege Alabastro . 1974'
Volkswagen 1300 Ocre Marajó ; .. , , 1973
Volkswagen 1300 Vermelho 1969.

Volkswagen 1300 Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

·Volkswagen 16004 portas Branco." , 1969
Oferta � Galaxie - 7.000,00 �:J07

Brasília Castanho Metálico
. . . 1973

� �EN�IROBA ��AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 -,22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS CORES .. , 1976
CHEVr�OLET CHEVETTE VÁRIAS CORES 1976
PICK-UPCHEVROLETCOM PREÇO EXCEPCIONAL 1976

CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES, , .. 1976
OPALA CUPÊ , , , .. , , .. 1973
OPALA CUPÊ , , 1972
OPALA QUATRO PORTAS , 1970
GALAXIE .. ' .. , " , 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS , 1972
DODGE 1800 .. , , , , 1974
VOLKS 1500 •... ,., , ' , , 1972

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD; TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO IVJILHA

I
I

Vendo em perfeita conservação. Tratr fone
22-0402.

VENDE.-SEJEEP UNIVERSAl�1975/10.00·0km.

,HONOA XL-250
E HONHA 50-CB

"

Vendo em perfeito estado de conservação. Tratar fo-
ne 22-0420.

APARTAMENTOS EM COQUEIROS
RUA ABEL CAPELA

Vendemos ótimo apartamento, contendo 3 quartos, sala, co
pa, cozinha, BWC, dependência de empregada, garagem. Todo
com sinteko, annâzios embutidos e trabalhados a gesso. Boa
localização em rua calçada Cr$ 390.000,00, parte entrada e

saldo financiado.
,

CONSTRUTORA E IMOBI LlÁRIA
BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
, CRCI 41 - CREA 4918 - Fones 44-2966 e 44-0386

1 lote com 400,OOm2 em excelente localização no Balneário
Rainha do Mar municfpio de GARUVA comarca de Joinville
SC, escriturado Cr$ 11.000 tratar com Anibal fone 22-477á
ou neste jornal.

LIMPEZA DE PISCINA.
TRATAMENTO

Tratar: logo após a entrada do Lic, primeira casa
de comércio.

C ONSTRUTORA E IMOBILlARIA
BERCATON LTDA

. Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4913 t: Fones: 44-2966 e 44-0368

ARRENDA-SE LANCHONETE

ORA. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no E.difício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80. an
dar, conjuntos 801 e 802 - fone 22-0471. (residência
fones: 22-2018 e 22-5481) - Florianópolis.

VENDE-SE
Útimo apartamento Ediflcio Velasquez, com porteiro eletrô
nico, gás central" acabamento em gesso, half, living, três dor
mitórios, BWC social com box.vcopa-cozinha, dependência de

empregada completa, área de serviço.

ALUGA-SE APARTAMENTO MOBILIADO·
Aluga-se apartamento à rua Almirante Lamego, com três

quartos, dois grandes armários embutidos, e um menor, fo
gão, geladeira, três camas, mesa de jantar. cadeiras, estante
para estudo, armário embutido na cozinha, qu-arto de empre
gada com dois beliches e armário, tanque de lavar roupa,
instalação sanitária de empregada, em separado, garagem fe
chada para 2 Volks ou um Volks e um Corcel.
ALUGUEL MENSAL - Cr$ 3.000,00
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO - RUA FELIPE
SCHMIOT, 27 - SALAS 15/16/17
RÊGIS IMÓVEIS: FONES: 22-3537,22-6551 - CRECI No,

58

Completamente montada e com' Freguesia no centro

comercial do Estreito - Fone 44-1377.

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.
Rua Fernando Machado No. 35

Centro
CRECI No. 549 - Telefone 22-4837

CASAS PARA ALUGAR I'AV: II,ilAÚRO 'RAMÕS- com 18 dependências - ótima loca
lização- Cr$ l�.OOO,OO, IDEM�TRIO RIBEIRO - com 15 dependências i) área para ,

estacionamento com garagem para 4 veículos', '

RUA FERNANDO MACHADO - com 10 dependências e

garagem para 2'veículos - Cr$ 5.500,00
RUA Emilia B. Schmidt - BOM AB RI GO - com 3 quartos e

demais dependências e garagem - ótima localização
. Cr$ 3.300,00.

.

CASAS, APARTo., TERRENOS, etc. p!VENDA
em vários locais de praias e bai rros.

No Ed. Goya - Centro =, com 2 quartos, sala de
jantar e estar, cozinha, banheiro completo e área de
serviço, Entrega no pertodo de seis meses. Tratar na
rua Felipe Schmidt - Galeria Comas a - 120. andar,
conj. 1209 - fone 22-8224.

EMPREGADA

��!�RIA

VENDE-SE APTO ...

Por motiva de viagem. Preço de ocasião. Sito à rua

Ferreira Lima, 5� - apto 102, com garagem, 2 quar
tos e dependência de empregada. Tratar: fone
22-0264,

Casal sem filhos, está necessitando de uma empregada que
. possa dormir no emprego, paga-se bom salário; exige-se refe-
rências, e boa apresentação.. "

Tratar no Ed. Tiradentes, das 9 às 12 horas do dia 11
(quinta-feira) .

Rua Tiradentes, esquina Nunes Machado, 30. andar, sala
31 .

APARTAMENTOS
A-8 - ED. Da. LI LA - Apto situado na Chácara da

. Espanha, contendo 3 quartos (1 com BWC privativo),
BWC social, livinq, dep. completa empregada, área de
serviço, cozinha, garagem Area constru ida: 180,OOm2,
A-34 - ED, ANTARES - Apto situado na BEIRA
MAR NORTE, contendo 3 quartos, garagem e demais
dependências.
A-35 - ED. JAYME UNHARES '- Apto contendo 2

.

quartos, e demais dependênci as,
A-40 :- ED. B IANCA - Apfo contendo 3 quartos, gara
gem e demais dependências.
A-46 - ED. CARINA - BEIRA-MAR NORTE, 4quar
tos demais dependências,

CASAS\
-- .. C-5..=_Casa alven acia.,e- JARDI M SANTA MÔ N ICA ..�.3,_ � ."

..q uar tos e demais .-dependências, Área ,construída:-
123,00m2, Preço: Cr$ 250.00,00. (casa nova).
C-10 _. Casa alvenaria, situada no Jardim Itaguaçu.
C-l1 - Casa alvenaria, situada perto do Clube da Ami
zade, Alto Padrão. Preço: Cr$ 1.100.000,00 -

Cr$ 400.000,00 de entrada. saldo a combinar. Ótima
vista panorâmica, tanto da 11ha como do Continente,

TRATAR A RUA TTE. SILVEfRA. 35 - CONJ. 504 - H>.
APOLO - FONE: 22-55 10.

CRECI- 512

VENDAS E INFORMACÕES
End. Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'n'6.
Fones: 22-54-95 22·32·03 CRECI63.

APTO. VENDE-SE

ALUGA-SE APARTAMENTO'
Para família, no 10. andar, com 3 quartos, sala

grande, 2 banheiros e cozinha. Um térreo, com 3
.

quartos, sala grande,' 1 banheiro. Tratar: fone
22-2905.

Imóveis Ltda

-,- �ASÃ ÃLVEN-ARIA
STA. MONICA

Armários Embutidos, cozinhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

fone 22-5888.

VENDE-SE
APARTAMENTOS

APARTAMEI'!T0 ÇE��TRAL (REF. 015) Apartamento com
sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios,' banheiro social,
copa-cozinha, 3 armários embutidos, dep. completa de em

pregada, garagem, e telefone, Cr$ 430.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL (REF. 014) Útimo apto. com
sala de estar, sala de jantar, 1 dormitório. banheiro social,
copa-cozinha, área de serviço. Cr$ 210.000,00.
APARTAMENTO PRAINHA (REF, 013) 'Excelente apto,
com sala de estar, sala de jantar, 3 dorrni tôri os, banheiro'
social, copa-cozinha, dep. de empregada, área de serviço, todo
acarpetado, decorado em gesso. Cr$ 400.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL (REF. 012) Apartamento com

sara de estar, sala de jantar, 3 dormitbrios sendo 1 suite de
casal, banheio social, copa-cozinha, dap. de empregada, área
de serviço e aquecimento central. Cr$ 360.000,00,

CASAS
SACO DOS LlMOES (REF. 027) Casa de alvenaria com li
ving, sala de jantar, copa-cozinha, 3 dormitórios, banheiro
social, área de serviço, dep. completa de empregada, armários
embutidos e garagem. Cr$ 350.000,00. .

COQUEI ROS (REF, 029) Excelente residência em área estri
tamente residencial, com hall de entrada, lavabo, living com 2
ambientes sociais, 3 quartos, 1 banheiro íntimo de casal, 1
banheio social, copa-cozinha. dep. completa de empregada,
área de serviço e garagem para 2 carros. Casa nova de ai to
padrão, toda acarpetada, com massa corrida, azulejos decora
dos de luxo, até o teto nos banheiros e cozinha.
Cr$ 560.000,00.

TERRENOS·
SÃO MIGUEL (REF. 026) Área de terra, com frente para o

asfalto, lado direito para estrada lado esquerdo extrema éom
acampamento Batista, com pasto, 3 vertentes d'água, casa de
madeira e outras benfeitor ias. Cr$ 200.000,00
LAGOA DA CONCEIÇAO (REF. 024) Uma área de ter.ra
com aproximadamente 11.000 metros quadrados, sendo

29m de frente para a rua João Pacheco da Costa por aproxi
madamente 357m de fundos cortado pela faixa de asfalto na
mesma I argu ra. Cr$ 370.00Ó,OO.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os sequiutes.documentos: carteira de identidade,

carteira de habilitação categoria Profissional, Cr$ 100,00 em dinhei-
m

'.
.

Favor entregar no escrttõrío do Lagoa Iate Clube - ·Av. Mauro
Ramos, pertencentes ao Sr. OS�arino Bento da Si Iveira.

DocuMENTOS PERDI DOS
Foram perdidos os seguinte documentos: 'carteira de identidade,

carteira funciórial, carteira de habilitação .categoria Amador, um re

lógio despertador, carteira contendo dinheiro e outros objetos, per
tencentes ao Sr. Dione Cavalcanti de Oliveirá.

DECLARAÇÃO
O Sr. Cesar Damasio declara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão marca Mercedes Benz, ano 1971, 'cor
marfim/preto, chassis 34500315004039, placas N F-Ol 00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.
Tod a aca rpetada. Terreno 360m2. Entrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 - Sobreloja - Salas
15, 16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551

Regis Imóveis - CRECI No. 58

TOMAZ

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo -

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. ·Pavimento
Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti-
d��

,

Pr eçe Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Felipe Schrnidt, 27 - SObreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis-
CRECI no. 58.

.

I

Senhor brasileiro, recém-chegado a essa cidade, com
larga experiência de relações públicas, principal
mente junto ao setor bancário, bom redator de corres

pondência comercial e prática de acessoria oferece a

sua colaboração à firma ou empresa local. Dá amplas
referências de sua idoneidade.
Resposta para Henrique - Rua São José - Edf. Ouro
Negro - apto 23.

EXCE LENTE RESIDÊNCIA
NO ESTREITO - 208,00m2

Vendemos à rua Desembargador Gil Costa, no. 170 - exce

lente residência de alvenaria, contendo' 3 quartos, BWCs, li
ving, cozinha, copa; escritório, dependência de empregada,
quarto brinquedos, churrasqueira, área de serviço, garagem,
armários embutidos, cozinha americana e' estante na copa.
Cr$ ,450.000,00 com entrada e saldo financiado.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTOA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fones 44-2966 e 44-0368

CRICIÚMA

CASA VENDE-SE
..

Veade-se uma casa na rua Ferreira Lima, no. 51,
com 2 salas, 3 quartos, cozinha e banheiro. Tratar no
mesmo local.

AVISO À PRAÇA
Comunicamos à praça e ao público em geral,

que foram roubados sessenta cheques de diver
sas pessoas, pertencentes ao Posto Presidente
Ltda, os quais com o carimbo do referido Posto.

VENDE-SE
JARDIM ITAGUACÚ

Terrenos residenciais. Casas novas - entrega ime
diata. Financiadas - altíssimo padrão. Terreno em
Barreiros com praia. Tratar: com fone 22-2981 -

Creci-247.

POSSUA SEU 'PRÓPRIO
NEGOCIO

Companhia Internacional, tem vagas para
'djstrit;Juidores nesta área. '.
.- - Com um pequeno investimento você pode- ,

rá ter um rendimento mensal acima de
Cr$ 5.000,00 em horário pardal. Para maio
res detalhes procu-rar Nelci Borraiz à rua Deo
doro no. 22 - 40. andar, quarta e sexta-feira
às 19:30 horas.

lOCAL TRANQUILO � COQUEIROS
PRAIA DO MEIO

VENDEMOS EXCELENTE TERRENO NA
PRAIA DO MEIO, COM MAIS DE 400,00
METROS QUADRADOS. ÓTIMA PARA
CONSTRUÇÃO DE UMA .FINA RESID'ÊN
CIA.
CONSTRUTORA E,IMOBILlÁRIA BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fones 44-2966 e 44-0386

Concurso:
FISCAL DE tR,IBUTOS FEDERAIS

APOSTILA SOMA
Elaborada por especialistas do Ministério da Fazenda

Menor preço - Tudo em dois volumes
Representante na praça:

E.M. Lima
Dorval Melquíades Souza, 21 apto 202
Fone 22-568,4 - Qualquer Hora

MOVEIS EM BOM ESTADO
Por motivo de viagem vendo urgente:

1 jogo de quarto em estilo colonial, 1

conjunto estofado, 1 jogo de sala de fór

mica, 1 geladeira, Consul, 1 fogão, 1

quarto de criança. Tratar à rua João Mei

relles, 1802 - Itaguaçu.

AUX'ILlAR DE CONTABILIDADE
Dipronal necessita auxiliar de contabilidade
com conhecimento da máquina Olivetti Audit
1502. Apresentar-se à rua Vereador Batista
Pereira, 428 - 'Estreito - Falar com Da. Sueli.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Contabilistas de Florianópolis, por seu

Diretor Presidente, infra-firmado, na forma do Estatuto.icon
voca os membros da Diretoria para Assembléia Geral Ordiná
ria a ser realizada na sede do Sindicato, à Rua Jerônimo
Coelho, 1 B - Ed. João Alfredo - Sala 18 - nesta Capital, no
dia 10 de março de 1976, às 20:30 horas, para deliberar sobre
a segu inte:

ORDEM DO DIA
a) - Aprovação da Prestação de Contas do exerc leio de

1975.
b) - Assuntos diversos de interesse da Entidade.

Caso não haja número suficiente na primeira convocação,
far-se-á uma segunda trinta minutos após com qualquer nü-:
mero.

Florianópolis, 06/03/76
FLÁVIO FLORES ZIPPEL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO -10 de março de 1976 - Página IS,

I

I'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de Março, do ano

em curso às '15,30 horas" por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 31.789,84.
LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 229,50 metros quadrados, sito à quadra "T",
lote no. "437", no 'Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, 'nesta Comarca.
,

PROCESSO: Execução no. 1.398/75, movido por PRO
VeNCIA CR�DITO IMOBILIÁRIO S/A." contra LAUDELI
NO JUVENAL JOAQUI M DA SI LVA E SUA MULHE R ALI
CE SILVEIRA DASILVA.

Fica(m} oís) executado(s} LAUDELlNO JUVENAL JOA
QUIM DA SILVA E SUA MULHER. intimado(s} da praça
acima referida, por se encontrartern) em lugar incerto e não
sabido.

Dado é passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de, Santa Catarina, aos quatro dias -do mês de Março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson jen�en,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

,

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DI REnO

ESTADO DE SANTA CATARINA
• JUfZO DE DI REITO
DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC.

,PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça,' no dia 22 do mês deMarço, do ano

em curso às 11,00 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 16.720,37.
LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nestacldade e 'Comarca.
BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 348,00 metros quadrados, sito à quadra "P",
lote no. "275" .. no �úc� Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no. 1.397/75, movido por PRO

VrNCIA CR!:DITO IMOBILlARIO S/A., contra JOSÉ DOS
REMÉDIOS SANTOS E SUA MULHER ARLENE MATOS
SANTOS.

Fica(m} ols) executadots) JOSÉ DOS REMÉDIOS SAN
TOS E SUA MULHER ARLt;:NE M.,SANTOS, ínttmadots)
da praça acima referida, por se encontrar(em} em lugar incer
to e não sabido.

Dado e passado nesta cidade é Coma�ca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de Março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi;

WI LMAR PHI UPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 23 do mês de mar�o do ano

em curso às 17,00 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 17.616,73.
LOCAL: Ediflcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 241,92 metros quadrados, sito à quadra "V""
lote no. 405, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei

ros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no. 1.501/75, movido por PRO

VeNCIA CR�DITO IMOBILlARIO S/A, contra AGENOR
COSTA.

,

Fica(m} ots) executado(s} AGENOR COSTA intimado(s}
da praça acima referida, por se encontrarIernl em lugar incer
to e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos. quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi esubscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC.
PODER JUDICIÁRIO

EDITA DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de Março, do ano

ern curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo devedor
�ue é de Cr$ 19.857,54.

,

LOCAL: Edif lcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com ii área de 180,00 metros quadrados, sito à quadra "G",
lote no. "177", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar
rei ros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.509/75, movido por PRO
VINclA CR!:DITO IMOBI LlARIO S/A_, contra CLAUDIO
RAMOS E SUA MULHER ADA MARQUES RAMOS.

Fica(m} ols] executado(s} CLAUDIO RAMOS E SUA MU
LHER ADA MARQUES RAMOS, intimado(s} da praça acima
referida, por se encontrar(em} em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de Março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUI Z DE DI RE ITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOsE - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de março do ano

em curso às 17,00 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 18.084,01.
LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 216,00 metros quadrados, sito à quadra "I",
lote no. 223, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei

ros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no. 1.435/75, movido por PRO

VINclA CR�DITO IMOBILlARIO S/A, contra JOAQUIM
VENE'RA DA ROSA E SUA MULHER ADELAIDE BARBO-

SA DA ROSA.
.

Fica(m} ots) -executadols] JOAQUIM VENERA DA RO
SA E SUA MULHER intimado(s} da praça acima referida,
'por se encontrarternl em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI REITO

i
i

I

!

· �I.I----'--------

Venda em única praça, no dia 22 do mês de março do ano

em curso às 16,15 horas, pOT valor superior ao saldo devedor
que é de Cr$ 19.299,7a

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 261,00 metros quadrados, sito à quadra "P".
lote no. 310, no Núcleo Habitacional PROCASA, �m Barrei

ros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no, 1.403/75, movido por PRO

V(NCIA CR!:DITO .IMOBIL·IARIO S/A, contra PAULO
SOARES MOREIRA E SUA MULHER MARIA CARMEM
DA SILVA MOREIRA.

Fica(m} ots) executado(s} PAULO SOARES MOREIRA E
SUA MULHER intimado(s} da praça acima referida, por se

encontrartem) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datiloqrafar, conferi e subscrevi.

WI LIVIAR PHI LlPPI
JUIZ DE DI REITO

------------------------�----------------

r

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUrZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - se
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

I.

Venda em única praça, no dia 23 do mês de março do ano

em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo dev_!dor
que é de Cr$ 19.354,03.

LOCAL: Ediflcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

.

BENS: Uma unidade residencial e seu respecnvo terreno,
com a área de 162,40 metros quadrados. sito à quadra "E",
lote no. 83, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei-

ros, nesta Comarca.
,

PROCESSO: Execução no. 1.436/75, movido por PRO

VeNCIA CR�DITO IMOBILlARIO S/A, contra JOSÉ MA

NUEL DAMAslO E SUA MULHE;R AIDÊ SÁULI DAMA-
SIO.

'Ó,
"

_

Ficafm) ols) executado(s} JOS� MANUEL DAMASIO E,
. SUA MULHE R intimado(s} da praça acima referida, por se

enc�ntrar(em} em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do

ano de r\1il novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI

JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARI NA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARC� DE SÃO JOS� - SC.
PODER JUDICIÁRIO

EDI TAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

.'

I

: I
I

I

"

I

"
I

I

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DI REITO

..

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC.
.

PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 23 do mês de Março, do ano

em curso às 16,15 horas, por valor superi ar ao saldo devedor

que é de Cr$ 18.828,46.., ..

LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha; sito à Praça
Arnoldo Souza, s/�o., nesta cidade e Comarca.

BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 22500 metros quadrados, sito à quadra "T",
lote no. "365", no' Núcl�o Habitacional PROCASA, em Bar-

reiros, nesta Comarca.
"

PROCESSO: Execuç,ão no. 1.470/75, movido por PRO
VeNCIA CRÉDITO IMOBI UARIO S/A., contra JULIANA
ROQUE LOBO.

-
,

Fica(m} o ís) Executado(s} JULIANA ROQUE LOBO, inti ..

mado(s} da praça acima referida, por se encontrar íeml em

lugar incerto e não sabido. . '

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, .aos quatro dias do 'mês de Março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE OI REITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DI REITO

'DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ --- SC
"ODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 23 do mês de março, do ano

em curso às 10,30 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de c-s 10.755,05.
LOCAL: Edificio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no. nesta cidade e Comarca.
BENS: Uma unidade résidencial e seu respectivo terreno,

com a área de 160,00 metros quadrados, sito à quadra "C",
lote no. 39, no Núcleo Habitacional t:'ROCASA, em Barrei-

ros, nesta Comarca _,

'PROCESSO: Execução no. 1.438/75,'movido por PRO
VeNCIA CR!:DITO IMOBILlARIO S/A, contra LUCIANO

CAMILO DA SILVA E SUA MULHER MARIA MALORI
,DASILVA.

Fica(m} oís) executado(s} LUCiANO CAMILO DA SIL
VA E SUA MULHER intimado(s} 'da praça acima referida,
por se encontrartern) em lugar incerto e não sabido.

_

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta-,
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do

,

ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

\ WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI REITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇÁ
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 23 do mês de março,:do ano

em curso às 11,15 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 10.125,43.
LOCAL: Edificio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

(�BENS: Uma unidarle resi�encial e seu respectivo -terreno,
com a área de 166,80 metros quadrados, sito à quadra "O",
lote no. 49, no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei
ros, nesta Comarca.
,PROCESSO: Execução no. 1.442/75, movido por PRO

VINclA CRIÔDITO IMOBILlARIO S/A, contra MANOEL
MARIO DE JESUS.

Fica(m) oIs} executados(s} MANOEL MÁRIO DE JESUS,
intimado(s} da praça acima referida, por se encontrar(em} em
lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
elo de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz dati lografar, conferi e subscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DI REITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - se.
PODER JUDI'CIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25 do mês de Março, do ano

em curso às 15,45 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 18.293,92.
LOCAL: Ediflcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Ãrnoldo Souza,'s/ no., nesta cidade e Comarca.
BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 2�,l,O metros quadrados, sito à quadra "Y",
lote no. "432", no Núcleo Habiteclonal PROCASA, em Bar

reiros, nesta Coma rca.
PROCESsO: Execução no. 1.530/75, movido por PRO

vfNCIA CR�DI;rO IMOBII..IARIO S/A, contra JOSÉ BAR
BOSA DE AGUIAR E SUA MULHER IGNEZ JOSEFA K.
DE AGUIAR.

Fica(m} ots) executados JOSÉ BARBOSA, DE AGUIAR E
SUA M ULH E R, intimado(s} da praça acima referida, por se

encontrartem) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ bEt)I�EITO

V�nda em ún ica praça, no di a 22 do mês de Março, do ano

em curso às 10,15 horas, por valor superior ao saldo devedor.
que é de Cr$ 24.982,52.

LOCAL: Ediffclo do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade'e Comarca.

BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 160,00 metros quadrados, sito à quadra "F",
lote no. "119", no Núcleo Habitacional PROCASA. em Bar
reiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.396/75, movido por PRO
VeNCIA CRÉDITO IMOBILlARIO S/A., contra JOÃO
FAUSTINO VIEIRA E SUA MULHER LlNDOMAR LUCAS
VIEIRA.

Fica(m} oís) executadols) JOÃO FAUSTINO VIEIRA E
SUA MULHER, intimado(s} da praça acima referida, por se
encontrar(em} em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de Março do
ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivâo designado o fiz datilografar, conferl e subscrevi.

WI LMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DI REITO

�__--_� -----------------------------------

I
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I
i

ESTADO DE SANTAGATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE 'SÃO JOS� - se.
PODER JUDICIÁRIO

I'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA D·E SÃO JOSÉ - SC
POPER JUD,ICIÁRIO
EDITAL DE PRAÇA

E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25 do mês de Março, do ano

em curso às 15,00 horas, por valor superior ao saldo devedor
que é de Cr$ 17.483,03.

LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 160,00 metros quadarados, sito à quadra "C",
lote no. "30", no Núleo Habitacional PROCASA, em Barrei
ros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1,522/75, movido por PRO
V(NCIA CRÉDITO IMOBILlARIO S/A., contra JOÃO BA
TISTA DE ANDRADE e SUA MULHER IARA SbAR�S DE
ANDRADE.

Fica(m} o(s} executado(s} JOÃO BATISTA DE ANDRA
DE E SUA MULHER, intimado(s} da praça acima referida,
por se encon trarternl em luqas incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa' Catarlne, aos quatro dias do mês de março do

ano de mil novecentos e setenta e, seis. Eu, Wilson Jensen,

Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.
WILMAR PHILlPPI

JUtZ DE DI REITO

Venda em única praça, no dia 23 do mês de Março do ano

em curso às 15,30 horas, por valor superior ao saldo devedor

que é de Cr$ 17.222,74.
LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à-Preca

Arnoldo Souza, sltv», nesta cidade e Comarca.
BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

'com a área de 225,00 metros quadrados, sito à quadra "U",
rote no. 384, no Núcleo Habitacional PROC;ASA, em Barrei

ros, nesta Comarca.
PROCESSO; Execi!ção no. 1.456/75, movido por PRO

V(NCIA CRt:DITO IMOBILlARIO S/A, contra ATTILlO
TRAVAGLlA E SUA MULHER VERGINIA MARTINS
TRAVAGLlA.

Fica(m) oIs} executado(s} ATTI LlO TRAVAGLlA,E SyA
MULHER VERGINIA M. TRAVAGLlA intimado{s) da praça

y acima referida por se encontrartrem) em lugar incerto e não
sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de março do

ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

I,

Venda em única praça, no dia 24 do mês de Março,'do ano
em curso às 11,00 horas, por vaíorsuperíor ao saldo devedor
que é de Cr$ 14.655,1 a ,

LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, sino., nesta cidade e Comarca.

' ,

BENS: umà unidade residencial e seu respectivo terreno,
com ,3 área de 281,30 metros quadrados, sito à quadra "P",
lote no. "307", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar
reiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.513/75, movido por PRO
VeNCIA CR�DITO IMOBILIÁRIO S/A., contra DEL(CIA
CÁNDIDA SILVEIRA.

Fica(m} oIs) executado(s} DELt"CIA CÃNDIDA SILVEI
RA, intimado(s} da praça acima referida, por se encon
trar{em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comar.ca de São José, Estado
de Santa Catarina, aos quatro dias 'do mês de Março do ano
de mi I novecentos e seténta e seis. Eu, Wilson .Iensen, Escri
vão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

I'

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE'DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC
,

. PODER JUDICIÁRIO

EDITAL bE PRAÇA
E INTIIV!AÇÃQ (EXTRATO)

I

I'
I
I

Venda em �nica praça,' no dia 25 do mês de Março do ano

em curso às 10,00 horas, por valor superior ao seldo devedor

que é de Cr$ 18.558,26:
LOCAL: Ediffcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

.�m a área de 306,00 metros quadrados, sito à quadra ."1'.:,
lote no. "222", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO: Execução no. 1.514/75, movido por PRO

V(NCIA CR!:DITO IMOBI LlÁRIO S/A., contra DELMO
PRAZERES E SUA MULHER LUCIA MARIA PRAZERES.

Fica(m} 0(5} executado(s} DELMO PRAZERES E SUA
MULHER LUCIA MARIA PRAZERES intimado(s} da praça
acima referida, por se encontrar(em} em lugar incerto é não
sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de Silo José, Esta
do de Santa Catarina, aos quatro dias do mês de Março do
ano de mi I novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi esubscrevl,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI RE ITO

.. '

:

I
I
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Andar sem camisa da multas a serem impostas aos

porta do a partamento até o condôminos em consequên-
canal coletor interno de lixo A liberdade cia do disposto na conven-

resulta numa multa de 20% ção e nesse regimento serão
do salário mínimo, (Cr$ 'dos moradores determinadas pelo síndico,
98,80). O mesmo poderá conforme determina o arti-
acontecer se o inquilino for d·fi·' go 60. da convenção, caben-
observado jogando uma pon

em e I ICIOS
.

do recurso, por escrito, den-
ta de cigarro pela janela ou e' fi scalizada

tro de dez dias, a ser julgado
se a dona do apartamento pela primeira assembléia que
ou faxineira for observada se reunir, não sendo reco-

retirando o pó- dos tapetes com rigor nhecido por ela, o que for
ou cortinas por outros interposto fora. deste prazo
meios que não sejam através ou sem comprovação prévia
de aspiradores. Estas são al- do depósito, em estabeleci-
gumas "regras" incluídas no cio fiscalizando e dirigindo vira aquilo que todos sa-I menta de crédito, em favor
regulamento interno de al- as "atribuições de todos os bem" diz o comportado do condomínio. A multa
guns edifícios de apar�men- empregados, como a coope- síndico., _.

seráde um quinto do salário
tos do centro da CIdade; ração e onentação do conse- Por ISSO ele naoadrrute mínimo, dobrando-se a cada
qualificadas de "absurdas' lho consultivo. que nenhum inquilino trans- reincidência.
por vários inquilinos. E ele um homem de grida qualquer um dos 26 Outros retiram até a pro-

Em diversos edifícios, aproximadamente 40 anos, parágrafos do capítulo VI ticidade em certos serviços
considerados de "luxo", a aparentemente simpático, do regulamento interno, em domésticos-À como é o pará
suposta manutenção do controla tudo mas às vezes seu artigo 17. grafo 17: b proibido remo
"status" atribuído. às pes- não consegue deter a ação Os paràgrafos que mais ver pó de tapetes cortinas
soas que residem no restrito de ladrões na garagem, onde atingem a liberdade são, os senão por meio de aspira
espaço de um ap�rtamento, esporadicamente acontecem segu�tes: 20. A entrada do dores. O 250. vista _evitar
está custando muito caro. E arrombamentos de veículos. edlfícío será aberta as sete atentados ao pudor: E proi
difícil de mantê-lo se forem Mas se ele não tem tempo horas e.fech�d� às n horas; bido transitar sem camisas
cumpridas todas as determí- para isto (vai colocar uma 60. - E proíbído.texpressa- .no edifício, assim como

nações do regulamento in- cama e um guarda para ficar mente o estacionamento, a transitar de calção ou tanga
terno, que obriga os inquili- na garagem durante a noite), sós ou em grupo,s; de ,emp,te- dentro do elevador".
nos a um limite mínimo de está mais preocupado em gados dos có-propríetáríos O próprio síndico confir
liberdade dentro de sua pró- fiscalizar qualquer movi- no passeio, hàll, entrada, rnou que deyid� a e,s!e regl!-
pna casa. menta dos inquilinos. passagens, co�redores e ��a� lamento, tres inquilinos Já
EXEMPW Quem fugir da norma das; 70. - Nao é permitido abandonaram os apartamen-

NUJIl edifício novo, si- básica do regulamento, rece- estender roupas, .cortínas, tos, enquanto que uma ou

tuado nas proxi�d�des da be uma multa, sempre pa- tapete,s. ou qu�quer outro duas vezes por semana ou

Praça Pereira Oliveira, as dronizada em Cr$ 98.80 pa- material nas Janelas nem tros são multados. "Acho
"regras" só favorecem ao ra oualauer falha' tampoupo nas áreas de luz que as infrações são poucas
síndico ou à empresa pro-. ,(os inquilinos são obrigados porque aqui residem gessoasprietária do edifício, que é, .RE�OCAM�NT� a. utilizar as lavanderias da de idade super:ior a 4. mos,
em parte, alugado para resi- O motivo dISSO se deve CIdade ou colocar a .roupaem sua maiona. Os Jovens,
dências. E o síndico, que a muitas coisas que aconte- para secar no banheiro); 90. acompanhados de familiares
representa a massa condõiní- cem por aí, Os mais liberais - Os co-proprietários não po- são comportados. Não acei
na é o dirigente responsável desvalorizam, você sabe dis- derão utilizar os empregados tamos gente solteira e estu

por todos os serviços de so, porque neles entra quem do condomínio para seu ser- dantes morando inde,Pen
interesse comum do ediff- quiser, se, faz o que quer e viço particular; 150. - As dentes em apartamento' .

A Frei Caneca transformada em funil
enquanto permanecem
paralisadas as obras
de continuação da
avenida Beira Mar

As longas filas da velha
ponte, de lembrança tão
triste quanto indesejada, es
tão de volta. Apenas mu

daram de local. Situam-se
agora na rua Frei Caneca.
Todos os dias em horários
coincidentes com os das
antigas filas da ponte, cen
tenas de carros estendem.
-se, parados ou quase, ao

sol. A lentidão é maior, ou
menor, dependendo de al
guns fatores: um cortejo
fúnebre em direção ao ce-

: mitério, algum buraco na

rua (Telesc, Casan, etc) ou
veículo enguiçado. Tor
nam ainda pior a situação
as acidentes, as batidas do
carro de trás no da frente,
que são facilitadas pelo
"pára-anda" da fila india
na.

A Frei Caneca é "uin
funil", na definição de um .

usuário da rua. "Assim não
dá nem pra gente conver

sar, neste sol, estragando a

embreagem do carro, você
acha que eu tenho paciên
cia pra dar entrevista?"
reclama oütro motorista,
preso num dos engarrafa
mentos que estão se trans
formando em rotina.

A única solução para o

"funil", que liga o centro
com a Trindade e as praias
do norte e leste da ilha, é a

construção de uma aveni-
.

da: a continuação da beira
-mar Norte.

Segundo o Secretário
de Obras da prefeitura,
Marcos Richardo A. Brusa,
"a avenida ainda não tem

traçado definido, a firma
continua fazendo estu
dos". As perspectivas de
início da obra não são
muito animadoras. A fuma
encarregada da elaboração
do projeto tem até junho
para entregá-lo pronto. "A
prefeitura quer iniciar, as
obras logo em seguida",
garante o Secretário. O
"logo em seguida", levan
do-se em conta o tempo

, para pré-qualificação, lici
tações, concorrências e ou

tras preparações, significa
que, no mínimo, as obras
poderão ser iniciadas em

setembro ou outubro. A
duração da obra vai depen
der do traçado determina
do no projeto e das verbas.

, "Bem que eles podiam
fazer ônibus com janelas
maiores" foi uma solução
a prazo mais curto sugeri
da por um acadêmico da
Ufsc, diariamente retido,
dentro de um ônibus lota
do, nos engarrafamentos
da Frei Caneca, sob o sol
ainda forte deste final de
verão. Os enzarrafamentos se repetem diariamente

Mais horáriospara a Cidade Universitária
,

Ônibus atendem
apelo5 da prefeitura
As empresas de ônibus que cumprem o itinerário do

Centro até a Cidade Universitária, no dia de ontem'

aumentaram. consideravelmente o número de veículos
para este trajeto, principalmente no período entre às
6h15min e 7h30min.

O esforço demonstrou sensibilidade ao pedido da
Divisão de Transportes Coletivos da prefeitura que
inclusive Já havia lembrado tentar valer-se de direito
adquirido por lei, em recorrer a outras empresas para que
estas suprissem o deficit de ônibus no trajeto até a

Universidade Federal de Santa Catarina.
AUMENTO
Décio Gomes de Melo, diretor da Divisão, diz que no

dia de ontem, quando ele próprio além de outros seus

funcionários foramàs ôhl Smini até o ponto de partida
da Empresa de 'ônibus Limoense, constataram "com
surpresa e alegria", que esta empresa, - que inclusive
havia alegado pouca possibilidade de aumentar seu
transporte - estava colocando ônibus de 5 em 5 minutos
até a Ufsc.

Para tanto ai empresa aumentou de 4 para 6 o.número
de ônibus que no período até 'as 7:30 horas fazem este

trajeto. "Foi uma melhora de 100%", diz Décio.
Também a Empresa Trindadense, a fim de aumentar

o seu transporte colaborou emprestando dois veículos da

Empresa Santo Amaro da Imperatriz e um de Capoeiras,
e os funcionários da Divisão de Transportes Coletivos
notou que os empresários para atenderem esta demanda,
não prejudicaram nenhuma de suas linhas normais.

A Divisão pede tambéin para que as empresas cuidem

,- em não lotar completamente Os ônibus no ponto de
partida" para que possam pegar os passageiros parados ao

longo do' trajeto. Além disso, está dando atenção à

limpeza dos coletivos e ao cobrador, por causa do troco.
PROBLEMAS
Décio diz ainda que para o ponto no Centro de

Saúde, na Avenida Rio Branco, a Trindadense deveria
colocar no mínimo mais 2 horários - atualmente
existem 3 horários, Também estão sendo mantidos
contatos para que se inicie uma linha no Canto, no

Estreito, até a Ufsc, o que em parte viria desafogar 'a
linha que começa no Centro de Saúde.

'�

Ele recebeu informações também, que a Trindadense
e a Limoense deverão receber alguns carros novos nos

próximos dias
..
o que porém não atende às encomendas

feitas, em número de 12, porque a fábrica fornecedora
alega problemas para fabricação de peças. Novo proble
ma porém pode. se avolumar depois disto: "onde
encontrar motoristas? Atualmente até os próprios em,

presários estão dirigindo".

Bicho, geográfico
contamina 'banhistas

IR: dúvidas que
os contribuintes

ainda apresentam.

Desde ontem-oito funcionários
da Delegacia da Receita

Federal se revezam no plantão) telefônico instituído no último
sábado para responder as consultas.

que fazem plantão per- te, trazendo os elemen
manente para dar infor-' tos de que dispõe.
mações pessoalmente

o serviço de informa

çõcs sobre o Imposto de

Renda está atendendo a

uma média de 60 a 80

telefonemas diários de

contribuintes de todo o

Estado, sendo que a

maior dúvida se refere
ao preenchimento dos

) ,

formulários, que vem

em três cores (verde,
amarelo e azul). Outrá

pergunta bastante fre

quente é quanto aos

rendimentos incentiva

dos (como caderneta de

poupança,
-

por exem

plo). I

Oito funcionários da

Delegacia da Receita Fe

deral estão se reve�ando
a cada três horas para
atender

nos dois

plantão
22-2831),

os chamados

telefones de

(22-2746 e

além dos três

Mas, mesmo que o nú
mero de chamados au

mente, não há condi

ções decolocar mais um
aparelho. Neste caso,

poderão ser util izados
os outros telefones da

repartição, através do
PABX 22,6033.

As' pergu ntas são
classificadas em três ti

pos: as simples, que po
dem ser respondidas, em
tempo mínimo (geral
mente as instruções eS
tão no folheto de escla

recimento .que acompa
nha os formulárioshas

complexas e as que en

volvem vários aspectos.
No caso de uma pergun
ta ser muito complica
da, o telefonista anota e

pede ao contribuinte pa
ra I igar mais tarde, ou

comparecer pessoalrnen

As perguntas e res

postas estão sendo gra
vadas para depois serem

taquigrafadas, datilogra
fadas e, após feita uma

triagem, serem enviadas
aos órgãos técnicos, on
de servirão de subsídio

para a elaboração de fu

turos manuais de instru

ção e inclusive para ela

boração de documentos

de trabalho.

As pessoas encarre

gadas de atender os tele

fonemas são habilitadas

através de cursosde mo

nitores e receptores de

I R e por meio de treina

mentos com palestras' e
orientação..

O Hospital de Florianópolis do INPS - antigo Sagrada
Família, localizado no 'Estreito, deverá ser entregue comple-

.

tamente restaurado ao órgão pela construtora Marcondes no
próximo mês de maio, segundo informa o engenheiro Eloi
Anschau. O prédio passou por completa reforma, além de
sofrer ampliação, possuindo atualmente uma área construí
da de 4.930 metros quadrados.

'O Hospital está em fase final de acabamento e possui
três pavimentos, além do sub-solo totalmente aproveitável.
No andar superior os operários estão colocando o piso de
paviflex nos quartos e nos corredores, sendo que os'
banheiros recebem �ulejos até o teto e pisos de marmorite.

.

RECONSTRUÇAO
Diz o engenheiro Eloi Anschau, que a reforma do

hospital começou em maio do ano passado e "nunca esteve
. paralizada durante esse penedo".

- A reforma foi completa, pois só foi aproveitado do
prédio a estrutura e aproximadamente 70 por cento das
paredes. Todas as instalações, quer sejam elétricas ou

hidráulica foram trocadas.
Paralelamente a reforma do prédio do INPS ,está

construindo ao lado um segundo edifício, destinado ao

funcionamento da administração do hospital. Este com dois
pavimentos, térreo e andar superior.

- Atualmente - prosseguiu - estamos em fase de
acabamento, com a colocação dos pisos ,e louças nos

banheiros. Também estão sendo construídos muros, rampas
e acessos fia parte externa. A entrega do -prédio deverá ser

feita em fins do próximo mês de maio.
I

sobre pessoa física e [u
r ídica. Estes últimos

atendem no horário de

funcionamento da re

partição, das 8h30min
às, 10h30min e das
I

12h30min às 18h30min,
in interruptamente.

O plantão telefôni

co, que funciona de se-

'gunda a sexta-feira, das

10 àS'.22 horas, e sábado
e domingo das 9 às 19

horas, tem menos movi

mento durante o horá
rio de funcionamento

, da delegacia. Segundo o

delegado, Egar Diaz, os

dois telefones até o mo

mento são· suficientes

para atender a demanda.

A área útil será de 4.930 metros quadrados

Tendo por ambiente na

tural de vida a areia e não a

água do mar, onde ele mor

re, o bicho geográfico 9U
larva migrans está infectan
do grande número de ba-:
nhistas em, Florianópolis
que, sem uma orientação
médica adequada, está usan

do como medicamento para
combatê-lo o gelo, quelene,
lança perfume e até querose
ne.

palavras do médico derma

tologista, são os cães e os

gatos os principais agentes
contaminadores do homem
com o "bicho geográfico".
A larva se desenvolve nos

intestinos desses animais e

chega até ao homem depois
que eles defecam.

Por isso, Jorge José de
Souza Filho recomenda que
não se leve cachorros para
passear nas praias, locais,
onde se registra o maior
número de contaminação
desse tipo. Para matar- o

bicho geográfico', os médi
cos receitam pomadas à base
de teabendazole, que exis-

,

tem nas farmácias sob o

nome de Tiabena e que cus

ta Cr$ 6,70.
O tempo de permanência

do bicho geográfico no cor

po humano varia entre algu
mas semanas e até meses.

Porém, como não se repro
duz, porque no homem ele

interrompe o ciclo ev�lutivo
e permanece em estado lar
var, não oferece grandes ris
cos à saúde. Ele apenas faz.a
pessoa se coçar terrivelmen
te, mais nada,

I

Inps deve reabrir hospital este ano
As obras de restauração e ampliação do Hospital Florianópolis -. antigo Hospital Sagrada Família - deverão estar concluidas em, maio.

O "bicho geográfico"
tem esse nome em virtude
do trajeto que ele percorre
sob a pele do corpo, mas

além da coceira intermiten

te, não provoca danos no

organismo humano. Por O�I
tro lado, segundo disse o

dermatologista Jorge José
de Souza Filho, ainda não se

tem um medicamento 100%
eficaz para eliminar a "larva

migrans". O médico tam

bém desaconselha o uso 'in
discriminado de gelo 'ou

,quelene, que pode queimar
a pele e favorecer alguma
infecção.

CONTAMINAÇÃO
VEMDOCÁO
Ainda, de acordo com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




